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*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
"Ак Барс" не будет продавать билеты на перенесенные во Дворец спорта 
матчи (Р-Спорт) 
"Ак Барс" не будет продавать билеты на матчи КХЛ, перенесенные во Дворец 
спорта 

перейти к статье 

"Ак Барс" сыграет четыре домашних матча во Дворце спорта - на них 
пустят только владельцев абонементов (Реальное время 
(realnoevremya.ru)) 
Казанский "Ак Барс" сыграет четыре домашних матча в феврале во Дворце 
спорта.  

перейти к статье 

В. Крикунов - о штрафе "Сибири": виноваты все вокруг, а сама КХЛ свои 
ошибки не признает (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России, главный тренер петербургского "Динамо" 
Владимир Крикунов высказал мнение о ситуации вокруг "Сибири", с которой 
были сняты четыре очка за игру с четырьмя легионерами в составе, а лига 
оштрафовала клуб на два миллиона рублей. 

перейти к статье 

Канарейкин: лимит в пять легионеров был оптимальным, а сейчас клубы 
ищут обходные пути (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин рассказал о нынешней системе 
лимита на легионеров, при которой клубы могут выпускать на лед не более трех 
иностранных хоккеистов. 

перейти к статье 

Кудашов предлагает расширить лигу и убрать лимит на легионеров. Он не 
прав (Allhockey (allhockey.ru)) 
Разбираемся в том, что хочет предложить Алексей Николаевич. 

перейти к статье 

"Амур" проведет матч памяти Дмитрия Тарасова (Чемпионат.com) 
Пресс-служба хабаровского "Амура" заявила, что завтрашняя игра КХЛ с 
"Салаватом Юлаевым" будет матчем памяти Дмитрия Тарасова который умер 14 
июня 2023 года.  

перейти к статье 

"Уроки хоккея с КХЛ" продолжаются в школах и на свежем воздухе 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 



 

 

 В прошлом сезоне Континентальная хоккейная лига вместе с Министерством 
просвещения РФ, клубами Лиги и при помощи региональных властей запустила 
проект "Уроки хоккея с КХЛ".  

перейти к статье 

Определены финалисты конкурса комментаторов КХЛ (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
 С 17 ноября по 28 декабря 2023 года Лига получила около 100 заявок для 
участия в новом сезоне конкурса комментаторов.  

перейти к статье 

Форвард "Авангарда" Буше забил 38-й гол в сезоне: он 1-й в списке 
снайперов, 2-й - в списке бомбардиров КХЛ. До рекорда Мозякина - 10 
шайб (Sports.ru) 
Рид Буше забил 38-й гол в сезоне КХЛ.  

перейти к статье 

Буше стал третьим хоккеистом "Авангарда", набравшим 200 очков за клуб 
в КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Авангарда" Рид Буше заброcил шайбу и сделал две голевые 
передачи в гостевом матче ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ с "Северсталью" (6:2).  

перейти к статье 

"Спартак" стал четвертым участником плей-офф КХЛ текущего сезона-
2023/2024 (Чемпионат.com) 
В Москве на стадионе "ВТБ Арена - имени Аркадия Чернышева" прошел 
очередной матч регулярного Фонбет чемпионата Континентальной хоккейной 
лиги между "Динамо" и "Спартаком".  

перейти к статье 

Футбольный "Спартак" поздравил хоккейную команду с выходом в плей-
офф Кубка Гагарина (Чемпионат.com) 
Футбольный "Спартак" поздравил хоккейную команду с выходом в плей-офф 
Кубка Гагарина после победы в матче Фонбет Чемпионата КХЛ над московским 
"Динамо" со счетом 6:3. 

перейти к статье 

Максим Цыплаков стал автором самого быстрого покера в истории КХЛ со 
старта матча (Чемпионат.com) 
В Москве на стадионе "ВТБ Арена - имени Аркадия Чернышева" в эти минуты 
проходит очередной матч регулярного Фонбет чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги между "Динамо" и "Спартаком".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Критика Ковальчука, контракт Ларионова, рекорды Гусева и санкции в 
отношении "Сибири": главные события недели в КХЛ (RT (russian.rt.com)) 
"Локомотив" вернулся на первое место в таблице Западной конференции, а 
нападающий "Динамо" Никита Гусев достиг отметки в 70 очков в регулярном 
чемпионате КХЛ и переписал два достижения.  

перейти к статье 



 

 

Ротенберг о выходе СКА в плей-офф: "Задача не отменяется - защищаем 
Кубок Континента. Без громких слов надо выходить в каждой смене, 
вырывать шайбу, выигрывать единоборства" (Sports.ru) 
Роман Ротенберг высказался о задаче СКА в сезоне-2023/24.  

перейти к статье 

Кожевников ответил на вопрос, допустил ли Ротенберг ошибку, отпустив 
Гусева из СКА (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников ответил на вопрос 
допустил ли главный тренер СКА Роман Ротенберг ошибку, отпустив Никиту 
Гусева из армейского клуба. 

перейти к статье 

Камалов заявил, что стал защищать шею после смерти хоккеиста 
Джонсона. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Защитник СКА Никита Камалов сообщил, что начал носить защиту для шеи после 
инцидента со смертью американского хоккеиста Адама Джонсона.  

перейти к статье 

"Говорят, после Матча Звезд там многое поменялось": Серебряков - о 
"СКА Арене". (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Вратарь СКА Никита Серебряков прокомментировал корреспонденту "Спорт 
День за Днем" Максиму Сутченко переезд петербургской команды на "СКА 
Арену". 

перейти к статье 

Кнопочный телефон и одиночество. Как звезде КХЛ удалось победить 
страшную зависимость (Советский спорт) 
Хоккеисту пришлось лечится от лудомании в реабилитационном центре.  

перейти к статье 

Шарипзянов: поступил по-своему, и Хартли сказал, что я вообще не умею 
играть в хоккей (Чемпионат.com) 
Капитан "Авангарда" Дамир Шарипзянов рассказал о стиле работы бывшего 
главного тренера "ястребов" Боба Хартли с которым клуб завоевал Кубок 
Гагарина в 2021 году, обыграв в финальной серии ЦСКА со счетом 4-2. 

перейти к статье 

Шарипзянов: "Хочется отметить в "Авангарде" свой 1000-й матч в КХЛ" 
(Sport24.ru) 
Защитник и капитан "Авангарда" Дамир Шарипзянов рассказал о своих целях в 
составе омского клуба.  

перейти к статье 

Форвард "Авангарда" Рид Буше: Ковальчук - ролевая модель для многих 
хоккеистов - Интервью ТАСС (ТАСС) 
Американский хоккеист - о жизни в России и гонке бомбардиров в КХЛ 

перейти к статье 

"К-9" тащит "Ак Барс" в плей-офф: как Кагарлицкий неожиданно стал 
новым джокером Билла (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Дмитрий Кагарлицкий в последних пяти встречах 
забросил пять шайб. К этому часу форвард является вторым снайпером в 



 

 

команде после Дмитрия Яшкина. Как Кагарлицкий неожиданно стал джокером 
"Ак Барса" в январе - в материале "ТИ-Спорт".  

перейти к статье 

Плющев: "Ак Барс" собрал команду по визитным карточкам игроков" 
(Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
 Российский тренер и хоккейный эксперт Владимир Плющев подверг критике 
руководство "Ак Барса" за комплектование состава.  

перейти к статье 

Никита Филатов: "Зачем болельщики "Ак Барса" сами себя обманывают?" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Бывший игрок, клубов КХЛ и НХЛ, а ныне агент и эксперт Никита Филатов не 
нашел положительных моментов в двух последних победах "Ак Барса" - над 
"Ладой" (5:1) и "Спартаком" (4:3 Б).  

перейти к статье 

Алексей Шевченко: "Прекращайте, никакого выхода из кризиса у "Ак 
Барса" нет" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Спортивный журналист Алексей Шевченко критично отозвался о выступлении 
"Ак Барса", несмотря на две последние победы - над "Ладой" (5:1) и "Спартаком" 
(4:3 Б).  

перейти к статье 

У Билялова заканчивается контракт. Идут ли переговоры о продлении? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Играет практически без замен. 

перейти к статье 

Кудашов и Гатиятулин - претенденты на пост тренера "Ак Барса". 
Шевченко сказал, что "Динамо" не дает тренеру контракт с аргументацией: 
"А чего ты выиграл?" (Sports.ru) 
Алексей Кудашов и Анвар Гатиятулин претендуют на пост главного тренера "Ак 
Барса".  

перейти к статье 

Главный тренер челябинского "Трактора" предупредил хоккеистов об 
опасном вирусе (Ura.ru (ura.news)) 
Главный тренер челябинского хоккейного клуба "Трактор" Алексей Заварухин 
вечером 22 января после победы над новосибирской "Сибирью" посоветовал 
игрокам следить за здоровьем и предупредил об опасном вирусе.  

перейти к статье 

Лучший клуб КХЛ потратил кучу денег за несколько дней! "Магнитка" 
думает о будущем, но правильно ли она поступает? (Sport24.ru) 
Сергей Гомоляко продлил контракты с некоторыми лидерами команды.  

перейти к статье 

"Металлург" молодцы. Команда идет на первом месте в КХЛ, пытается 

сохранить лидеров" - экс‑хоккеист Филатов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Бывший нападающий молодежной сборной России по хоккею Никита Филатов 
похвалил магнитогорский "Металлург" за продление контрактов с лидерами 
команды. 



 

 

перейти к статье 

Маклаков о хоккейном "Спартаке": "Трибуны забиты до потолка! Команда 
приобрела интерес у болельщиков" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Известный артист и болельщик "Спартака" Алексей Маклаков в интервью "Матч 
ТВ" заявил, что хоккейная команда "красно‑белых" после длительного перерыва 
в этом сезоне вновь интересна болельщикам благодаря результативной игре. 

перейти к статье 

Спаситель "Спартака" унизил "Динамо". Переписал рекорды КХЛ, сделав 
покер! (Р-Спорт) 
Покер Цыплакова принес "Спартаку" победу над "Динамо" в матче КХЛ 

перейти к статье 

"Динамо" - "Спартак" - 3:6, видео, голы, обзор матча КХЛ, покер Максима 
Цыплакова, "Спартак" вышел в плей-офф (Чемпионат.com) 
Подопечные Алексея Жамнова вышли в плей-офф, переиграв соседей 
благодаря бенефису Максима Цыплакова. 

перейти к статье 

Цыплакову - рекорд! "Спартаку" - плей-офф! "Динамо" - грусть (Спорт-
экспресс) 
Красно-белые сенсационно победили в столичном дерби без восьмерых 
ведущих игроков, которые травмированы или болеют. 

перейти к статье 

Достижение Цыплакова и травма Рибара. "Спартак" обыграл "Динамо" и 
вышел в плей-офф КХЛ (ТАСС) 
Встреча завершилась со счетом 6:3 

перейти к статье 

Цыплаков - "Динамо" 4:3. Форвард "Спартака" установил невероятный 
рекорд (Советский спорт) 
Покер девятого номера красно-белых стал самым быстрым в истории КХЛ.  

перейти к статье 

Киллер Цыплаков и девять шайб на двоих: как "Спартак" разбил "Динамо" 
в КХЛ (Москва 24 (m24.ru)) 
23 января "Спартак" на гостевом льду в столичном дерби переиграл "Динамо" в 
матче Континентальной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Магия капитана Ковальчука. Обескровленный "Спартак" не оставил 
шансов "Динамо" (Советский спорт) 
Илья Валерьевич впервые в своей карьере вывел родной клуб на лед с 
нашивкой.  

перейти к статье 

Главный тренер "Спартака" Жамнов рассказал о состоянии 
травмированных хоккеистов (ТАСС) 
Нападающие Михаил Мальцев и Андрей Локтионов вернутся в состав команды в 
феврале 

перейти к статье 



 

 

"За Цыплакова борются 16 клубов НХЛ? Не смешите" - главный тренер 
"Спартака" Алексей Жамнов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов после победы над "Динамо" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ скептически отнесся к информации, что за 
форварда его команды Максима Цыплакова борются 16 клубов НХЛ. 

перейти к статье 

"Слов нет, одни эмоции". Хоккеист "Спартака" Цыплаков - о покере в 
ворота "Динамо" в матче КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Слов нет, одни эмоции". Хоккеист "Спартака" Цыплаков - о покере в ворота 
"Динамо" в матче КХЛ  

перейти к статье 

Цыплаков о самом быстром покере в КХЛ: "Рад, что вошел в историю" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Спартака" Максим Цыплаков, оформивший покер в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ против "Динамо" (6:3), поделился эмоциями от игры. 

перейти к статье 

Илья Ковальчук: Капитан в "Спартаке" только один - это Вишня (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Спартак" в Москве победил столичное "Динамо" (6:3).  

перейти к статье 

Виталий Давыдов: "Кудашов третий год возглавляет "Динамо", команда 
должна работать как часы" (Russia-hockey.ru) 
Об итогах московского дерби "Динамо" - "Спартак" (3:6) - трехкратный 
олимпийский чемпион, заслуженный тренер СССР, легендарный защитник бело-
голубых, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Алексей Потапов - о последней победе минского "Динамо", выступлении 
Энаса и характере Стася (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Эксперт КХЛ ТВ Алексей Потапов поделился впечатлениями от победы минского 
"Динамо" против СКА (2:1 ОТ) в рамках регулярного чемпионата КХЛ, а также 
высказался об игроках "зубров". 

перейти к статье 

Владислав Кодола - о победе над СКА, характере Колосова и предстоящей 
игре с ЦСКА (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Форвард минского "Динамо" Владислав Кодола подвел итоги встречи в рамках 
регулярного чемпионата КХЛ против СКА (2:1 ОТ). 

перейти к статье 

Король цитат. Наставник "Лады" Олег Браташ знает, что нужно зрителю 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Собрали лучшие фразы тренера. 

перейти к статье 

Избили в стиле "Слово пацана"! Стало известно, за что тренер КХЛ 
пострадал от гопников (Sport24.ru) 
Олег Леонтьев, мы с тобой!  

перейти к статье 



 

 

Известный адвокат оценил нападение на главного тренера "Нефтехимика" 
Олега Леонтьева (Чемпионат.com) 
Известный российский адвокат Сергей Жорин прокомментировал нападение на 
главного тренера "Нефтехимика" Олега Леонтьева.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"В КХЛ секунду промедлишь - и на тебя уже несется кто-то в два раза 
больше". Вячеслав Малов - о дебюте в "Торпедо" и переходе в "Чайку" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Нападающий сменил Омск на Нижний Новгород.  

перейти к статье 

"Локо" вышел в плей-офф (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Ярославцы первыми на Западе обеспечили себе кубковую весну.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лучший новичок ЖХЛ ноября и декабря Софья Лукоянова: "Мечтаю 
попасть на Олимпиаду и выиграть золото" (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
Выпуск "Алло ЖХЛ" с 16-летней хоккеисткой, которая дебютировала в ЖХЛ в 
ноябре - и дважды за два месяца стала лучшим новичком.  

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: "Мониторим ситуацию на рынке агентов. Отмечаем 
своевременность поручения Путина о закреплении мер, направленных на 
совершенствование их деятельности" (Sports.ru) 
ФХР опубликовала заявление относительно работы с неаккредитованными 
агентами.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Каменский не видит ничего страшного в автоголе Малкина: "Такой 
инцидент может случиться с каждым" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Олимпийский чемпион Валерий Каменский в разговоре с "СЭ" прокомментировал 
автогол нпадающего "Питтсбурга" Евгения Малкина в матче регулярного 
чемпионата НХЛ против "Аризоны" (2:5). 

перейти к статье 



 

 

В Америке унижают русскую легенду! Малкина разносят за гол в свои 
ворота: "Он - главный лентяй в истории лентяев" (Sport24.ru) 
"Тупейший гол в истории НХЛ". 

перейти к статье 

Малкин вышел на 39-е место в истории НХЛ по набранным очкам 
(Sport24.ru) 
23 января "Аризона Койотис" на своем льду победил "Питтсбург Пингвинз" в 
матче регулярного чемпионата КХЛ - 5:2.  

перейти к статье 

Покорял Америку и завоевывал медаль ЧМ, а теперь не нужен в России 
никому. Как Любимов докатился до Франции (Sport24.ru) 
Там он уже выиграл Кубок страны на глазах у 18 тысяч зрителей.  

перейти к статье 

Щитов о том, кто олицетворяет российский хоккей: "Кучеров. Он шикарно 
проводит последние сезоны в НХЛ. Это наш лучший игрок" (Sports.ru) 
Никита Щитов назвал игрока, который олицетворяет российский хоккей.  

перейти к статье 

У Кучерова пошло (Известия) 
Кучеров проводит один из лучших сезонов в НХЛ 

перейти к статье 

Гашек извинился перед украинцами за участие в открытии матча НХЛ (Р-
Спорт) 
Доминик Гашек извинился перед украинцами за участие в открытии матча НХЛ 

перейти к статье 

"Человек бредит": Кожевников посоветовал Гашеку обратиться к 
психиатру (Р-Спорт) 
Кожевников о Гашеке: с головой у человека не в порядке, только психиатр 
поможет 

перейти к статье 

"Динамо" в рамках регулярного чемпионата ВХЛ взяло реванш у "СКА-
Невы" (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
"Юбилейный" принял второе в сезоне петербургское дерби.  

перейти к статье 

Разное 
 

Проект "Спорт на высоте" стартует на колесе обозрения на ВДНХ в 
Москве 27 января (ТАСС) 
В течение всего года на территории колеса обозрения будут проходить встречи 
с известными спортсменами и тренерами, автограф сессии, эстафеты и мастер-
классы для детей 

перейти к статье 

Во Владикавказе открыли ледовую арену "Тагбан" на 500 зрительских 
мест (ТАСС) 
Площадь объекта превысила 32 тыс. кв. м 



 

 

перейти к статье 

В Китае стартовал турнир по хоккею среди юниоров из КНР, России и 
Монголии (Труд (trud.ru)) 
В соревнованиях примут участие по три команды от каждой страны, возрастная 
категория спортсменов - от 14 до 16 лет  

перейти к статье 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Ак Барс" не будет продавать билеты на перенесенные во Дворец спорта 
матчи (Р-Спорт, Москва, 23 января 2024) 
Казанский "Ак Барс" не будет продавать билеты на матчи регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), которые были перенесены 
во Дворец спорта из-за проведения турнира Игр будущего по фиджитал-хоккею, 
сообщается в официальном Telegram-канале клуба.  
Игры будущего пройдут в Казани и Сочи с 21 февраля по 3 марта. Домашняя 
арена казанского клуба примет турнир по фиджитал-хоккею.  
"Ак Барс" сообщил, что матчи против магнитогорского "Металлурга" (15 
февраля), ярославского "Локомотива" (21 февраля), хабаровского "Амура" (24 
февраля) и владивостокского "Адмирала" (26 февраля) пройдут во Дворце 
спорта, который вмещает 3345 зрителей. Эти игры смогут посетить только 
владельцы абонементов, открытая продажа билетов осуществляться не будет.  

https://rsport.ria.ru/20240123/khokkey-1923024231.html 

Похожие сообщения (2): 

• KazanFirst (kazanfirst.ru), Казань, 23 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" сыграет четыре домашних матча во Дворце спорта - на них 
пустят только владельцев абонементов (Реальное время 
(realnoevremya.ru), Казань, 23 января 2024) 
Казанский "Ак Барс" сыграет четыре домашних матча в феврале во Дворце 
спорта. Это связано с проведением "Фиджитал-игр" в "Татнефть Арене", 
сообщает пресс-служба клуба. 
Речь идет о следующих встречах: 
"Ак Барс" - "Металлург" Мг 15 февраля в 19.00; 
"Ак Барс" - "Локомотив" 21 февраля в 19.00; 
"Ак Барс" - "Амур" 24 февраля в 17.00; 
"Ак Барс" - "Адмирал" 26 февраля в 19.00. 
Матчи смогут посетить только владельцы абонементов. Им нужно заранее 
оформить заявку, после чего они смогут получить билеты. Проход на стадион 
будет осуществляться только по полученным билетам, абонементные карты 
работать не будут. Также не будет открытой продажи билетов.  

https://realnoevremya.ru/news/301140-ak-bars-sygraet-chetyre-domashnih-matcha-
vo-dvorce-sporta 

К заголовкам сообщений 

В. Крикунов - о штрафе "Сибири": виноваты все вокруг, а сама КХЛ свои 
ошибки не признает (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
Заслуженный тренер России, главный тренер петербургского "Динамо" 
Владимир Крикунов высказал мнение о ситуации вокруг "Сибири", с которой 
были сняты четыре очка за игру с четырьмя легионерами в составе, а лига 
оштрафовала клуб на два миллиона рублей. 
"Ситуация какая-то неоднозначная. С одной стороны, клуб виноват, заявив 
лишнего легионера. С другой, уже не первый год в КХЛ существует специальная 

https://rsport.ria.ru/20240123/khokkey-1923024231.html
https://kazanfirst.ru/news/ak-bars-ne-budet-prodavat-bilety-na-matchi-vo-dvorcze-sporta
https://allhockey.ru/news/show/504697-Ak_Bars_ne_budet_prodavat_bilety_na_perenesennye_vo_Dvorec_sporta_matchi
https://realnoevremya.ru/news/301140-ak-bars-sygraet-chetyre-domashnih-matcha-vo-dvorce-sporta
https://realnoevremya.ru/news/301140-ak-bars-sygraet-chetyre-domashnih-matcha-vo-dvorce-sporta


 

 

система под названием ЦИБ (Центральное информационное бюро), где 
отслеживаются все игроки. Да, в клубе были обязаны проследить, но получилось, 
что "Сибирь" потерпела двойное наказание - сняты четыре очка, клуб 
оштрафовали. При этом уже через несколько дней прошла информация, что 
программа у ЦИБ дала сбой. При такой ситуации клуб могли бы хотя бы не 
штрафовать - а то получается, что виноваты все вокруг, а вот сама лига свои 
ошибки не признает. Двойных стандартов быть не должно", - сказал Крикунов 
"Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-5406928-v-krikunov-o-shtrafe-sibiri-
vinovaty-vse-vokrug-a-sama-khl-svoi-oshibki-ne-priznayot.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин: лимит в пять легионеров был оптимальным, а сейчас клубы 
ищут обходные пути (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин рассказал о нынешней системе 
лимита на легионеров, при которой клубы могут выпускать на лед не более трех 
иностранных хоккеистов. 
"Мне нравилось, когда лига имела лимит на пять легионеров. Мне кажется, это 
было оптимально, все действовало. И клубы не искали какие-то обходные пути, 
безусловно. Мы сейчас видим моменты с гражданством, моменты с очень 
неприятной ситуацией в "Сибири". 

https://www.championat.com/hockey/news-5406276-kanarejkin-limit-v-pyat-
legionerov-byl-optimalnym-a-sejchas-kluby-ischut-obhodnye-puti.html 

К заголовкам сообщений 

Кудашов предлагает расширить лигу и убрать лимит на легионеров. Он не 
прав (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024) 
Разбираемся в том, что хочет предложить Алексей Николаевич. 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов недавно дал интервью 
Youtube-каналу "Скользкий лед". Там он предложил две спорных, на мой взгляд, 
инициативы. Кудашов высказался за расширение лиги и снятие лимита на 
легионеров. "Расширение КХЛ? Больше команд и открыть лигу, чтобы не было 
лимита. Пускай все играют. Я за снятие лимита на легионеров? Думаю, что да. 
Потому что все равно столько не приедет народу, так как у нас хорошие игроки 
свои, а то, что чемпионат будет хороший - я не сомневаюсь. Многие смогут 
уехать? Ну, на самом деле, да. Из готовых игроков у нас кто мог, тот уехал", - 
сказал Кудашов. 
Почему я не поддерживаю то, что предложил Кудашов? Начнем с идеи о 
расширении лиги. В ВХЛ есть несколько неплохих команд, которые в теории 
могли бы попробовать себя в КХЛ. Да и в целом, разница в уровне между лигами 
постепенно становится все меньше и меньше. Примеры игроков, которые 
здорово заявляют о себе в КХЛ, перейдя туда из второй по статусу российской 
лиги, подтверждают этот тезис. Но, когда мы говорим о переходе целого клуба, 
мы вынуждены закладывать далеко не только силу его состава. Есть и другие, 
достаточно важные вопросы, такие как бюджет, инфраструктура и рынок, 
который этот клуб сможет предоставить КХЛ. Как по мне, в ВХЛ сейчас нет клуба, 
у которого по всем этим пунктам был бы порядок. АКМ? Есть амбиции, но 
мешают тренерская чехарда и маленький, пусть и новый, стадион. "Кузня" только 

https://www.championat.com/hockey/news-5406928-v-krikunov-o-shtrafe-sibiri-vinovaty-vse-vokrug-a-sama-khl-svoi-oshibki-ne-priznayot.html
https://www.championat.com/hockey/news-5406928-v-krikunov-o-shtrafe-sibiri-vinovaty-vse-vokrug-a-sama-khl-svoi-oshibki-ne-priznayot.html
https://allhockey.ru/news/show/504750-Krikunov_o_shtrafe_Sibiri_vinovaty_vse_vokrug_a_KHL_svoi_oshibki_ne_priznaet
https://www.championat.com/hockey/news-5406276-kanarejkin-limit-v-pyat-legionerov-byl-optimalnym-a-sejchas-kluby-ischut-obhodnye-puti.html
https://www.championat.com/hockey/news-5406276-kanarejkin-limit-v-pyat-legionerov-byl-optimalnym-a-sejchas-kluby-ischut-obhodnye-puti.html


 

 

недавно окончательно переехала на открывшуюся после реконструкции арену, 
но у команды нет состава, который был бы конкурентоспособен на уровне КХЛ. 
Впрочем, "Ладе" это в свое время не помешало. "Сокол"? Красноярцы в прошлом 
году вышли в финал Кубка Петрова, а сейчас даже в плей-офф не попадают. 
"Югра"? Со спортивной точки зрения у этого коллектива все хорошо, он 
стабильно является фаворитом ВХЛ. Но нужен ли КХЛ клуб из маленького 
Ханты-Мансийска, где на матчах всегда были полупустые трибуны? Вопросы, 
вопросы... 
Кроме того, календарь в КХЛ сейчас и так достаточно плотный. Добавление 
новых клубов лишь увеличит количество матчей, которое, на мой взгляд, сейчас 
является идеальным. И далеко не факт, что игры с новыми командами не будут 
проходными. Зачем разбавлять чемпионат, который в этом сезоне наконец-то 
начал походить на ровную и конкурентоспособную лигу, неинтересными 
матчами, победитель в которых будет известен заранее? 
Насчет легионеров я с Кудашовым тоже не согласен. Вернуть лимит к старому 
значению в пять иностранцев - это хорошая идея. Как я уже неоднократно 
говорил, текущая политическая напряженка рано или поздно закончится, и у 
клубов КХЛ расширится поле поиска качественных (подчеркиваю - 
качественных!) иностранных хоккеистов. Любой легионер должен быть сильнее 
местных игроков. Это аксиома, друзья. При этом необязательно же брать на 
сезон именно пять иностранцев. Если в ближайшее время вернут старый лимит, 
я не думаю, что такие клубы, как "Локомотив", "Торпедо" и СКА, где легионеров 
практически нет, откажутся от ставки на русских ребят, потому что она сейчас 
прекрасно работает.  
Полностью же убирать лимит нельзя ни в коем случае. Это решение может 
развязать руки клубным функционерам, которым банально лень заниматься 
своей академией. Зачем растить своих пацанов, если можно каждый год 
привозить сюда народ из-за бугра? С таким мышлением в свое время 
столкнулись в футболе. Помните, что представляла из себя РПЛ в начале-
середине нулевых? Кого только тогда не привозили в Россию, в том числе и 
откровенно странных персонажей. В хоккее нам этого не нужно. Привозить стоит 
только тех иностранцев, которые реально способны усилить лигу, повысить ее 
уровень. 

https://allhockey.ru/article/show/504667-
Kudashov_predlagaet_rasshirit_ligu_i_ubrat_limit_na_legionerov_On_ne_prav 

К заголовкам сообщений 

"Амур" проведет матч памяти Дмитрия Тарасова (Чемпионат.com, Москва, 
23 января 2024) 
Пресс-служба хабаровского "Амура" заявила, что завтрашняя игра КХЛ с 
"Салаватом Юлаевым" будет матчем памяти Дмитрия Тарасова который умер 14 
июня 2023 года. Встреча состоится 24 января и начнется в 12:00 мск. 
Сообщается, что перед игрой будет символическое вбрасывание и презентация 
именного вымпела. 
Дмитрию было 44 года. Хоккеист - уроженец Хабаровска, он играл за "Амур" с 
1997 по 2006 год, а также с 2011 по 2016 год. В хабаровском клубе нападающий 
и завершил профессиональную карьеру. Тарасов - лидер "Амура" в чемпионатах 
страны по количеству проведенных матчей и чемпион России в составе 
"Салавата Юлаева". 
17 июня "Амур" вывел из обращения 14-й номер умершего экс-форварда 
команды Дмитрия Тарасова.  

https://allhockey.ru/article/show/504667-Kudashov_predlagaet_rasshirit_ligu_i_ubrat_limit_na_legionerov_On_ne_prav
https://allhockey.ru/article/show/504667-Kudashov_predlagaet_rasshirit_ligu_i_ubrat_limit_na_legionerov_On_ne_prav


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5406292-amur-provedyot-match-pamyati-
dmitriya-tarasova.html 

К заголовкам сообщений 

"Уроки хоккея с КХЛ" продолжаются в школах и на свежем воздухе 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 января 2024) 
 В прошлом сезоне Континентальная хоккейная лига вместе с Министерством 
просвещения РФ, клубами Лиги и при помощи региональных властей запустила 
проект "Уроки хоккея с КХЛ". Уроки уже стали доброй традицией - клубы и Лига 
продолжают знакомить подрастающее поколение с увлекательным миром 
хоккея.  
В минувшие выходные грандиозный "Урок хоккея с КХЛ" состоялся на катке 
"Мечтатели" в московских "Лужниках". Во время урока тренеры из Академии 
"Спартака'в игровой форме обучили детей основам катания на коньках, технике 
владения клюшкой и другим хоккейным навыкам, а за веселье и улыбки отвечали 
талисманы КХЛ и "Спартака", Крут и Гладиатор .  
В конце урока для детей провели викторину - за правильные ответы на каверзные 
вопросы участники получали "Азбуку хоккея", в которой в детям подробно 
рассказывается о базовых правилах игры в хоккей. Всего "Урок хоккея" в 
"Лужниках" посетили более 500 детей. Следующее подобное занятие 
планируется в феврале.  
Другие клубы знакомят ребят с хоккеем в уже привычном формате "Урока хоккея 
с КХЛ". Например, 16 января урок в столичной школе №1409 хоккейное занятие 
провел защитник ЦСКА Марсель Ибрагимов .  
Он посмотрел вместе со школьниками мультфильм "Вселенная хоккея", ответил 
на всевозможные вопросы, подарил каждому участнику урока "Азбуку хоккея" и, 
конечно же, оставил автографы на память.  
Марсель Ибрагимов, защитник ЦСКА:  
 - Это очень круто! Нужно почаще проводить такие мероприятия. Обожаю, когда 
вокруг такая атмосфера, дети кричат, поддерживают. Только положительные 
эмоции. В моем детстве такого не было - если приезжали, то разве что какие-то 
фокусники ( улыбается ). Думаю, в будущем это даст детям толчок появляться 
на наших матчах, а дальше кто-то начнет заниматься хоккеем профессионально.  
Познакомиться со спортом дети могут не только в рамках "Уроков хоккея с КХЛ". 
22 января в Парке Горького состоялось мероприятие "ИТ-каток", организованное 
Тинькофф при поддержке КХЛ. Там были проведены хоккейные мастер-классы 
для детей от 6 до 13 лет, которые также посетил Крут.  

https://www.khl.ru/news/2024/01/23/526566.html 

К заголовкам сообщений 

Определены финалисты конкурса комментаторов КХЛ (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 января 2024) 
 С 17 ноября по 28 декабря 2023 года Лига получила около 100 заявок для 
участия в новом сезоне конкурса комментаторов.  
Жюри, составленное из представителей Лиги и телеканалов КХЛ, выбрало 
девять финалистов, которые в конце февраля выявят сильнейшего. Победитель 
конкурса комментаторов получит возможность стать частью команды 
телеканалов КХЛ, а также прокомментировать предсезонные игры перед 
сезоном 2024/2025 Фонбет КХЛ.  
Финалисты конкурса:  
 1. Голубев Артем (Коломна) 

https://www.championat.com/hockey/news-5406292-amur-provedyot-match-pamyati-dmitriya-tarasova.html
https://www.championat.com/hockey/news-5406292-amur-provedyot-match-pamyati-dmitriya-tarasova.html
https://www.khl.ru/news/2024/01/23/526566.html


 

 

 2. Жданюк Дмитрий (Ярославль) 
 3. Камнев Михаил (Ярославль) 
 4. Капралов Александр (Москва) 
 5. Кондратов Павел (Барнаул) 
 6. Кочешев Артем (Уфа) 
 7. Федоров Роман (Санкт-Петербург) 
 8. Чебаков Артем (Санкт-Петербург) 
 9. Шубин Даниил (Новосибирск) 
Марина Анисимова, директор телевизионного департамента КХЛ:  
 - Радует, что много молодых ребят участвует в нашем конкурсе. Было подано 
несколько заявок от девушек, которые увлечены хоккеем, и они показали 
хороший уровень. Несколько участников очень креативно подошли к подаче 
материала, представленного на конкурс. Уверена, нам удастся найти новый 
талантливый голос КХЛ.  

https://www.khl.ru/news/2024/01/23/526572.html 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Авангарда" Буше забил 38-й гол в сезоне: он 1-й в списке 
снайперов, 2-й - в списке бомбардиров КХЛ. До рекорда Мозякина - 10 
шайб (Sports.ru, Москва, 23 января 2024) 
Рид Буше забил 38-й гол в сезоне КХЛ.  
Нападающий "Авангарда" реализовал буллит во втором периоде игры Фонбет 
чемпионата КХЛ против "Северстали". 
Также в этой игре форвард отметился результативной передачей. 
Буше набрал 66 (38+26) очков в 51 игре чемпионата. Он опередил Николая 
Голдобина и вышел на второе место в гонке бомбардиров КХЛ, уступая только 
Никите Гусеву (71 балл). 
Рид Буше по-прежнему является лидером гонки снайперов чемпионата КХЛ, 
опережая Голдобина, в активе которого 31 гол. 
Рекорд лиги по количеству голов за регулярный чемпионат принадлежит Сергею 
Мозякину - 48 шайб в сезоне-2016/17.  

https://www.sports.ru/hockey/1115791061-rid-bushe-zabil-38-j-gol-v-sezone-kxl.html 

К заголовкам сообщений 

Буше стал третьим хоккеистом "Авангарда", набравшим 200 очков за клуб 
в КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2024) 
Нападающий "Авангарда" Рид Буше заброcил шайбу и сделал две голевые 
передачи в гостевом матче ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ с "Северсталью" (6:2).  
После этой встречи американский форвард стал третьим хоккеистом 
"Авангарда", достигшим отметки в 200 очков за омский клуб в КХЛ. Он набрал 
202 (110 +92) очка в составе омичей. 
Лидирует по этому показателю экс-нападающий "Авангарда" Александр Попов 
(290 очков). На втором месте - Александр Пережогин с 287 результативными 
действиями в составе команды. 
В этом сезоне 30-летний Буше провел за "Авангард" 51 матч и с 67 (38+29) 
очками занимает второе место в списке лучших бомбардиров КХЛ-2023/24.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bushe-stal-tretim-hokkeistom-
avangarda-nabravshim-200-ochkov-za-klub-v-khl-2171374/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

https://www.khl.ru/news/2024/01/23/526572.html
https://www.sports.ru/hockey/1115791061-rid-bushe-zabil-38-j-gol-v-sezone-kxl.html
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https://allhockey.ru/news/show/504748-Bushe_stal_tret_im_hokkeistom_Avangarda_nabravshim_200_ochkov_za_klub_v_KHL


 

 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" стал четвертым участником плей-офф КХЛ текущего сезона-
2023/2024 (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
В Москве на стадионе "ВТБ Арена - имени Аркадия Чернышева" прошел 
очередной матч регулярного Фонбет чемпионата Континентальной хоккейной 
лиги между "Динамо" и "Спартаком". Матч завершился уверенной победой 
красно-белых со счетом 6:3. 
Благодаря этой победе "Спартак" забронировал себе участие в плей-офф 
текущего сезона. Красно-белые стали четвертым участником Кубка Гагарина 
сезна-2023/2024. Первыми тремя стали ярославский "Локомотив", московское 
"Динамо" и санктпетербургский СКА. 
После 56 матчей текущего регулярного Фонбет чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги "Спартак" набрал 72 очка и на данный момент занимает 
четвертую строчку в таблице Западной конференции. Занимающий девятое 
место "Витязь" с 41 очком уже никак не сможет обогнать красно-белых.  

https://www.championat.com/hockey/news-5406830-spartak-stal-chetvyortym-
uchastnikom-plej-off-khl-tekuschego-sezona-2023-2024.html 

Похожие сообщения (22): 

• Мир24 (mir24.tv), Москва, 24 января 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 24 января 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 23 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 23 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2024 

• Life.ru, Москва, 23 января 2024 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 23 января 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 января 2024 

• Газета.Ru, Москва, 23 января 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 января 2024 

• Интерфакс, Москва, 23 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2024 

• ТАСС, Москва, 23 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 23 января 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 23 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Футбольный "Спартак" поздравил хоккейную команду с выходом в плей-
офф Кубка Гагарина (Чемпионат.com, Москва, 24 января 2024) 
Футбольный "Спартак" поздравил хоккейную команду с выходом в плей-офф 
Кубка Гагарина после победы в матче Фонбет Чемпионата КХЛ над московским 
"Динамо" со счетом 6:3. 
"Поздравляем, парни! Болеем за вас дальше!", - сообщает пресс-служба клуба. 
Благодаря этой победе "Спартак" забронировал себе место в плей-офф Кубка 
Гагарина текущего сезона. Красно-белые стали четвертыми участниками Кубка 
Гагарина сезна-2023/2024. Первые три: ярославский "Локомотив", московское 
"Динамо" и санкт-петербургский СКА. Занимающий девятое место "Витязь" с 41 
очком уже никак не сможет обогнать красно-белых. 
После 56 матчей нынешнего регулярного Фонбет чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги "Спартак" набрал 72 очка и на данный момент занимает 
четвертую строчку в таблице Западной конференции.  

https://www.championat.com/hockey/news-5406830-spartak-stal-chetvyortym-uchastnikom-plej-off-khl-tekuschego-sezona-2023-2024.html
https://www.championat.com/hockey/news-5406830-spartak-stal-chetvyortym-uchastnikom-plej-off-khl-tekuschego-sezona-2023-2024.html
https://mir24.tv/news/16578421/spartak-vyshel-v-plei-off-khl-obygrav-dinamo
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/czyplakov-dinamo-4-3-forvard-spartaka-ustanovil-neveroyatnyj-rekord
https://www.kp.ru/sports/hokkej/tolko-komandy-s-zapada-spartak-stal-chetvertym-uchastnikom-plej-off-khl-tekushhego-sezona/
https://russian.rt.com/sport/news/1262458-cyplakov-poker-khl
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-spartaka-cyplakov-prokommentiroval-svoy-poker-v-vorota-dinamo-stavshiy-samym-bystrym-v-istorii-khl-2171369/
https://life.ru/p/1635059
https://rg.ru/2024/01/23/chetyre-shajby-cyplakova-pomogli-spartaku-obygrat-dinamo-v-stolichnom-derbi.html
https://sport.business-gazeta.ru/article/291083
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/23/22176577.shtml
https://www.khl.ru/news/2024/01/23/526636.html
https://www.sport-interfax.ru/941593
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dinamo-spartak-rezultat-matcha-khl-23-yanvarya-2024-goda-2171357/
https://tass.ru/sport/19798671
https://sportrbc.ru/news/65affc759a794703763557b1
https://www.rbc.ru/sport/23/01/2024/65aff9f69a7947d715f577b1
https://metaratings.ru/news/napadayushii-spartaka-cyplakov-oformil-poker-v-matche-s-dinamo-326966/


 

 

https://www.championat.com/football/news-5407048-futbolnyj-spartak-pozdravil-
hokkejnuyu-komandu-s-vyhodom-v-plej-off-kubka-gagarina.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Максим Цыплаков стал автором самого быстрого покера в истории КХЛ со 
старта матча (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
В Москве на стадионе "ВТБ Арена - имени Аркадия Чернышева" в эти минуты 
проходит очередной матч регулярного Фонбет чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги между "Динамо" и "Спартаком". После второго периода счет 6:1 
в пользу красно-белых. 
Нападающий "Спартака" Максим Цыплаков стал автором покера. Ранее среди 
игроков "Спартака" четыре гола в одном матче забивал только форвард Штефан 
Ружичка - в ворота новокузнецкого "Металлурга" в сезоне-2008/2009. 
Этот покер стал самым быстрым в истории КХЛ со старта матча - 26:58. 
Предыдущий рекорд, 30:13, был установлен нападающим Максимом Якуценей 
("Нефтехимик") в сезоне-2009/2010. Покер Цыплакова стал первым, при котором 
игрок забросил две шайбы в меньшинстве. 

https://www.championat.com/hockey/news-5406792-maksim-cyplakov-stal-avtorom-
samogo-bystrogo-pokera-v-istorii-khl-so-starta-matcha.html 

Похожие сообщения (24): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 24 января 2024 

• Газета.Ru, Москва, 23 января 2024 

• Lenta.Ru, Москва, 23 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 23 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 23 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 23 января 2024 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 23 января 2024 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 января 2024 

• Р-Спорт, Москва, 23 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 23 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 23 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 23 января 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 23 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Критика Ковальчука, контракт Ларионова, рекорды Гусева и санкции в 
отношении "Сибири": главные события недели в КХЛ (RT (russian.rt.com), 
Москва, 23 января 2024) 
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https://metaratings.ru/news/napadayushii-spartaka-cyplakov-oformil-poker-v-matche-s-dinamo-326966/


 

 

"Локомотив" вернулся на первое место в таблице Западной конференции, а 
нападающий "Динамо" Никита Гусев достиг отметки в 70 очков в регулярном 
чемпионате КХЛ и переписал два достижения. Часть фанатов "Спартака" 
выступила с критикой в адрес Ильи Ковальчука, а "Торпедо" продлило контракт 
на три года с главным тренером Игорем Ларионовым. "Авангард" 
последовательно одолел две московские команды благодаря 70 сейвам Павла 
Хомченко, а "Сибири" присудили четыре технических поражения за нарушение 
лимита на легионеров. 
 Битва за лидерство на Западе 
В Западной конференции сразу три команды ведут ожесточенную борьбу за 
первое место. А в лидеры опять выбился "Локомотив". Ярославцы после 
сенсационного домашнего поражения от "Витязя" одержали три победы подряд, 
в том числе оказались сильнее второго коллектива Востока "Авангарда". Зато 
пришлось помучиться в противостоянии с еще одним аутсайдером. 
Железнодорожники дожали "Амур" лишь в овертайме. 
Без неожиданной осечки не обошлось и "Динамо", которое отстает от 
подопечных Игоря Никитина на два очка. Оно на "ВТБ Арене - имени Аркадия 
Чернышева" не справилось с "Нефтехимиком". Настоящий матч жизни выдал 
вратарь гостей Филипп Долганов, совершивший 49 сейвов. Достаточно 
курьезным получился и гол Никиты Сетдикова, который позволил нижнекамцам 
сравнять счет в начале второго периода. Он нанес бейсбольный удар по 
летящей шайбе. Еще одним секретом успеха стала образцовая дисциплина. 
Дружина Олега Леонтьева не допустила ни одного удаления и не позволила 
москвичам продемонстрировать фирменное большинство. 
Следом бело-голубые реабилитировались перед болельщиками, дожав минское 
"Динамо". Фавориту не помешали даже травмы двух ведущих форвардов - 
Седрика Пакетта и Эрика О'Делла. Зато очередную потрясающую встречу 
провел Никита Гусев, забивший сам и трижды ассистировавший партнерам. 
Это позволило ему укрепить лидерство в гонке бомбардиров с 70 очками. Более 
того, россиянин вполне способен побить личный рекорд (82), установленный в 
сезоне-2018/19. Пока же он переписал достижение Вадима Шипачева по 
количеству очков в составе "Динамо" в отдельно взятой регулярке и стал первым 
хоккеистом в истории лиги, отдавшим 50 и более результативных пасов в двух 
розыгрышах. 
Неожиданный переезд СКА на новую арену 
Сенсационную осечку допустил и располагающийся на третьем месте в таблице 
конференции СКА. Петербуржцы также в родных стенах в овертайме проиграли 
тем же минчанам. В концовке гости воспользовались удалением Александра 
Никишина за подножку. Причем решающий бросок Сэм Энас нанес за секунду до 
сирены. 
Но даже больше местные любители хоккея обсуждали грядущий переезд на 
"СКА-Арену". Она открыла двери в декабре во время Матча звезд КХЛ и за два 
дня приняла более 40 тысяч зрителей. Но Роман Ротенберг прямо давал понять: 
команда хочет завершить сезон на обжитом стадионе. 
"Потому что здесь все родное, это наше преимущество домашнего льда. Чтобы 
побеждать, нам нужно иметь собственную площадку. Это надо с начала сезона 
заезжать, проводить сборы и турниры. Здесь, в "Ледовом", каждый миллиметр 
льда - свой", - объяснил он. 
Да и билеты до конца регулярки продавались именно туда. Тем неожиданнее 
оказалась информация о том, что коллектив 11 февраля примет на новострое 
"Сочи" и сыграет там все оставшиеся до плей-офф домашние встречи. А людям, 



 

 

которые уже приобрели проходки на прежнюю арену, вернут деньги. Владельцы 
абонементов сохранят свои места. 
Если наставника возможность отправиться на "СКА-Арену" не слишком 
порадовала, то хоккеисты находятся в предвкушении. 
"Надо поскорее там освоиться и сделать ее домашней. Хочется уже в этом году 
выиграть там трофеи. Уверен, нахлынут хорошие воспоминания, когда будем 
собираться переезжать", - заявил нападающий Василий Глотов. 
Спасительный бросок Ковальчука и три промаха в серии буллитов 
Илью Ковальчука смело можно назвать одной из самых обсуждаемых персон 
КХЛ. Осенью все гадали, подпишет ли ветеран контракт со "Спартаком". Потом 
радовались его возвращению. Однако от любви до ненависти оказался один шаг. 
Приход нападающего совпал с жестким спадом красно-белых и чередой травм. 
Пока они с именитым новичком в составе выиграли лишь дважды. 
А после двух подряд разгромных поражений от СКА и "Металлурга" не 
выдержали нервы у фанатов. Объединение "Ультра" в своих социальных сетях 
выступило с обращением, в котором упрекнуло форварда в слабой игре. Также 
ему припомнили выступление за "Ак Барс" во время локаута в НХЛ в 2004-м и 
периоды в СКА и "Авангарде". 
"В 40 лет, оказавшись никому не нужным ни в новой, ни в прежней роли, блудный 
сын решил вернуться в клуб, предоставивший дорогу в большой спорт", - 
посетовали болельщики. 
В ответ атлет пообещал в ближайшее время пообщаться с ними и обсудить 
сложившуюся ситуацию. Перед противостоянием с "Ак Барсом" в Казани 
долгожданная беседа между хоккеистами москвичей, главным тренером 
Алексеем Жамновым и фанатами состоялась. Некоторые из них посетовали, что 
ситуацию вокруг Ковальчука больше раздули СМИ. 
Сам Илья сделал на льду все, чтобы к нему не возникло претензий. Он провел 
на площадке почти 20 минут и мощным щелчком восстановил равновесие ровно 
за 100 секунд до конца основного времени. Единственной ложкой дегтя стали три 
нереализованные им попытки в серии буллитов. В итоге "лотерея" растянулась 
аж на 26 бросков, только два из которых оказались точными. А победу казанцам 
принес опытный Шипачев. Ковальчук же сразу после встречи обратился к 
поклонникам со словами благодарности. 
"Очень важно слышать, что вы не равнодушны, вам не все равно, вы с командой 
в любой момент. Поэтому мы со своей стороны обещаем сделать все возможное, 
чтобы начать радовать наших любимых болельщиков как можно скорее", - 
заявил он. 
Девять голов "Торпедо" и "Металлурга" за период 
Между тем, "Торпедо" договорилось о продлении контракта с Игорем 
Ларионовым сразу на три года. Специалист возглавил нижегородцев в 2022-м и 
сходу сумел вывести их во второй раунд Кубка Гагарина. В нынешнем сезоне они 
продолжают радовать атакующим зрелищным хоккеем и в определенный период 
даже были близки к тому, чтобы возглавить Западную конференцию. 
Генеральный директор клуба Александр Харламов назвал пролонгацию 
соглашения с тренером одной из приоритетных задач. 
"Тот вектор развития, который мы выбрали, определенно пришелся по душе 
болельщикам. И внимание к клубу вкупе с результатами, а также открытием и 
развитием новых игроков, говорит само за себя", - заявил функционер. 
В свою очередь, губернатор Нижегородской области Глеб Никитин порадовался 
тому факту, что автозаводцы превратились в один из самых популярных 
коллективов страны. 



 

 

Важно, что "Торпедо" в отличие от "Спартака" сумело быстро прийти в себя и 
одержало две важнейших победы. Сперва в потрясающем поединке удалось 
дома сломить сопротивление "Металлурга". Поначалу ничто не предвещало для 
магнитогорцев беды, ведь они умудрились на старте второго периода дважды за 
43 секунды отличиться в меньшинстве. 
Однако хозяева не только не сломались, но и произвели фурор. Чуть больше чем 
за восемь минут они шесть раз огорчили оппонентов. После четвертого гола 
Илью Набокова заменил Никита Подскребалин, но быстро пропустил три и 
отправился обратно на скамейку. А незадолго до перерыва Владислав Еременко 
сократил отставание. Таким образом, оппоненты установили рекорд 
результативности КХЛ за один период - девять шайб. В заключительном отрезке 
они лишь по разу огорчили друг друга. 
Проявить характер подопечным Ларионова пришлось и в противостоянии с 
ЦСКА, в ходе которого они тоже уступали со счетом 0:2. Но точные броски 
Максима Летунова и Игоря Ларионова-младшего позволили восстановить 
равновесие, а в овертайме судьбосным оказался щелчок Денниса Яна. 
Вторая голевая передача Набокова и первая драка Юрова 
На магнитогорцах фиаско в Нижнем Новгороде негативно не отразилось. Следом 
в родных стенах они одолели "Адмирал" и "Северсталь" и продолжают 
лидировать на Востоке. И если владивостокцы навязать борьбу фавориту не 
сумели, то набравшие отличный ход в 2024-м череповчане дали ему бой. 
На 19-й минуте Павел Акользин открыл счет, но сразу после перерыва отличился 
Руслан Абросимов. Однако еще во втором периоде отметились Данила Юров и 
Даниил Вовченко. Любопытно, что результативную передачу на фактически 
победную шайбу отдал Набоков, проваливший встречу с "Торпедо". В 
большинстве он выбросил снаряд от собственных ворот вперед точно на Никиту 
Гребенкина. Тот эффектно убрал опекуна на замахе и отдал пас под бросок 
партнеру. Для голкипера же данный ассист оказался вторым в текущем 
розыгрыше КХЛ. Ранее он отметился в матче с "Авангардом". 
"Думаю, он мечтает об НХЛ, а там это нормальное явление. Скауты должны 
посмотреть данный эпизод в полной красе", - пошутил Андрей Разин после 
финальной сирены. 
В центре внимания оказался и Юров. Он не только огорчил Александра 
Самойлова, но и умудрился подраться с Андреем Чуркиным. Началось все с 
того, что защитник на своей половине грубо атаковал Никиту Михайлиса. В ответ 
нападающий, не обладающий выдающимися антропометрическими данными, 
набросился на визави с кулаками. За это он получил десятиминутное удаление. 
А на следующий день лига вдобавок оштрафовала зачинщика. Но он признался, 
что не мог поступить иначе. 
"Может быть, хоккеист "Северстали" и не хотел драться, но все равно за такой 
поступок он должен был ответить. Видно было, что поначалу он просто стоял. 
Это моя первая драка в карьере. Я не большой мастер в таких делах", - заявил 
он. 
Находка "Авангарда" на последнем рубеже 
Между тем "Авангард", потерпевший в 2024-м всего два поражения, продолжает 
преследовать "Металлург". На прошлой неделе он достойно прошел испытание 
грандами с Запада. Сперва омичи дома не оставили шансов ЦСКА. Армейцы 
провалили стартовый период, пропустив трижды. Преимущество хозяев могло 
быть крупнее, если бы Рид Буше реализовал буллит. Однако он потерял шайбу 
и со злости сломал клюшку о штангу. В дальнейшим москвичи владели 
инициативой и вели штурм чужих ворот, но выше всех похвал действовал Павел 
Хомченко, совершивший 39 сейвов. 



 

 

Ситуация повторилась в выездном противостоянии со "Спартаком", в котором 
вратарь парировал 31 бросок и позволил затолкать шайбу в сетку с пятака только 
Егору Филину. А в концовке подопечные Михаила Кравеца дожали соперников 
благодаря щелчкам Ивана Телегина и Буше. 
И лишь встреча с "Локомотивом" не удалась. "Ястребы" пропустили четыре 
шайбы меньше чем за полчаса. А единственным светлым моментом для них стал 
37-й гол Буше в регулярке. Но Хомченко все равно неоднократно выручал 
партнеров. 
Его действия на последнем рубеже стали открытием, ведь он пополнил состав 
коллектива только в ноябре в результате обмена Василия Демченко в "Адмирал". 
Новичок не сразу заслужил доверие, но в новом году штаб сделал ставку на него 
и не ошибся. Павел во всех матчах совершал 30 и более сейвов и позволил 
огорчить себя только девять раз. 
Четыре технических поражения "Сибири" 
Если на Западе де-факто известны почти все команды, которые весной сразятся 
за Кубок Гагарина, то на Востоке борьба за последние места в плей-офф 
обострилась до предела. Виной всему суровое наказание "Сибири" КХЛ. Ей 
присудили технические поражения матчах с Авангардом", "Автомобилистом" и 
сразу двух - с "Барысом". В результате вполне реальные шансы на попадание в 
топ-8 теперь имеют "Нефтехимик" и "Амур". 
Причиной всему выход на лед Федора Гордеева и нарушение лимита на 
легионеров - появление на площадке сразу четверых иностранцев. Защитник 
родился в Омске и занимался в системе "Авангарда". Однако в детстве он вместе 
с родителями уехал в Канаду, где и начал карьеру. При этом у молодого человека 
остался паспорт РФ. Но в лиге посчитали, что он не имеет права выступать за 
отечественные сборные, а следовательно является легионером. 
В клубе данный вердикт сочли несправедливым. В соответствующем заявлении 
говорится, что атлет изначально позиционировался как гражданин России с 
российским "спортивным гражданством". Вопросы у "Сибири" вызвал и тот факт, 
что разбирательства стартовали только сейчас, хотя первое нарушение имело 
место еще в сентябре. 
В сложившейся ситуации оппонентов неожиданно поддержал наставник 
нижнекамцев Олег Леонтьев, чьи подопечные оказались в выигрыше и 
поднялись на восьмую строчку. 
"Согласно правилам и регламенту, поступили правильно. Но по-человечески 
надо каждый вопрос рассматривать отдельно. Я считаю, что можно было решить 
его по-другому", - посетовал специалист. 

https://russian.rt.com/sport/article/1261660-khl-kovalchuk-fanaty-konflikt-larionov-
torpedo-gusev 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг о выходе СКА в плей-офф: "Задача не отменяется - защищаем 
Кубок Континента. Без громких слов надо выходить в каждой смене, 
вырывать шайбу, выигрывать единоборства" (Sports.ru, Москва, 23 
января 2024) 
Роман Ротенберг высказался о задаче СКА в сезоне-2023/24.  
- Главная задача на регулярку решена - команда вышла в плей-офф. Что будет 
дальше - постараетесь подняться как можно выше или будете просто готовиться 
к плей-офф?  

https://russian.rt.com/sport/article/1261660-khl-kovalchuk-fanaty-konflikt-larionov-torpedo-gusev
https://russian.rt.com/sport/article/1261660-khl-kovalchuk-fanaty-konflikt-larionov-torpedo-gusev


 

 

- Задача не отменяется - защищаем Кубок Континента, мы его обладатели. Без 
громких слов надо выходить в каждой смене, вырывать шайбу, выигрывать 
единоборства, побеждать в каждом матче. 
Наша задача простая - выигрывать каждый матч, победить в последней игре 
сезона, - сказал главный тренер СКА Роман Ротенберг.  

https://www.sports.ru/hockey/1115790088-rotenberg-o-vyxode-ska-v-plej-off-
zadacha-ne-otmenyaetsya-zashhishhaem.html 

К заголовкам сообщений 

Кожевников ответил на вопрос, допустил ли Ротенберг ошибку, отпустив 
Гусева из СКА (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников ответил на вопрос 
допустил ли главный тренер СКА Роман Ротенберг ошибку, отпустив Никиту 
Гусева из армейского клуба. 
"Я не знаю, что там происходило, поэтому надо спрашивать у тренера, что там 
происходило. Никто же не дает интервью и не рассказывает о том, что у них 
происходило. Для "Динамо" - это большой плюс, и было понятно, что он будет 
играть на высоком уровне. Так что ничего не удивляет". 

https://www.championat.com/hockey/news-5405990-kozhevnikov-otvetil-na-vopros-
dopustil-li-rotenberg-oshibku-otpustiv-guseva-iz-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Камалов заявил, что стал защищать шею после смерти хоккеиста 
Джонсона. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 января 
2024) 
Защитник СКА Никита Камалов сообщил, что начал носить защиту для шеи после 
инцидента со смертью американского хоккеиста Адама Джонсона.  
"Да, это защита шеи, самая элементарная. Просто обезопасил себя. Это связано 
с инцидентом, который произошел с американским хоккеистом Адамом 
Джонсоном? Да, и с американским, и с хоккеистом из Новокузнецка, тут парню 
попало в сезоне. Лучше надеть, он не повлияет ни на что в игровом плане, 
поэтому лучше обезопасить себя. Должны ли лига и клубы инициировать 
создания правила, обязывающего хоккеистов носить такую защиту? Это дело 
каждого. Шайбы попадают в лицо, кости, что мы будем все в маске играть? Не 
девчонки. Не надо рубить сплеча", - приводит слова Камалова "ВсеПроСпорт".  
В октябре прошлого года 29-летний хоккеист "Ноттингем Пантерс" Адам Джонсон 
скончался из-за пореза горла, который он получил во время матча против 
"Шеффилд Стилерс".  
Вчера, 22 января, СКА принимал у себя дома минское "Динамо". Встреча 
завершилась поражением хозяев со счетом 1:2 (ОТ). За армейцев голом 
отметился Алекс Гальченюк. За гостей - Роман Горбунов и Сэм Анас.  
В текущем сезоне 28-летний Камалов провел 35 матчей за СКА и заработал 6 
(2+4) очков.  
24 января СКА сыграет в Санкт-Петербурге против "Барыса". Встреча состоится 
в Ледовом дворце. Начало матча - 19:30 по московскому времени.  
После 54 игр регулярного чемпионата КХЛ СКА занимает 3-е место в турнирной 
таблице Западной конференции с 73 очками. Лидирует ярославский "Локомотив" 
с 76 очками (имеет матч в запасе).  

https://www.sportsdaily.ru/news/kamalov-zayavil-chto-stal-zashchishchat-sheyu-
posle-smerti-khokkeista-dzhonsona 
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К заголовкам сообщений 

"Говорят, после Матча Звезд там многое поменялось": Серебряков - о 
"СКА Арене". (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 23 
января 2024) 
Вратарь СКА Никита Серебряков прокомментировал корреспонденту "Спорт 
День за Днем" Максиму Сутченко переезд петербургской команды на "СКА 
Арену". 
18 января СКА объявил, что в феврале проведет 5 матчей на новом стадионе. 
Первой игрой на "СКА Арене" станет встреча с "Сочи" 11 февраля. 
 - Все ближе переезд СКА на новую арену. Вы один из немногих, кто уже играл 
на "СКА Арене" в Матче Звезд. Рассказываете партнерам по команде про нее?  
 - Сейчас уже больше мне должны рассказывать про "СКА Арену". Говорят, что 
после Матча Звезд там многое поменялось. Самому интересно приехать туда, 
посмотреть. Попробовать лед", - сказал Серебряков. 

https://www.sportsdaily.ru/news/govoryat-posle-matcha-zvezd-tam-mnogoe-
pomenyalos-serebryakov-o-ska-arene 

К заголовкам сообщений 

Кнопочный телефон и одиночество. Как звезде КХЛ удалось победить 
страшную зависимость (Советский спорт, Москва, 23 января 2024) 
Хоккеисту пришлось лечится от лудомании в реабилитационном центре.  
Имя Даниила Апалькова у любителей российского хоккея на слуху. Воспитанник 
магнитогорского хоккея успел поиграть и за другие ведущие клубы страны, кроме 
"Металлурга", такие, как московское "Динамо" и ярославский "Локомотив". В 
составе молодежной сборной России форвард становился серебряным 
призером МЧМ. Однако в 2022 году хоккеист неожиданно отправился в скромный 
"Ермак", а затем и вовсе отбыл в Польшу. После возвращения в КХЛ в текущем 
сезоне он признался, что все дело было в зависимости от азартных игр 
(лудомании).  
Я сейчас убрал из жизни социальные сети, хожу с кнопочным телефоном, сейчас 
мне этого достаточно.  
Стараюсь делать так, чтобы было больше живого общения. У есть меня звонки, 
но и то с небольшим количеством людей. Телевизор тоже не особо смотрю, - 
приводит слова Апалькова Metaratings.ru.  
По мнению хоккеиста, проблема появилась в тот момент, когда он выступал за 
"Сочи". В 2020 году в мире и России грянула пандемия коронавируса, и хоккеист 
от нечего делать начал играть в онлайн-казино. Думал, что все ограничится 
парой заходов в свободное время, однако в итоге потерял связь с реальностью. 
С его карточки улетали космические суммы, а родным и близким приходилось 
врать. Итог - прохождения курса лечения в реабилитационном центре. Слава 
Богу, Даниилу удалось перезапустить карьеру и вернуться на высокий уровень.  
Он достаточно неплохо влился в состав "Барыса". В 20 матчах нынешнего сезона 
на его счету 9 (5+4) очков. Проблема в том, что казахстанский клуб является 
безнадежным аутсайдером лиги, но с чего-то же надо было начинать. Форварду 
уже 32 года, и было наивно полагать, что его заберут себе топ-клубы. С главной 
задачей он уже справился, а все остальное обязательно придет.  
Апальков также сообщил, что практически не следит за НХЛ, однако в курсе дел 
капитана "Вашингтона" Александра Овечкина и очень ждет, что легендарный 
россиянин побьет рекорд Уэйна Гретцки по количеству голов в регулярных 
чемпионатах за всю историю лиги.  

https://www.sportsdaily.ru/news/govoryat-posle-matcha-zvezd-tam-mnogoe-pomenyalos-serebryakov-o-ska-arene
https://www.sportsdaily.ru/news/govoryat-posle-matcha-zvezd-tam-mnogoe-pomenyalos-serebryakov-o-ska-arene


 

 

Российский хоккей богат историями о том, как даже самые сильные игроки 
становились жертвами пагубных привычек. Сразу на ум приходит загубленный 
талант Михаила Анисина, который неожиданно раскрылся в ночных караоке, или 
похождения Игоря Мусатова, закончившиеся уголовным делом. Не всем удается 
вовремя осознать, что проблема действительно существует и попробовать 
помочь самому себе. Поэтому когда на этом фоне появляются положительные 
примеры, болельщики обязательно должны о них знать.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/knopochnyj-telefon-i-odinochestvo-kak-
zvezde-khl-udalos-pobedit-strashnuyu-zavisimost 

К заголовкам сообщений 

Шарипзянов: поступил по-своему, и Хартли сказал, что я вообще не умею 
играть в хоккей (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
Капитан "Авангарда" Дамир Шарипзянов рассказал о стиле работы бывшего 
главного тренера "ястребов" Боба Хартли с которым клуб завоевал Кубок 
Гагарина в 2021 году, обыграв в финальной серии ЦСКА со счетом 4-2. 
"Был момент, когда поступил по-своему, у меня ничего не вышло, и Боб сказал, 
что я вообще не умею играть в хоккей. Мог посадить меня на лавку и больше не 
выпускать. Это были его психологические игры на прочность, терпение, 
сопротивление. В какой-то момент я понял, что он от меня хочет, стал больше 
прислушиваться - в апреле поднял над головой Кубок Гагарина. Что сказать... 
Боб знал, что он делал. Он профессионал". 

https://www.championat.com/hockey/news-5406070-sharipzyanov-postupil-po-
svoemu-i-hartli-skazal-chto-ya-voobsche-ne-umeyu-igrat-v-hokkej.html 

К заголовкам сообщений 

Шарипзянов: "Хочется отметить в "Авангарде" свой 1000-й матч в КХЛ" 
(Sport24.ru, Москва, 23 января 2024) 
Защитник и капитан "Авангарда" Дамир Шарипзянов рассказал о своих целях в 
составе омского клуба.  
 - Назовите факты, по которым вы выбрали "Авангард" после "Нефтехимика".  
 - Во-первых, "Авангард" всегда был очень ярким, выделялся. Это топ-клуб КХЛ, 
который стремился и стремится к лидерству на Востоке и чемпионству. 
"Нефтехимик" в этом плане проще. Хотелось больших результатов. Только 
бросая себе новые, более масштабные, вызовы в спорте, я чувствую, что 
развиваюсь как игрок.  
Во-вторых, хорошее впечатление на меня произвел Максим Сушинский. Еще до 
перехода мы общались с ним в Балашихе. Понравилось, что он не уговаривал, а 
спокойно рассказывал про клуб, команду, Боба Хартли, как все устроено. У него 
получилось заинтересовать.  
И третье - как раз сам Боб. После АХЛ было интересно вновь поработать с 
иностранным специалистом. Он, кстати, позвонил мне почти сразу же после 
подписания контракта, сказал, что могу обращаться к нему в любое время.  
 - Какие у вас личные планы на "Авангард"?  
 - За три года "Авангард" стал для меня родным клубом. Время, которое я провел 
в этом клубе, могу считать самым ярким в моей карьере: Кубок Гагарина, 
"серебро" на Олимпийских играх, индивидуальные достижения по статистике. 
Хочется отметить в "Авангарде" свой 1000-й матч в КХЛ!  

https://sport24.ru/hockey/news-614545-sharipzyanov-khochetsya-otmetit-v-
avangarde-svoy-1000-y-match-v-kkhl 
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К заголовкам сообщений 

Форвард "Авангарда" Рид Буше: Ковальчук - ролевая модель для многих 
хоккеистов - Интервью ТАСС (ТАСС, Москва, 23 января 2024) 
Американский хоккеист - о жизни в России и гонке бомбардиров в КХЛ 
Один из лучших бомбардиров текущего сезона Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) американский нападающий "Авангарда" Рид Буше в 
интервью ТАСС рассказал о том, как часто он общается вне льда с партнерами 
по звену Райаном Спунером и Владимиром Ткачевым, сравнил жизнь в США и 
России и отметил лидерские качества Ильи Ковальчука.  
 - Недавно вы установили новый рекорд "Авангарда" по результативности и 
продолжаете погоню в чемпионате за лидером Никитой Гусевым из московского 
"Динамо". Следите ли вы за этим?  
 - Я совсем не думаю об этом. Больше сфокусирован на том, чтобы команда 
побеждала. Это все, что важно.  
 - Возможно, вы обнаружили что-то интересное в игре Гусева, какие-то нюансы, 
которые вы могли бы приметить для себя?  
 - Гусев - технически очень одаренный игрок, умный, который хорош во всем. 
Неудивительно, что он является сейчас лидером гонки бомбардиров.  
 - "Авангард" сейчас является одним из лидеров Восточной конференции. 
Согласны ли вы с тем, что многие связывают прогресс команды с игрой вашей 
тройки с Райаном Спунером и Владимиром Ткачевым?  
 - Да, в этом году наша команда хорошо играет. Думаю, не только наше звено 
отлично выступает, а вся команда.  
 - Со стороны ощущается, насколько у вас отличное взаимодействие на льду. Как 
часто вы общаетесь друг с другом вне льда?  
 - С Райаном мы общаемся практически все время. И в целом мы довольно 
дружны все вместе.  
- Общаетесь ли вы на какие-то другие темы?  
 - Райан и я общаемся о разных вещах, не только о хоккее. Ткачев говорит по-
английски, но не идеально. Так что да, мы разговариваем не только о хоккее.  
 - 19 января вы сыграли в матче со "Спартаком" против Ильи Ковальчука. Немало 
людей говорит о его важной роли в раздевалке "Авангарда" в 2021 году, когда вы 
стали чемпионами. Что вы можете вспомнить о нем?  
 - Кови - невероятный парень, прекрасно, когда в раздевалке есть такие 
хоккеисты, как он. Он - легенда не только в России, но и везде. Он прекрасно 
играет, много работает за пределами льда.  
 - Как именно он своим опытом может помочь "Спартаку"?  
 - Наблюдать, как он тренируется, подходит к матчам, - это ценно. Для многих он 
- ролевая модель.  
 - Много вопросов по его форме, поскольку он не играл до прихода в "Спартак" 
около двух лет. Можете ли вы представить себя вернувшимся в хоккей спустя 
такое время?  
 - Я не могу представить себя, вернувшегося на лед спустя два года. Думаю, на 
такое способен только он. Илья, как я сказал, невероятный работяга, и я не 
удивлен, что он смог вернуться. Но я если закончу, то закончу.  
 - Вы играете под 86-м номером, под которым выступает лучший бомбардир 
чемпионата Национальной хоккейной лиги (НХЛ) Никита Кучеров. Чем он вам 
запомнился, когда вы играли за океаном?  
 - Я смотрел все его яркие моменты на видео, он очень хороший игрок.  
 - Насколько высоки его шансы стать по итогам регулярного сезона лучшим 
бомбардиром?  



 

 

 - Я не очень слежу за НХЛ, но думаю, он среди лидеров, таких как Коннор 
Макдэвид.  
 - Допускаете ли вы свое возвращение в Америку после завершения игры в 
"Авангарде"?  
 - Скорее всего, потом я не вернусь в Америку.  
- Как думаете, почему игроки из Северной Америки Кэмерон Ли, Бреннан 
Менелл, Брендан Лайпсик приняли российское гражданство?  
 - Не знаю, лучше спросить у этих ребят. Наверняка у них были на это свои 
причины такого решения.  
 - Сами вы думали о таком решении?  
 - Нет.  
 - Какие различия в традициях вы уже успели увидеть между россиянами и 
американцами?  
 - Это разные культуры, разные стили жизни. Сложно описать.  
 - Вас что-то удивило в России?  
 - В России года четыре назад я чему-то удивлялся, но уже привык ко всему.  
 - Есть ли какое-то сходство у американцев и россиян в поступках?  
 - Схожего между Америкой и Россией много. Это не как день и ночь. Несмотря 
на детали, в целом все одинаково.  
 - Какие вещи американцы спрашивают вас о России?  
 - Ничего необычного меня не спрашивают. Так, обычные вещи, ничего 
сумасшедшего. В целом не так много людей из Северной Америки получают 
шанс приехать в Россию.  
 - Знаете ли вы уже какие-то места в России, в Омске, которые кажутся вам 
красивыми?  
 - Я люблю Москву - это прекрасный город. Омск люблю тоже, он поменьше, и 
мне лично здесь комфортно.  

https://tass.ru/interviews/19782375 

Похожие сообщения (11): 

• Sport24.ru, Москва, 23 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"К-9" тащит "Ак Барс" в плей-офф: как Кагарлицкий неожиданно стал 
новым джокером Билла (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), 
Казань, 23 января 2024) 
Нападающий "Ак Барса" Дмитрий Кагарлицкий в последних пяти встречах 
забросил пять шайб. К этому часу форвард является вторым снайпером в 
команде после Дмитрия Яшкина. Как Кагарлицкий неожиданно стал джокером 
"Ак Барса" в январе - в материале "ТИ-Спорт".  
Кагарлицкий тянет "Ак Барс" вверх в непростые для клуба времена 
О выходе казанского клуба из кризиса говорить рано. Команда Зинэтулы 
Билялетдинова по-прежнему нестабильна и непредсказуема в результатах. 
Правда, в последних двух играх "Ак Барс" выходил победителем, причем 
показывая весьма презентабельный хоккей. Поговаривают, что наставник 
"барсов" решил немного отойти от собственных консервативных принципов и 
развязал игрокам руки для творчества. 
"Ак Барс", действительно, был хорош как в матче с "Ладой" (5:1), так и во встрече 
со "Спартаком" (4:3 ОТ). Однако до этого выступление казанцев оставляло 
грустное впечатление. Подопечные Билялетдинова буквально вымучивали 
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победы. Лидеров команды на льду было практически не видно. За исключением, 
пожалуй, пары человек. Один из них - нападающий Дмитрий Кагарлицкий. 
Этот сезон для 34-летнего форварда уже стал самым результативным с точки 
зрения количества заброшенных шайб. Сейчас у Кагарлицкого после 52 встреч - 
14 голов и 9 результативных передач. В прошлом сезоне за регулярку Дмитрий 
отличился 13 раз, годом ранее забросил 12 шайб. Не сказать, что текущий сезон 
для Кагарлицкого является каким-то прорывным. Но в январе довольно часто 
шайбы именно "экс-динамовца" приносили "Ак Барсу" важнейшие два очка. 
Гол в большинстве в матче с "Нефтехимиком" (1:0), дубль в игре с "Ладой" (5:1), 
шайба во встрече со "Спартаком" (4:3 по булл.). Так или иначе, результативные 
действия Кагарлицкого выручали коллектив Зинэтулы Билялетдинова. Даже в 
тех матчах, в которых Дмитрий не забивал, он все равно выполнял огромный 
фронт работы. В равнодушии и нежелании изменить положение "Ак Барса" в 
турнирной таблице на "Востоке" Кагарлицкого можно было обвинить последним. 
"Мы недовольны результатами "Ак Барса". Поговорили с тренерским штабом, 
между собой. Понимаем, что находимся не на своем месте в таблице, нужно 
карабкаться вверх", - откровенно признавался нападающий после провальных 
матчей казанского клуба. 
Нынешние сочетания казанцев не всегда предстают эффективными в играх. С 
отъездом Дмитрия Воронкова в НХЛ рассыпалось звено Александра Радулова, 
травма Яшкина прилично подкосила "динамовскую" тройку, нет четкого в 
команде и третьего звена Кирилла Семенова. 
"Ак Барс" выглядит местами разобрано, но почва болельщикам для оптимизма 
есть. Как только вернется в строй Дмитрий Яшкин, "динамовское" звено 
возобновит свою работу. Об этом признавался Билялетдинов на последних 
пресс-конференциях по окончании победных матчей с "Ладой" и "Спартаком". 
Связка Кагарлицкий - Шипачев продолжает отображать "химию" между игроками 
и показывать недурные результаты. У Дмитрия в последних двух встречах три 
заброшенные шайбы. У Вадима Шипачева - четыре результативные передачи. 
Будем объективны, эмоциональный спад и регресс Радулова отражается на 
статистике первого звена. Капитан казанцев все еще не в форме, и непонятно, 
когда нападающий вернется на высокий прошлогодний уровень. За месяц до 
конца регулярного чемпионата Радулов так и не наладил свою статистику в 
сезоне. 
Как сообщил Билялетдинов, Яшкин вернется в состав "Ак Барса" примерно к 
началу первого раунда. В принципе, февраль казанцы вывезут на классе и без 
звездного форварда в команде. А вот в плей-офф помощь Дмитрия будет крайне 
необходима. "Динамовская" тройка воссоединится и поведет клуб за собой в 
первом раунде. 
Своими результатами Кагарлицкий заслужил новый контракт 
В преддверии нового сезона вопрос контрактов в "Ак Барсе", как никогда, 
актуальный. Значительное количество хоккеистов казанского клуба ждут нового 
соглашения на следующий год. Дмитрий Кагарлицкий - в том числе. 
Нападающий в этом году завершит третий сезон в "Ак Барсе", и, кажется, всем 
более чем доволен в столице Татарстана. На протяжении всей карьеры в Казани 
Кагарлицкий показывал добротное выступление и пользовался большим 
доверием среди тренеров. 
Как мы сказано выше, в тяжелые периоды для "Ак Барс" Дмитрий оказался тем 
игроком, взявшим ответственность за результаты на себя. Кроме того, 
нападающий являлся лидером в раздевалке, будучи одним из самых возрастных 
хоккеистом в клубе.  



 

 

Зинэтула Билялетдинов в текущем сезоне заканчивает свою легендарную 
карьеру и уходит на "пенсию". Грядет перестройка в "Ак Барсе", и предстоящая 
трансферная кампания казанцев обещает быть не менее интересной, чем 
прошлогодние. С уходом Билялетдинова Кагарлицкий окажется "дядькой" в 
раздевалке, способным правильно наставлять молодым хоккеистам и помогать 
адаптироваться новым игрокам. 
"Динамовская" тройка, очевидно, будет фундаментальной в плей-офф. И в 
следующем сезоне для нового главного тренера станет системообразующей. 
Вадим Шипачев имеет еще год контракта, Дмитрий Яшкин - два. Новое 
соглашение с Кагарлицким хотя бы на сезон просится само собой. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/k-9-tashhit-ak-bars-v-plei-off-kak-kagarlickii-
neozidanno-stal-novym-dzokerom-billa-5888499 

К заголовкам сообщений 

Плющев: "Ак Барс" собрал команду по визитным карточкам игроков" 
(Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 23 января 2024) 
 Российский тренер и хоккейный эксперт Владимир Плющев подверг критике 
руководство "Ак Барса" за комплектование состава. По его словам, нынешние 
игроки собраны по их былым заслугам. 
"Казань? Там команду собирали скорее по визитным карточкам игроков. У ряда 
из них - особенные психотипы, и мы это видим по ходу сезона. 
Зинэтула Билялетдинов весь сезон стремится поставить красивую оборону, но 
лидеры "Ак Барса" хотят красиво играть в атаке. Посмотрим, что из всего этого 
получится в плей-офф. Год назад Казань выстрелила, но не уверен, что этой 
весной все повторится", - отметил Плющев. 
Также по мнению эксперта у казанского клуба не ощущается слаженности в 
работе с собственной академией. Он убежден, что в случае правильного 
функционирования молодежного хоккея, в системе "Ак Барса" должны 
появляться молодые воспитанники, которых сейчас не наблюдается. 
После 53 сыгранных матчей "Ак Барс" находится на седьмой строчке в Восточной 
конференции КХЛ. В активе казанской команды 64 набранных очка. 
Плющев: "Ак Барс" собрал команду по визитным карточкам игроков" 

https://sport.tatar-inform.ru/news/plyushhev-ak-bars-sobral-komandu-po-vizitnym-
kartockam-igrokov-5888500 

К заголовкам сообщений 

Никита Филатов: "Зачем болельщики "Ак Барса" сами себя обманывают?" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 января 2024) 
Бывший игрок, клубов КХЛ и НХЛ, а ныне агент и эксперт Никита Филатов не 
нашел положительных моментов в двух последних победах "Ак Барса" - над 
"Ладой" (5:1) и "Спартаком" (4:3 Б).  
"Мне периодически пишут болельщики "Ак Барса", которые обиделись на слово 
"блевотина". Я пытаюсь так аккуратно сместить. Сегодня даже их игрока взял в 
свою рубрику, на первое место его поставил. Я пытаюсь неосознанно чуть 
смягчить, понимая, что задел чувства болельщиков. Но я реально не понимаю. 
И они мне написывают: "Видел, что мы с "Ладой" сделали?!". А я думаю. Я же не 
могу их обзывать, давить на них. Суть в том, что у "Лады" в два раза меньше 
бюджет - почему-то об этом все забывают. Она реально вышла без лидеров, 
ключевых игроков. Вот они ее раздербанили 5:1, и забыто все. Забыты 
последние два месяца.  
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Тут приезжает "Спартак", и снова они мне начинают написывать, мол, что ты 
молчишь, где ты там прячешься. Давайте попробуем посмотреть на "Ак Барс" без 
Шипачева, Семенова и Сафонова. Представляете себе? Вот будет интересно! 
"Спартак" был без четырех ключевых игроков. Порядин, возможно, был лучшим 
игроком этой команды. И проиграли они в серии буллитов. Зачем болельщики 
сами себя обманывают". 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291080 

К заголовкам сообщений 

Алексей Шевченко: "Прекращайте, никакого выхода из кризиса у "Ак 
Барса" нет" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 23 
января 2024) 
Спортивный журналист Алексей Шевченко критично отозвался о выступлении 
"Ак Барса", несмотря на две последние победы - над "Ладой" (5:1) и "Спартаком" 
(4:3 Б).  
"Шикарная игра Билялова, просто невероятная, он столько спасений сделал. Но 
я не могу понять. Зинэтула Билялетдинов светится от радости после матчей с 
"Ладой", со "Спартаком", и говорит, что все налаживается и становится 
прекрасно. Первым вы обыграли клуб, который оставил лидеров в запасе. Мол, 
заберите эти 2 очка, мы возьмем их в другом месте, пусть отдыхают. И "Спартак", 
где есть четыре центра и Ковальчук. А это еще минус 4 центра.  
Вы чему радуетесь? У вас травму получил Радулов. Непонятно, когда будет 
Яшкин. И игра хуже, и хуже. Если бы не Билялов - это его игра. Посмотрите, какие 
спасения он делал на последних минутах, это шедевр. Прекращайте, никакого 
выхода из кризиса у "Ак Барса" нет. Это было очевидно", - сказал Шевченко в 
шоу "Это хоккей, брат!".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/291081 

К заголовкам сообщений 

У Билялова заканчивается контракт. Идут ли переговоры о продлении? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 января 2024) 
Играет практически без замен. 
Тимур Билялов прочно застолбил за собой статус основного вратаря "Ак Барса". 
В нынешнем сезоне он провел 39 из 53 матчей, а в последние два месяца играет 
практически без перерыва. На этом фоне многих волнует вопрос с продлением 
контракта с одним из лучших российских вратарей в КХЛ. 30 апреля у Билялова 
заканчивается нынешнее соглашение, он выйдет на рынок свободных агентов, а 
информации о продлении контракта с "Ак Барсом" пока нет. 
Переговоры идут, но пока не могут договориться 
Этой весной Билялов впервые в карьере станет неограниченно свободным 
агентом. В марте Тимуру исполнится 29 лет, поэтому по регламенту КХЛ у "Ак 
Барса" пропадут права на собственного воспитанника. Что это значит? Если в 
предыдущие сезоны Билялов принадлежал казанского клубу, а тот стабильно 
продлевал с ним соглашения, то сейчас уже сам вратарь сможет выбирать себе 
новую команду.  
В начале января прошла пресс-конференция с участием главного тренера 
Зинэтулы Билялетдинова и генерального менеджера Марата Валиуллина. На 
ней Валиуллин рассказал, что клуб ведет переговоры со всеми игроками, у 
которых истекают контракты. "Но чтобы договориться о продлении, нужно, чтобы 
все стороны в этом вопросе пришли к общему знаменателю", - добавил 
генеральный менеджер. 
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По информации нашего издания, переговоры о продлении были и с Биляловым, 
но пока они на паузе. Разговоры между клубом и стороной вратаря начались еще 
в прошлом году. Как известно "БИЗНЕС Online", стороны разошлись во мнении о 
сроке нового контракта и его сумме. По нашим данным, сторона Билялова просит 
у "Ак Барса" трехлетний контракт, а казанский клуб настаивает на двухлетнем 
соглашении. Что касается финансового вопроса, то там расхождения 
небольшие. 
В ближайшее время, как известно нашему изданию, переговоры возобновятся. 
Ожидается, что в Казань специально прилетит агент вратаря Юрий Николаев, у 
которого большое количество клиентов в "Ак Барсе". Раньше у казанского клуба 
никогда не было проблем с этим агентом, как, например, с Шуми Бабаевым. 
Поэтому существует большая вероятность, что агент и клуб в конечном итоге 
договорятся о продлении соглашения на условиях, которые устроят обе стороны. 
Почему "Ак Барс" не соглашается на три года? 
Билялов - один из лучших российских вратарей КХЛ. В нынешнем сезоне он, 
например, лидирует в лиге по количеству игр на ноль. Таких у него на данный 
момент 6 в 39 матчах. По коэффициенту надежности и проценту отраженных 
бросков - двух других важных показателей для вратаря - Билялов в топ-5 во всей 
КХЛ. Очевидно, что за вратаря с такими показателями, который уже не первый 
год играет в статусе первого номера топ-клуба, летом будет борьба среди других 
команд. 
Именно поэтому в казанском клубе заинтересованы заранее продлить 
соглашение с Биляловым, а не возвращаться к переговорам по итогам сезона, 
когда действующее соглашение у него закончится. Уже сейчас нашему изданию 
известно об интересе к вратарю со стороны трех клубов КХЛ. Есть среди них и 
топ-клубы, и команды статусом скромнее. В ближайшем будущем интерес к 
Тимуру будет только возрастать.  
Сейчас, повторимся, основная загвоздка даже не в деньгах, а в сроке контракта. 
В "Ак Барсе" уверены, что два года - оптимальный вариант для обеих сторон. 
Нынешнее соглашение, например, тоже было рассчитано именно на два сезона. 
Билялову в марте будет 29 лет, он практически в каждом сезоне получает 
травмы, а за спиной у него есть перспективные Артур Ахтямов и Амир Мифтахов. 
Как минимум из-за этих факторов в казанском клубе настаивают на двухлетнем 
контракте. 
Понятно и желание стороны вратаря, которая хочет увеличить срок контракта. 
При этом важно понимать, что "Ак Барс" хочет оставить Билялова у себя и видит 
его в статусе основного вратаря на следующие сезоны. Возможно, в этом 
вопросе возьмет вверх именно позиция Билялова и контракт с ним продлят на 
три года. Просто потому, что "Ак Барс" не захочет терять своего основного 
вратаря. В ближайшее время к переговорам снова вернутся. 
Комментаторов "КХЛ ТВ" и бывший вратарь Кирилл Корнилов считает Билялова 
одним из сильнейших вратарей в России. "Сам по себе Билялов - вратарь 
невысокого роста. Голкиперы такого типа - к ним еще могу отнести Юху Метсола 
- отличаются хорошей физической готовностью. Может, у Билялова есть какие-
то свои технические аспекты, на которые мы обращаем внимание, но с точки 
зрения "физики" - это один из сильнейших вратарей КХЛ. Кубок Гагарина 
прошлого года доказывает, что Билялов хорошо готов физически: он провел весь 
плей-офф без замен", - сказал Корнилов в беседе с "БИЗНЕС Online". 
Сейчас Билялов играет практически без перерыва. Как это скажется на нем? 
Преимущество в переговорах о продлении будет, скорее всего, на стороне 
Билялова. Как минимум из-за того, что "Ак Барса" показывает зависимость от 
своего основного вратаря. В нынешнем сезоне Тимур - безальтернативный 



 

 

первый номер команды. Он провел уже 39 из 53 матчей, а в последние два 
месяца играет практически без перерыва. Это козырь для агента вратаря в 
переговорах с казанским клубом. Поможет стороне Билялова в переговорах и его 
статистика. Несмотря на большое количество матчей, в среднем он пропускает 
меньше двух шайб за матч (1.88). Если брать пятерку лучших вратарей КХЛ по 
этому показателю, то Билялов будет на четвертом месте. Но при этом у него 
больше всего проведенных матчей среди этих вратарей.  
То, что Билялов играет практически без перерыва, тревожный сигнал для "Ак 
Барса". В казанском клубе это понимают, не все согласны с позицией 
тренерского штаба, который не дает передохнуть основному вратарю. Известно, 
что Тимур подвержен травмам, практически каждый сезон он получает минимум 
одно повреждение. В прошлом сезоне, например, Билялов травмировался прямо 
перед плей-офф - потянул пах, но успел восстановиться к плей-офф. В начале 
этого сезона у него также были проблем со здоровьем, из-за которых он не играл 
какое-то время.  
В нынешней ситуации "Ак Барс" рискует, потому что при таких нагрузках организм 
вратаря просто может не выдержать. На отрезке из последних 22 матчей только 
раз Билялов оставался в запасе. Было это в игре с "Металлургом" 28 декабря. 
Правда, по ходу матча Тимур все-таки появился в воротах, заменив Мифтахова, 
который сыграл неудачно. 
Источники нашего издания рассказывают, что в штабе Билялетдинова уже давно 
определились с первым номером команды и поэтому постоянно наигрывают 
Билялова. Ему доверяют, а он дает результат. Тимур провел последние девять 
матчей в статусе основного вратаря, в которых команда одержала семь побед. У 
Мифтахова такой статистики нет и быть не может. Также, как известно "БИЗНЕС 
Online", все решения, кто из вратарей выйдет на матч, принимает Сергей 
Абрамовым. Он вернулся в штаб "Ак Барса" после прихода Билялетдинова. 
Известно, что оба - близкие друзья, а Билялетдинов настоял, чтобы Абрамов 
вновь был на скамейке казанской команды.  
Насколько Абрамов компетентен в работе на уровне топ-клуба КХЛ - большой 
вопрос. До возвращения в "Ак Барс" он не работал с главной командой на 
протяжении четырех сезонов. При этом нужно понимать, что тот же Билялов 
всегда считался большим талантом и уже больше пяти сезонов играет в "Ак 
Барсе" в статусе основного вратаря. Вне зависимости от того работает с ним 
Абрамов или нет.  
Желание тренерского штаба побеждать за счет Билялова понятно, ведь "Ак 
Барсу" нужны очки и необходимо подниматься вверх по таблицу. Но на фоне 
таких нагрузок Тимур банально может снова получить травму и уже тогда "Ак 
Барс" рискует остаться без своего первого номера в плей-офф. Это будет 
настоящая трагедия. 
"Самое же главное - Билялетдинов в момент своего прихода определился с 
основным вратарем. Он дал Билялову уйму времени, почти все матчи 
доставались именно Тимуру. Единственный момент, когда Билялетдинов дал 
Билялову отдохнуть - это выезд на Дальний Восток: все четыре матча достались 
Мифтахову. Думаю, что ближе к концу сезона, когда "Ак Барс" окончательно 
поймет, на какие места в регулярке он претендует, много времени получит 
Мифтахов. Получится параллель с прошлым сезоном. Но важно учесть и 
следующее: в этом сезоне у Мифтахова лишь три матча за "Ак Барс". С такой 
практикой на него сложно будет положиться в плей-офф", - считает Корнилов. 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291084 

К заголовкам сообщений 

https://sport.business-gazeta.ru/article/291084


 

 

Кудашов и Гатиятулин - претенденты на пост тренера "Ак Барса". 
Шевченко сказал, что "Динамо" не дает тренеру контракт с аргументацией: 
"А чего ты выиграл?" (Sports.ru, Москва, 23 января 2024) 
Алексей Кудашов и Анвар Гатиятулин претендуют на пост главного тренера "Ак 
Барса".  
Об этом сообщил журналист Алексей Шевченко. 
"Ак Барс" возглавляет Зинэтула Билялетдинов, соглашение с которым 
рассчитано до завершения этого сезона. В нынешнем сезоне команда находится 
на седьмой позиции в таблице Восточной конференции. 
"Сейчас, после того, как Ларионов подписал контракт с "Торпедо", Алексей 
Кудашов и Анвар Гатиятулин - два претендента на пост главного тренера "Ак 
Барса". 
У Кудашова нет контракта. Он хочет остаться в "Динамо", насколько я знаю, но 
контракт ему не предлагают с аргументацией типа: "А чего ты выиграл?" - сказал 
Шевченко.  

https://www.sports.ru/hockey/1115790679-kudashov-i-gatiyatulin-pretendenty-na-
post-trenera-ak-barsa.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер челябинского "Трактора" предупредил хоккеистов об 
опасном вирусе (Ura.ru (ura.news), Екатеринбург, 23 января 2024) 
Главный тренер челябинского хоккейного клуба "Трактор" Алексей Заварухин 
вечером 22 января после победы над новосибирской "Сибирью" посоветовал 
игрокам следить за здоровьем и предупредил об опасном вирусе.  
"Сейчас самое главное - восстановление. Смотрите, опять по городу ходит какой-
то вирус непонятный. И что вы там кушаете, тоже повнимательнее. Ну и не 
забываем шапочки надевать, потому что мы не хотим, чтобы в нашей команде 
были простудные заболевания", - обратился к хоккеистам Заварухин. 
Эпизод произошел в раздевалке после победной домашней игры "Трактора". 
Челябинцы 22 января выиграли у новосибирской "Сибири" со счетом 3:1. После 
55 игр сезона 2023 - 2024 годов "Трактор" находится на пятом месте в таблице 
Восточной конференции КХЛ.  

https://ura.news/news/1052725667 

К заголовкам сообщений 

Лучший клуб КХЛ потратил кучу денег за несколько дней! "Магнитка" 
думает о будущем, но правильно ли она поступает? (Sport24.ru, Москва, 23 
января 2024) 
Сергей Гомоляко продлил контракты с некоторыми лидерами команды.  
"Металлург" стал первой командой КХЛ, которая активно формирует состав на 
следующий сезон и продлевает игроков с истекающими контрактами. За 
последний месяц спортивный директор уральцев Сергей Гомоляко договорился 
с четырьмя игроками о новых соглашениях.  
 - на 3 года, зарплата 75 млн рублей за сезон (здесь и далее - по данным "Спорт-
Экспресса");  
 - на 2 года, зарплата 80 млн за сезон;  
Максим Карпов - на 2 года, зарплата 60 млн за сезон;  
Егор Коробкин - на 2 года, зарплата 25 млн за сезон;  

https://www.sports.ru/hockey/1115790679-kudashov-i-gatiyatulin-pretendenty-na-post-trenera-ak-barsa.html
https://www.sports.ru/hockey/1115790679-kudashov-i-gatiyatulin-pretendenty-na-post-trenera-ak-barsa.html
https://allhockey.ru/news/show/504709-Istochnik_Kudashov_i_Gatiyatulin_pretendenty_na_post_glavnogo_trenera_Ak_Barsa
https://ura.news/news/1052725667


 

 

В КХЛ не так часто по ходу регулярного чемпионат подписывают новые 
контракты. Некоторые клубы просто не знают, на какой бюджет смогут 
рассчитывать в следующем сезоне. Другие не уверены в игроках, которые уже у 
них выступают. Или же сами хоккеисты не торопятся ставить подпись, потому что 
рассчитывают весной и летом получить больше денег (в случае успешного 
выступления в плей-офф) или вообще собираются уехать в НХЛ. Заранее 
договориться о контрактах - дальновидный шаг со стороны менеджера. Теперь 
Гомоляко не придется весной судорожно искать новичков или вести тяжелые 
переговоры с агентами, которые будут очень много просить для своих клиентов.  
На будущий сезон у "Магнитки" практически сформирована команда. По крайней 
мере, есть костяк. Скорее всего не получится удержать только двух молодых 
талантов. Данила Юров идет лучшим бомбардиром команды, в 49 матчах набрав 
38 (17+21) очков. И с большой долей вероятности в межсезонье уедет в 
"Миннесоту", где ему точно найдется место. В сторону Северной Америки 
смотрит и Никита Гребенкин (пятый бомбардир с 31 очками в 54 матчах). 
"Торонто", у которого права на форварда, нужны дешевые игроки, так что шанс у 
него точно будет. В остальном больших потерь клуб не понесет. И это во многом 
благодаря нынешним подписаниям. Из заметных игроков на будущий год нет 
соглашения только у Даниила Вовченко, который пришел по ходу сезона.  
Сохранить игроков с российским паспортом - удачное решение Гомоляко. Зернов 
и Карпов весной могли выйти на рынок свободных агентов и легко найти себе 
новую команду. В хоккей Андрея Разина оба вписываются, оба играют на 
нормальном уровне (без феерии и жестких провалов). Смущает в их продлении 
только суммы контрактов. 75 и 60 млн соответственно для игроков, которые уже 
не в молодом возрасте (прогресса не стоит ждать) и больше 40 очков в регулярке 
не набирали, это много. Даже очень много. Особенно если посмотреть на 
зарплаты игроков "Торпедо" или "Спартака" (один из лучших игроков лиги 
Голдобин получает 45 млн рублей). Понятно, что на Урале есть доплата за 
регион. При прочих равных игроки выбирают Москву, а не промышленный город. 
Но не только с этим связана такая высокая зарплата.  
В последние годы выбор игроков на рынке КХЛ резко сократился. Талантливая 
молодежь уезжает за океан, ребята, добившиеся успеха на родине, тоже 
пробуют себя в НХЛ, легионеры едут в Россию не так активно. А еще сокращение 
лимита на легионеров до трех человек резко повысил цену игроков с российским 
паспортом. Отсюда и рост сумм контрактов. Нельзя исключать, что, не продлив 
Зернова на 75 млн сейчас, весной 28-летний центр поехал бы на 80 млн в 
условный "Автомобилист". "Магнитка" лишилась бы центрфорварда, а найти ему 
равноценную замену было бы сложно, так как молодежь еще не готова, 
иностранцы не едут, а взрослые россияне просят слишком много. Вот и 
получается, что перегретый рынок диктует такие контракты.  
Хотя даже в такой ситуации 80 млн для Михайлиса выглядят переплатой. 
Форвард из Казахстана летом на эту же сумму пришел в "Металлург", и в начале 
сезона его трансфер выглядел полным провалом. Никита набирал мало очков. 
Ближе к концу регулярного чемпионата нападающий разыгрался, сейчас идет 
четвертым бомбардиром с 32 (15+17) очками в 53 матчах. Но стоит ли это 80 
млн? Лучший бомбардир сезона Никита Гусев получается 67 млн. Михайлис же 
в своей карьере ни разу не выбивал и 50 очков.  
Михайлис сейчас выступает на уровне Гребенкина, который по текущему 
контракту получает 10 млн. Если 20-летний форвард откажется от идеи ехать в 
"Торонто", то может претендовать на зарплату в 30-40 млн рублей. И будет 
справедливо дать ему эти деньги, с учетом его игры и зарплат в лиге. Но потолок 
в 900 млн никто не отменял. И, кажется, у Гомоляко просто не будет средств на 



 

 

серьезное повышение для молодого нападающего. Возможно продление 
контракта с Михайлисом на такую большую сумму случилось и из-за того, что 
представители Гребенкина дали понять, что их игрок точно уедет в Америку. И в 
связи с этим в "Металлурге" решили не рисковать, а постараться оставить 
нынешний состав. Ведь в случае экономии есть риск весной остаться вообще без 
игроков.  

https://sport24.ru/hockey/article-614498-luchshiy-klub-kkhl-potratil-kuchu-deneg-za-
neskolko-dney-magnitka-dumayet-o-budushchem-no-pravilnoli-ona-postupayet 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" молодцы. Команда идет на первом месте в КХЛ, пытается 
сохранить лидеров" - экс‑хоккеист Филатов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
23 января 2024) 
Бывший нападающий молодежной сборной России по хоккею Никита Филатов 
похвалил магнитогорский "Металлург" за продление контрактов с лидерами 
команды. 
Ранее "Магнитка" продлила соглашения с нападающими Никитой Михайлисом, 
Максимом Карповым и Денисом Зерновым. 

 - Считаю, что "Металлург" молодцы. В преддверии плей‑офф это 

распространенная практика. Команда идет на первом месте, там пытаются 
сохранить лидеров. Таким образом в команде создается хорошее настроение. 
Михайлис, Карпов и Зернов - лидеры коллектива, который идет на первом месте. 
Считаю, что идея продлить их абсолютно правильная. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008243_Metallurg_molodcy_Komanda_i
det_na_pervom_meste_v_KKhL_pytajetsa_sohranit_liderov__ekskhokkeist_Filatov 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Маклаков о хоккейном "Спартаке": "Трибуны забиты до потолка! Команда 
приобрела интерес у болельщиков" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 
января 2024) 
Известный артист и болельщик "Спартака" Алексей Маклаков в интервью "Матч 
ТВ" заявил, что хоккейная команда "красно‑белых" после длительного перерыва 
в этом сезоне вновь интересна болельщикам благодаря результативной игре. 
"Спартак" с 70 очками занимает четвертое место на Западе. В следующем матче 
23 января "красно‑белые" в гостях сыграют с московским "Динамо". 
 - "Спартак" уже скатился на четвертое место в Западной конференции. Можно 
налететь на какого‑то гранда.  
 - Вы же не сомневаетесь в нашем выходе в плей‑офф? Я тоже. 
И знаете, в чем прелесть Леши Жамнова и его штаба? Для них все соперники 
сильны. Как и для всех ребят. То есть они сильно мотивированы. Это очень 
важно. 
Ну вспомните начало сезона. Ну или середину чемпионата. Я ходил на матчи - 
все трибуны забиты до потолка! Это говорит о том, что команда приобрела 
интерес у болельщиков. К тому же "Спартак" - лучший в лиге по голам. Уже 186 
шайб закинул. И первой в КХЛ долго шла наша команда. Вы вспомните это! А в 
прошлом сезоне "Спартак" даже в плей‑офф не вышел. 
И почему болельщики резко об этом забывают? Нельзя игнорировать такой 
прогресс! Нужно понимать: это же родные, свои! Ну как мы к детям своим 

https://sport24.ru/hockey/article-614498-luchshiy-klub-kkhl-potratil-kuchu-deneg-za-neskolko-dney-magnitka-dumayet-o-budushchem-no-pravilnoli-ona-postupayet
https://sport24.ru/hockey/article-614498-luchshiy-klub-kkhl-potratil-kuchu-deneg-za-neskolko-dney-magnitka-dumayet-o-budushchem-no-pravilnoli-ona-postupayet
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008243_Metallurg_molodcy_Komanda_idet_na_pervom_meste_v_KKhL_pytajetsa_sohranit_liderov__ekskhokkeist_Filatov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008243_Metallurg_molodcy_Komanda_idet_na_pervom_meste_v_KKhL_pytajetsa_sohranit_liderov__ekskhokkeist_Filatov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI2008243_Metallurg_molodcy_Komanda_idet_na_pervom_meste_v_KKhL_pytajetsa_sohranit_liderov__ekskhokkeist_Filatov


 

 

относимся? Не чужие ведь. Мы их стараемся понять. Поэтому нужна терпимость, 
- сказал Маклаков "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2007911_Maklakov_o_khokkejnom_Spart
ake_Tribuny_zabity_do_potolka_Komanda_priobrela_interes_u_bolelshhikov 

К заголовкам сообщений 

Спаситель "Спартака" унизил "Динамо". Переписал рекорды КХЛ, сделав 
покер! (Р-Спорт, Москва, 23 января 2024) 
Покер Цыплакова принес "Спартаку" победу над "Динамо" в матче КХЛ 
Континентальная хоккейная лига в этом сезоне чрезвычайно богата на очень 
интересные сценарии, захватывающие матчи и их неожиданные исходы. Это 
касается даже топ-клубов, которым раньше сильно заранее приписывали титулы 
или хотя бы их участие в финале Кубка Гагарина. Но ситуация в лиге несколько 
изменилась, конкретных фаворитов назвать все сложнее, а оттого и внимание к 
играм КХЛ растет в геометрической прогрессии. 
Особняком во всем этом зрелище стоит московское дерби между "Динамо" и 
"Спартаком". Противостояние извечных соперников и врагов всегда выделяется 
среди других, но в текущем розыгрыше регулярного чемпионата команды вывели 
свою битву на новый, какой-то запредельный уровень. Всего в календаре 
"регулярки" у них числится шесть матчей, и от игры к игре оппоненты дарят 
зрителям все более и более сумасшедшие развязки. Скучных встреч у них в этом 
сезоне еще не было. Тренеры команд от этого, конечно, не в восторге, но хоккей 
ведь для болельщиков, верно? Например, в начале декабря "Спартак" и 
"Динамо" устроили настоящее голевое пиршество, забросив на двоих аж 15 
шайб. Причем решающую для полного драматизма - в овертайме. 
Казалось, что ту встречу переплюнуть уже невозможно, не ну тут-то было. С 
начала 2024 года "Динамо" и "Спартак" оказались на совершенно разных путях. 
"Бело-голубые" набрали впечатляющую форму и даже на фоне вируса добыли 
шесть уверенных побед в семи матчах. "Красно-белые" же столкнулись не просто 
с эпидемией болезней, из-за которых команда едва ли не каждый день теряет 
игроков одним за другим, но и с чередой травм у лидеров, что привело к семи 
поражениям в восьми матчах в играх с лидерами КХЛ. К дерби с "Динамо" 
коллектив Алексея Жамнова потерял еще и Павла Порядина, пропустившего 
матч с "Ак Барсом" накануне, а также своего главного голеадора и бомбардира 
Николая Голдобина. Не досчитались "красно-белые" и Дмитрия Вишневского - 
капитанская нашивка временно досталась Илье Ковальчуку. 
Но роль спасителя спартаковцев перешла не к 40-летнему ветерану, а 
полностью к Максиму Цыплакову. Воспитанник "красно-белых" проводит 
феноменальный сезон, уже установил личные рекорды результативности и, по 
слухам в СМИ, привлек к себе внимание клубов НХЛ. Но кто же знал, как именно 
проявит себя 25-летний форвард сегоодня... 
В матче с "Динамо" Цыплаков добился ряда достижений. Он впервые в карьере 
в КХЛ оформил хет-трик, но на этом не остановился и дошел до покера. Ранее 
за всю историю клуб в Континентальной хоккейной лиге четыре шайбы за игру 
забрасывал только Стефан Ружичка в сезоне-2008/09. Более того - Максим 
сделал это быстрее всех в истории КХЛ: ему потребовалось чуть менее 27 минут 
с момента стартового вбрасывания. 
А ведь все веселье началось прямо с начала игры. Уже на 55-й секунде встречи 
Дмитрий Рашевский первым же броском в створ ворот открыл счет и вывел 
"Динамо" вперед. Однако менее чем через две минуты вернувшийся в состав 
"Спартака" после болезни Шейн Принс восстановил статус-кво. Впоследствии в 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2007911_Maklakov_o_khokkejnom_Spartake_Tribuny_zabity_do_potolka_Komanda_priobrela_interes_u_bolelshhikov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2007911_Maklakov_o_khokkejnom_Spartake_Tribuny_zabity_do_potolka_Komanda_priobrela_interes_u_bolelshhikov


 

 

воротах "бело-голубых" побывало еще пять шайб: как при Максиме Моторыгине, 
так и Ильи Коновалова, который сменил молодого голкипера "бело-голубых" 
после третьей пропущенной им шайбы. Приговорил Моторыгина именно 
Цыплаков, который после гола Принса отличился при игре в меньшинстве - во 
втором матче чемпионата подряд, - а также Михал Чайковски, неожиданно для 
всех оказавшийся один у дальней штанги ворот. 
Впоследствии у "Спартака" феерил только все тот же Цыплаков. Форвард 
"Спартака" к середине первого периода оформил дубль. 
А в начале второй 20-минутки отличился еще дважды. Его четвертая шайба в 
матче - это просто что-то. Борт домашней арены "Динамо" после выброса от 
Чайковски сыграл за "Спартак", и подкарауливший отскок Цыплаков эффектно 
обогнул ворота и отправил шайбу в сетку. Что интересно - тоже при игре в 
меньшинстве. В истории КХЛ не было еще ни одного случая, чтобы один игрок 
забросил четыре шайбы за матч, из которых две - в меньшинстве. 
Имел все шансы Максим зайти и на пента-трик под занавес второго периода, но 
с реализацией уже элементарно не повезло. Зато позднее воспитанник "красно-
белых" проявил себя в силовой борьбе. В матче с "Ак Барсом" в Казани, 
например, он эффектно уронил почти 100-килограммового Никиту Лямкина. В 
дерби с "Динамо" Цыплаков же больно встретил главную звезду "бело-голубых" 
и лучшего бомбардира сезона КХЛ Никиту Гусева. Силовым этот прием по всем 
хоккейным правилам не удался, и Максим получил две минуты удаления за атаку 
в область головы и шеи. 
Известные своим феноменальным мастерством реализации большинства 
динамовцы пробили вышедшего вместо травмированного Патрика Рибара 
Дмитрия Николаева, едва Цыплаков отбыл свой штраф. А в концовке матча 
"бело-голубые" отличился еще раз. Итоговый счет - 6:3 в пользу "Спартака", 
которые добыли свою вторую победу в 2024 году и официально оформили выход 
в плей-офф. Там "красно-белых" не было с марта 2022 года.  

https://rsport.ria.ru/20240123/khokkey-1923091450.html 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" - "Спартак" - 3:6, видео, голы, обзор матча КХЛ, покер Максима 
Цыплакова, "Спартак" вышел в плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 23 
января 2024) 
Подопечные Алексея Жамнова вышли в плей-офф, переиграв соседей 
благодаря бенефису Максима Цыплакова. 
"Динамо" и "Спартак" встретились в пятый раз в этом сезоне. В каждой из 
предыдущих встреч побеждали исключительно хозяева, а три последних дерби 
завершались только в овертайме. Сегодня красно-белым, которые играли в 
гостях, необходимо было менять тенденцию либо же вновь переводить игру в 
дополнительное время, ведь даже одно очко гарантировало бы им попадание в 
плей-офф. 
Когда стал известен состав "Спартака", показалось, что сделать это подопечным 
Алексея Жамнова будет крайне тяжело. К и без того непростой кадровой 
ситуации с центральными нападающими и плохой форме в последних матчах - 
лишь одна победа за девять предыдущих игр - добавилась потеря еще 
нескольких лидеров - встречу с бело-голубыми пропустили Николай Голдобин, 
Павел Порядин и Дмитрий Вишневский. 
А к исходу первой минуты дела стали еще хуже - Дмитрий Рашевский довольно 
быстро вывел "Динамо" вперед. 

https://rsport.ria.ru/20240123/khokkey-1923091450.html


 

 

Но того, что произошло после, вряд ли кто-либо ожидал. "Спартак" сравнял всего 
через минуту, подловив соперника на ошибке в зоне атаки. 
Вскоре хозяева получили право на розыгрыш большинства. И болельщики на 
"ВТБ-Арене" увидели гол в неравных составах, но явно не в те ворота, в которые 
ожидали. Проводящий впечатляющий сезон новый лидер красно-белых Максим 
Цыплаков подкараулил еще одну ошибку, отобрал шайбу и точнейшим броском 
направил ее в верхний угол. 
А к исходу 10-й минуты в воротах Максима Моторыгина побывала и третья шайба 
- бросок у Александра Беляева явно не получился, зато дезориентировал всех, 
кроме Михала Чайковски. Словак оказался расторопнее всех, каким-то образом 
оказавшись на пятаке, и отправил шайбу в сетку, а Моторыгина - на скамейку 
запасных. 
Вышедший на замену Илья Коновалов оставался "сухим" менее двух с 
половиной минут - Чайковски помог оформить дубль Цыплакову, который 
щелкнул неподалеку от от синей линии. У голкипера динамовцев не было никаких 
шансов потащить этот бросок, ведь обзор ему преграждал не только соперник, 
но и товарищ по команде. 
Бенефис Максима продолжился в начале второго периода. После небольшой 
неразберихи у владений Коновалова именно он нашел способ затолкать шайбу 
в ворота и оформить первый хет-трик в карьере. 
Думали, он на этом остановится? Как бы не так! Еще одно большинство и 
очередной пример неосторожной игры "Динамо" привели к покеру Цыплакова! 
Нападающий красно-белых сделал счет совсем уж неприличным и установил 
рекорд КХЛ - Максим оформил самый быстрый покер в истории лиги со старта 
матча, потратив на это 26 минут и 58 секунд. Также Цыплаков стал первым 
игроком, оформившим покер с двумя голами в меньшинстве. Поистине 
исторический вечер для форварда, который вырвался на третье место в гонке 
снайперов, обойдя промолчавшего сегодня Кирилла Пилипенко из "Северстали". 
Цыплаков же невольно стал причиной и следующего гола - Максим сфолил на 
Гусеве и отправился отбывать штраф. Уложиться в две минуты динамовцы не 
успели, но через две секунды после выхода Цыплакова на лед шайба все-таки 
залетела в ворота Дмитрия Николаева, который заменил по ходу матча 
травмированного Патрика Рыбара. 
За три минуты до конца основного времени бело-голубые отыграли еще одну 
шайбу, но на исход встречи это, естественно, уже не повлияло. 6:3 - "Спартак" 
разбил "Динамо" на его площадке и обеспечил себе участие в предстоящем 
розыгрыше Кубка Гагарина.  

https://www.championat.com/hockey/article-5406866-dinamo-spartak-3-6-video-goly-
obzor-matcha-khl-poker-maksima-cyplakova-spartak-vyshel-v-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

Цыплакову - рекорд! "Спартаку" - плей-офф! "Динамо" - грусть (Спорт-
экспресс, Москва, 24 января 2024) 
Красно-белые сенсационно победили в столичном дерби без восьмерых 
ведущих игроков, которые травмированы или болеют. 
В нынешнем чемпионате ни одно дерби и близко не подходит к тому, что при 
каждой встрече выдают московские "Динамо" и "Спартак". Обилие 
разноплановых сюжетов, неожиданных героев и драматичных развязок 
превосходит даже немыслимые пределы. Перед очередной серией 
исторического противостояния на красно-белых жалко было поставить даже 
рубль. Из-за травм и злого вируса главный тренер Алексей Жамнов лишился 
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всего первого звена (Порядин - Морозов - Голдобин) - вероятно, лучшего во всей 
лиге. Вне игры по-прежнему остаются два важных центрфорварда Локтионов и 
Мальцев, а еще к списку заболевших добавились Филин, Савиков и капитан 
Вишневский. Добавьте к этой ситуации тот факт, что спартаковцы потерпели 
восемь поражений в последних девяти матчах, с превеликим трудом дожав 
только подвальный "Витязь". За час до стартового вбрасывания катастрофа 
казалась почти неизбежной. 
Капитанская нашивка вынужденно переместилась на свитер Ковальчука. И 
первая игра ветерана в этом качестве прошла для "Спартака" триумфально! На 
первый план вышел Цыплаков, выдавший матч жизни. Достаточно сказать, что 
его покер стал самым быстрым с начала за всю историю КХЛ - для этого 25-
летнему нападающему потребовалось 26 минут и 58 секунд. Особенно 
красивыми получились две его шайбы в меньшинстве. 
"СЭ" уже сообщал о большом интересе к Цыплакову со стороны ряда клубов 
НХЛ. Те же, кто скептически относился к этой информации, просто смотрят 
хоккей не тем местом и ничего не понимают в нынешних реалиях. Взять бурно 
прогрессирующего хоккеиста с хорошими габаритами на контракт новичка - 
минимальный риск для команды НХЛ. Очевидно, что руководству "Спартака" 
придется приложить максимум усилий, чтобы сохранить Максима, чей контракт 
закончится 30 апреля. Пока нет ясности, какой путь для продолжения карьеры 
выберет форвард. Лично мне было бы куда приятнее видеть его в родной красно-
белой форме. 
"Динамо" также страдает от последствий вируса, но все лидеры находились в 
строю, поэтому такое поражение сложно воспринять только как несчастный 
случай. Бело-голубые, несмотря на высокое место в таблице, уже не в первый 
раз в чемпионате разваливаются на ровном месте. 
 То же самое случилось, например, в домашнем матче с "Торпедо", 
завершившемся разгромом 1:7 в октябре. Тогда это было еще простительно. 
Сейчас - уже нет. 
Внятное объяснения произошедшему подобрать трудно. Даже с учетом того, что 
сейчас "Спартак" крайне неудобный соперник. Такие неудачи заставляют 
серьезно задуматься о том, далеко ли динамовцам получится зайти в плей-офф, 
куда теперь пробились и красно-белые. Пока слабости бело-голубых слишком 
очевидны, чтобы их не замечать и считать стечением обстоятельств. 

К заголовкам сообщений 

Достижение Цыплакова и травма Рибара. "Спартак" обыграл "Динамо" и 
вышел в плей-офф КХЛ (ТАСС, Москва, 24 января 2024) 
Хоккеисты столичного "Спартака" со счетом 6:3 обыграли московское "Динамо" в 
гостевом матче регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ). Благодаря этой победе "Спартак" стал четвертой командой, 
обеспечившей себе место в плей-офф.  
У красно-белых сохраняются проблемы с составом: некоторые хоккеисты не 
могут помочь команде из-за травм и болезней. При этом московский клуб 
показывает неплохую игру. В недавнем гостевом матче против "Ак Барса" 
подопечные Алексея Жамнова дважды вели в счете. Упустив инициативу и 
позволив сопернику выйти вперед, красно-белые затем проявили характер и 
отыгрались в концовке третьего периода. В той встрече "Спартак" уступил лишь 
в серии буллитов.  
Столичной команде сейчас приходится играть без своей ведущей тройки, 
которая давала результат в осенней части чемпионата. По-прежнему нет в 
составе Ивана Морозова, матч в Казани пропустил и Павел Порядин, а во 



 

 

вторник против "Динамо" не сыграл и лучший бомбардир красно-белых Николай 
Голдобин. Он, как и капитан команды Дмитрий Вишневский, пропустил игру из-за 
болезни. Функции капитана вместо Вишневского взял на себя Илья Ковальчук, 
который, как рассказал Максим Цыплаков, уже давно настраивает партнеров по 
команде на победу в каждом матче.  
"Что касается капитанства Ковальчука, то он и без нашивки дает наставления", - 
сказал Цыплаков.  
Замахнулся на рекорд Морозова  
В то же время у московского "Динамо" вернулись в состав канадцы Эрик О'Делл 
и Седрик Пакетт, которые пропустили субботний матч с минским "Динамо" из-за 
болезни. Поэтому не без основания болельщики "Спартака" имели право 
настраивать себя на негатив. Тем более что уже на первой минуте отличился 
Дмитрий Рашевский. Однако на третьей минуте форвард "Спартака" Шэйн Принс 
сравнял счет. Нападающий вышел на игру с "Динамо", пропустив до этого пять 
матчей из-за болезни.  
"Этот месяц был самым худшим, который у меня был когда-либо. После 
восстановления я сегодня знал, что сыграю - тренер мне сказал об этом до игры. 
Чувствовал себя нормально, но мне нужно еще несколько дней, чтобы 
чувствовать себя еще лучше", - сказал Принс ТАСС.  
На шестой минуте Цыплаков вывел гостей вперед, затем удвоил преимущество 
подключившийся в атаку защитник Михал Чайковски. Уже к 28-й минуте 
Цыплаков отметился четырьмя заброшенными шайбами. Дважды он отличился 
при игре в меньшинстве, причем второй из этих голов случился после ошибки 
голкипера "Динамо", который неудачно вышел из ворот.  
Свою четвертую шайбу 25-летний форвард забросил на 27-й минуте, быстрее 
всех в КХЛ забив четыре гола со старта встречи. Прежде лишь одному хоккеисту 
"Спартака" удавалось забросить четыре шайбы в одном матче КХЛ - словак 
Штефан Ружичка это сделал в сезоне-2008/09. Многие ожидали от Цыплакова 
пятую шайбу, и тогда он бы повторил достижение нынешнего президента КХЛ 
Алексея Морозова, который первым и пока единственным в лиге забил в одном 
матче пять голов - 21 ноября 2008 года в игре против "Барыса".  
"Были хорошие моменты, которые я реализовал и ребята помогли мне создать. 
Мне оставалось их только завершить. В меньшинстве удалось забить - в первом 
голе хорошо бросил из-под ног защитника, а во втором в меньшинстве получился 
подарок от соперника", - сказал после матча Цыплаков.  
Контракт Цыплакова истекает в нынешнем году. По информации газеты "Спорт-
Экспресс", возможность подписать контракт с игроком рассматривают 12 клубов 
Национальной хоккейной лиги, учитывая, что форвард не был задрафтован. 
Зарплата Цыплакова составляет 12 млн рублей в год, в то время как самым 
высокооплачиваемым хоккеистом в команде является Голдобин (45 млн).  
Проблема с вратарем  
"Динамо" лишь удалось выиграть третий период благодаря голам Игоря 
Ожиганова и Егора Мартынова. "Спартаку" в этом дерби достаточно было не 
уступить в основное время, чтобы обеспечить себе выход в плей-офф. После 
победного матча главный тренер Алексей Жамнов рассказал о состоянии 
больных и травмированных.  
"Порядина, возможно, в ближайших играх увидим", - сказал наставник 
"Спартака".  
Ранее травмы получили центральные нападающие красно-белых Андрей 
Локтионов и Михаил Мальцев. "Мальцев появится в начале-середине февраля, 
Локтионов - во второй половине февраля", - сообщил Жамнов.  



 

 

Вдобавок к этому серьезное, скорее всего, повреждение получил вратарь 
красно-белых Патрик Рибар, который травмировался во втором периоде. Из 
раздевалки он спускался к командному автобусу, передвигавшись на костылях. 
"Раз ушел с площадки, значит, чувствует себя не очень. Но не берусь говорить 
что-то конкретно", - отметил Жамнов, добавив, что обследование в среду 
прояснит ситуацию как по Рибару, так и по получившему, видимо, микротравму 
Джоуи Кину.  
"Спартак" набрал 72 очка и занимает 4-е место в турнирной таблице Западной 
конференции. 27 января "Спартак" и "Динамо" снова сыграют между собой.  

https://tass.ru/sport/19800811 

К заголовкам сообщений 

Цыплаков - "Динамо" 4:3. Форвард "Спартака" установил невероятный 
рекорд (Советский спорт, Москва, 24 января 2024) 
Покер девятого номера красно-белых стал самым быстрым в истории КХЛ.  
Пятый в сезоне матч с земляками-динамовцами получился праздничным для 
болельщиков "Спартака" по целому ряду причин. Во-первых, победа в 
принципиальном дерби получилась еще более яркой, чем в декабре, когда 
команды на двоих забросили 15 шайб. Во-вторых, этот успех позволил красно-
белым, долго возглавлявшим сводную таблицу лиги, наконец-то оформить 
путевку в плей-офф.  
Самое же главное достижение вечера установил нападающий "Спартака" 
Максим Цыплаков. По ходу регулярного сезона из-за травм и болезней 
партнеров ему пришлось превратиться в одну из главных движущих сил 
команды. И Максим, перекочевавший в первое звено, не подводит. В матче с 
"Динамо" Цыплаков вписал свое имя в историю лиги большими буквами.  
В стартовой двадцатиминутке он дважды огорчил вратарей бело-голубых - 
сначала своего тезку Моторыгина, а затем и вышедшего на замену Илью 
Коновалова. Причем первую свою шайбу Цыплаков забросил при игре в 
меньшинстве. А во втором периоде Максим практически снял вопрос об исходе 
матча, отличившись еще дважды.  
Таким образом, был побит рекорд Максима Якуцени, который в сезоне-2009/2010 
затратил на свой покер чуть более получаса. Четвертая же шайба Цыплакова 
пришлась на отметку 26:58. Рекорд форварда москвичей уникален еще и тем, 
что два из четырех его точных бросков состоялись при игре "4 на 5". Всего же 
Максим в этом сезоне поразил ворота соперников уже 29 раз, что, в свою 
очередь, очередное личное достижение уже для него самого. В условиях 
эпидемии травм в "Спартаке" появился новый лидер, что не может не радовать 
Алексея Жамнова в преддверии плей-офф.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/czyplakov-dinamo-4-3-forvard-spartaka-
ustanovil-neveroyatnyj-rekord 

К заголовкам сообщений 

Киллер Цыплаков и девять шайб на двоих: как "Спартак" разбил "Динамо" 
в КХЛ (Москва 24 (m24.ru), Москва, 24 января 2024) 
23 января "Спартак" на гостевом льду в столичном дерби переиграл "Динамо" в 
матче Континентальной хоккейной лиги. Здесь было и девять шайб, и два гола в 
меньшинстве, и - невероятно - самый быстрый покер в истории лиги! О ключевых 
событиях поединка расскажет спортивный обозреватель Москвы 24 Никита 
Камзин.  

https://tass.ru/sport/19800811
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/czyplakov-dinamo-4-3-forvard-spartaka-ustanovil-neveroyatnyj-rekord
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Дерби в любом виде спорта - особенное блюдо под фирменным соусом. Правда, 
если "Динамо" до матча добавлял в нынешнее противостояние яркий 
насыщенный вкус, то "Спартак" перед игрой против бело-голубых сыпал соль на 
рану собственных болельщиков. 
С начала 2024 года красно-белые сильно болеют: лишь одна победа в восьми 
матчах и травмы ведущих игроков откатили команду Алексея Жамнова из 
лидеров за пределы четверки топов Западной конференции. А ведь в начале и 
середине сезона "Спартак" влюбил в себя яркой атакующей игрой, выщелкивая 
одного соперника за другим.  
"Динамо" же в течение всего сезона на кураже. Да, у команды Алексея Кудашева 
был неприятный отрезок из трех поражений под конец 2023 года, но в 2024-м все 
вновь встало на свои места: шесть побед в семи матчах, среди которых - парочка 
выносов с разницей в четыре шайбы и более. Удивительно ли, что динамовцы 
уже обеспечили себе выход в плей-офф. 
Между собой команды в регулярке сыграли уже четырежды, и здесь был полный 
паритет - 2:2. Причем одна из побед добыта "Спартаком" в вулканическом матче 
с 15-ю забитыми шайбами на двоих - 8:7 в овертайме. Красно-белые и бело-
голубые вообще в этом сезоне любят продлевать болельщикам удовольствие: 
три из четырех дерби закончились дополнительным временем. 
Нынешнее должно было стать очной схваткой двух лучших бомбардиров 
регулярного чемпионата: Никиты Гусева из "Динамо" и Николая Голдобина из 
"Спартака". Но последний, увы, приболел. Однако в составе красно-белых 
нашелся свой супергерой, одним матчем переписавший сразу несколько 
рекордов КХЛ. Но обо всем по порядку.  
Гусев взял, да и оформил на первой минуте матча 52-й ассист в регулярном 
чемпионате. Форвард на пару с Джорданом Уилом вывел на бросок Дмитрия 
Рашевского, который точным выстрелом заставил фанатов "Динамо" вскочить со 
своих кресел. Но кто бы мог подумать, что после этого спартаковцы доведут 
болельщиков хозяев до уныния. 
"Спартак", от которого, откровенно говоря, никто не ждал чудес, взял да и 
сотворил настоящую хоккейную магию. Во многом используя огрехи "Динамо". 
Через пару минут после пропущенного гола бело-голубые неаккуратно 
распорядились шайбой у синей линии, перехват совершил Егор Чезганов, 
который мгновенно вывел один на один Шейна Принса. Американо-белорус 
вылетел на неожиданный буллит и спокойно переиграл голкипера хозяев 
Максима Моторыгина. 
А дальше начались подвиги одного из лучших снайперов лиги Максима 
Цыплакова - запомните это имя. "Динамо" разыгрывало лишнего, но потеряло 
шайбу в средней зоне, форвард красно-белых подошел поближе к воротам и 
точно щелкнул мимо Моторыгина. Шестая минута матча, а уже 2:1! 
Мало? Вот еще! Шла 10-я минута, когда сорванный бросок спартаковца случайно 
превратился в пас, шайба свободно провальсировала к дальней штанге, где с 
ней встретился Михал Чайковски - 3:1 в пользу гостей! После такого Моторыгина 
от греха подальше поменяли на Илью Коновалова. Он еще скажет свое веское 
"слово" в этой встрече.  
Хотите еще голов? Пожалуйста: 12-я минута, и точный выстрел Цыплакова от 
синей линии с передачи автора предыдущего гола. У фанатов "Динамо" шок, у 
поддерживающих "Спартак" - глаза по пять рублей от изумления: вы ли это?! И 
второй период показал: это они, и даже при всех проблемах с составом еще 
способны удивлять.  
Давненько в деле не было Цыплакова, но тот не заставил себя долго ждать. 
Максим выдрал шайбу в возне у пятака и закинул ее под самую перекладину. 



 

 

Шла третья минута второго отрезка встречи. Хотите еще Цыплакова? Все для 
вас!  
Спустя три минуты "Динамо" в большинстве, вбрасывание ими проиграно, 
Чайковски дежурно выкидывает шайбу в чужую зону. Автор хет-трика на всякий 
случай дежурит неподалеку от Коновалова. И не зря: голкипер "Динамо" уже 
поехал встречать снаряд за ворота, а он возьми - и непредсказуемо отскачи от 
борта прямо в клюшку главному голеадору вечера. Цыплаков подхватывает 
шайбу, делает крюк за рамой и вкатывает ее в опустевшую сетку. Тем самым 
форвард "Спартака" оформил самый быстрый покер в истории КХЛ и первое в 
лиге голевое каре, в котором два точных выстрела было сделано в меньшинстве.  
"Динамо" оправилось от нокаута уже тогда, когда гостям можно было лишь 
контролировать ход встречи и по возможности минимизировать брак. Бело-
голубые сделали все, чтобы отыграться, но "Спартак" был роскошен. Все, что 
удалось хозяевам - больше не пропустить и вкатить еще две шайбы усилиями 
Игоря Ожиганова и Егора Мартынова. Сирена, и 3:6 на табло.  
Главный смак в том, что совсем скоро - 27 января - мы встретимся в той же 
компании вновь. Но уже на спартаковском льду. И что-то подсказывает, что новая 
заруба столичных зубров будет обжигающе огненной. Правда, пройдет она без 
вратаря "Спартака" Патрика Рыбара: его заменили после травмы во втором 
периоде, а покидал он арену уже на костылях. 

https://www.m24.ru/articles/sport/24012024/659616 

К заголовкам сообщений 

Магия капитана Ковальчука. Обескровленный "Спартак" не оставил 
шансов "Динамо" (Советский спорт, Москва, 24 января 2024) 
Илья Валерьевич впервые в своей карьере вывел родной клуб на лед с 
нашивкой.  
Потеря ключевых игроков, проблемы с вратарями, дрязги внутри коллектива, 
конфликты с болельщиками и девять поражений в последних десяти матчах - с 
таким багажом подходил "Спартак" к очередному дерби с "Динамо". Мало кто 
ставил на успех красно-белых в этой встрече, а после того, как стали известны 
стартовые сочетания, многие поклонники команды Алексея Жамнова наверняка 
выключили телевизор.  
От самой результативной в истории "Спартака" тройки Николай Голдобин - Иван 
Морозов - Павел Порядин по разным причинам не осталось и следа. Как не 
оказалось в составе и капитана команды Дмитрия Вишневского, у которого в 
последнее время накопилось уж слишком много провальных матчей. Зато этот 
вечер во многом стал историческим: впервые за свою карьеру "Спартак" на лед 
вывел с капитанской нашивкой Илья Ковальчук. Сколько бы олимпийских 
золотых наград и Кубков Гагарина он ни брал, а такого с ним еще не случалось. 
Красиво.  
Первая тройка выглядела в итоге следующим образом: в центре - Александр 
Бурмистров, а по краям Александр Беляев и разбушевавшийся Максим 
Цыплаков. Пару дней назад именно он оформил дубль в ворота казанского "Ак 
Барса", но, как выяснилось, основные подвиги форварда ждали его впереди.  
Впрочем, начало для спартаковцев было ошеломляющим. Уже на 55-й секунде 
Дмитрий Рашевский вывел "Динамо" вперед. Казалось, что и сегодня "Спартак" 
не ждет ничего хорошего, избежать бы разгрома. Однако в течение следующих 
десяти минут шайба побывала в воротах бело-голубых четырежды. Отличились 
Шейн Принс, Михал Чайковски и дважды Максим Цыплаков. Еще после третьего 
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гола место динамовских воротах вместо Максима Моторыгина занял Илья 
Коновалов.  
Во втором периоде избиение "Динамо" продолжилось. Цыплаков оформил свой 
первый покер в составе "Спартака". Примечательно, что две шайбы из четырех 
нападающий забросил в меньшинстве. Этот факт вызывает огромные вопросы к 
дисциплине динамовцев, что само по себе удивительно в команде Алексея 
Кудашова. На наставнике команды, к слову, лица не было - оно и понятно. 
Единственным неприятным эпизодом для "Спартака" стала травма Патрика 
Рибара после эффектного сэйва. В игру вступил Дмитрий Николаев, и за 
спартаковские ворота стало немного тревожно. И не зря - на старте третьего 
игрового отрезка Игорь Ожиганов отправил вторую шайбу в ворота "Спартака", а 
ближе к концу матча Егор Мартынов сделал поражение хозяев не таким уж 
позорным. Но большего динамовцам добиться не удалось. В этот вечер красно-
белые были неудержимы. Занятно, что в этот раз соперники наколотили друг 
другу девять шайб. Напомним, что в декабре дерби завершилось со счетом 8:7 
в пользу "Спартака".  
Конечно, Голдобин, Порядин и Морозов никуда не денутся. Одни выздоровеют, 
другие наберут форму и вернутся в состав. Более туманным выглядит будущее 
Вишневского, но опыт ветерана отрицать трудно. Возможно, Дмитрию уже просто 
тяжело проводить весь сезон на одинаково высоком уровне. Ну а капитан 
Ковальчук и особенно набравший сумасшедшую форму Цыплаков готовятся 
растерзать "Динамо" еще раз - через три дня в "Мегаспорте".  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/magiya-kapitana-kovalchuka-obeskrovlenniy-
spartak-ne-ostavil-shansov-dinamo 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Спартака" Жамнов рассказал о состоянии 
травмированных хоккеистов (ТАСС, Москва, 23 января 2024) 
Нападающий московского "Спартака" Павел Порядин может сыграть в 
ближайших матчах регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Об этом журналистам сообщил главный тренер команды 
Алексей Жамнов.  
Порядин пропустил две последние встречи - с казанским "Ак Барсом" (3:4 по 
буллитам) и московским "Динамо" (6:3). В игре с "Динамо" не приняли участие 
капитан "Спартака" защитник Дмитрий Вишневский и лучший бомбардир 
команды Николай Голдобин.  
"Порядина, возможно, в ближайших играх увидим. Голдобин и Вишневский 
заболели", - сказал Жамнов.  
Ранее травмы получили нападающие красно-белых Андрей Локтионов и Михаил 
Мальцев. "Мальцев появится в начале-середине февраля, Локтионов - во второй 
половине февраля", - сообщил главный тренер "Спартака".  

https://tass.ru/sport/19799137 

К заголовкам сообщений 

"За Цыплакова борются 16 клубов НХЛ? Не смешите" - главный тренер 
"Спартака" Алексей Жамнов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 2024) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов после победы над "Динамо" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ скептически отнесся к информации, что за 
форварда его команды Максима Цыплакова борются 16 клубов НХЛ. 
Во вторник "Спартак" на выезде обыграл "Динамо" со счетом 6:3 и оформил 
путевку в плей‑офф КХЛ. Цыплаков оформил покер в этой встрече. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/magiya-kapitana-kovalchuka-obeskrovlenniy-spartak-ne-ostavil-shansov-dinamo
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/magiya-kapitana-kovalchuka-obeskrovlenniy-spartak-ne-ostavil-shansov-dinamo
https://tass.ru/sport/19799137


 

 

 - Ребята молодцы. Ясно, что у нас небольшие изменения произошли перед 
игрой, ребята приболели. Рады, что молодые ребята влились и сыграли 
достойно. 
 - Как себя чувствует Патрик Рыбар?  
 - Не очень, раз ушел. Конкретно ничего не берусь говорить по нему и по 
(Джозефу) Кину. Завтра будет обследование и будет понятно. 
 - Можно ли сказать, что сегодня залетели те голы, которые не залетали раньше?  
 - Можно и так сказать. Сегодня понравилось, что был единый кулак. Все 
понимали ситуацию, много ребят травмированных и больных. Настраивались на 
тяжелую игру. Она и была такой. 
 - Третий период "Спартак" проиграл, или "Динамо" выиграло?  
 - Мы не старались играть в откат. Думаю, что концентрация чуть теряется, когда 
ведешь с таким счетом. Пытались ребят настраивать. Может, чуть откатывались, 
не было такого давления от нас в третьем периоде. Но мне понравилось, что 
была команда на протяжении всего матча. 
 - Нападающий Павел Порядин и защитник Дмитрий Вишневский отсутствовали. 
По какой причине?  
 - У Порядина микротравма. (Николай) Голдобин и Вишневский - простуда. 
Надеемся, что в ближайшее время они выздоровеют. 
 - Можно сказать, что сыграли за себя и за тех ребят, которые не могут выходить 
на лед?  
 - Конечно, можно. У нас все ребята - единая большая семья. Ребята старались 
сыграть за всех и для наших болельщиков, которые нас поддерживают. 
 - Цыплаков ярко проявил себя. Весь сезон он стабилен. Он претендует на роль 
лидера?  
 - Максим повзрослел. Я знал его сильные и слабые стороны. Постарались это 
исключить. Заслуга полностью его, он делает то, что должен делать. Для него 
это первый хет‑трик и покер в карьере. 
 - Когда вернутся нападающие Андрей Локтионов и Михаил Мальцев?  
 - Мальцев - начало‑середина февраля. Локтионов - тоже вторая половина 
февраля. По Порядину смотрим день за днем, прогресс есть. Может быть, в 
ближайших играх вы его увидите. Что касается остальных, то посмотрим, как 
будет идти процесс выздоровления. 
 - Цыплаков забил шесть голов после информации об интересе из НХЛ. Могло ли 
это добавить ему мотивации?  
 - Вы у него спросите. Я не могу сказать. Я не знаю, что его 16 клубов хотят, как 
вы пишете. Мне интересно. 16 клубов? Я знаю, что есть игроки, которых хотят 3-
4 клуба задрафтовать в первом раунде. Но чтобы за одного игрока боролись 16 
клубов? Не смешите меня. Для него это хорошо, на него обращают внимание. 
 - Успели расстроиться от быстрой шайбы "Динамо"?  
 - Бывают такие быстрые голы. Ребята молодцы, правильно среагировали на 
пропущенный гол. Те голы, которые мы забивали в дальнейшем, были по игре, - 
передает слова Жамнова корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008259_Za_Cyplakova_borutsa_16_klub
ov_NKhL_Ne_smeshite__glavnyj_trener_Spartaka_Aleksej_Zhamnov 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008259_Za_Cyplakova_borutsa_16_klubov_NKhL_Ne_smeshite__glavnyj_trener_Spartaka_Aleksej_Zhamnov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008259_Za_Cyplakova_borutsa_16_klubov_NKhL_Ne_smeshite__glavnyj_trener_Spartaka_Aleksej_Zhamnov
https://www.sports.ru/hockey/1115791454-zhamnov-o-czyplakove-i-nxl-chtoby-za-odnogo-igroka-borolis-16-klubov.html


 

 

"Слов нет, одни эмоции". Хоккеист "Спартака" Цыплаков - о покере в 
ворота "Динамо" в матче КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 23 января 
2024) 
Форвард московского "Спартака" Максим Цыплаков в эфире "Матч ТВ" 
рассказал, что рад оформить покер в матче регулярного чемпионата КХЛ со 
столичным "Динамо" и тем самым вписать свое имя в историю. 
"Спартак" во вторник обыграл "Динамо" со счетом 6:3 в гостевом матче КХЛ. 
Цыплаков забросил четыре шайбы и стал вторым игроком в истории 
"красно‑белых" после словака Штефана Ружички, кому покорилось это 

достижение. Кроме того, покер 25‑летнего нападающего стал самым быстрым в 
истории КХЛ с начала матча. 
 - Мы знали, что "Динамо" хорошо начинает. Главным было правильно сыграть и 
не дать им возможности забить, но получилось чуть по‑другому. А так, хорошо 
играли. Все сложилось успешно, хорошо действовали в меньшинстве. 
Поздравляю болельщиков. 
 - Какой гол из четырех понравился больше всего?  
 - Думаю, что понравился больше первый, в меньшинстве. 
 - Вы знаете, что ваш покер стал особенным?  
 - Здорово. Можно сказать, что вписал имя в историю. У меня слов нет, одни 
эмоции. 
 - В чем секрет матчей "Динамо" и "Спартака"? Девять шайб в среднем за первые 
четыре игры, сегодня вновь девять.  
 - Иногда у нас такие матчи, когда больше пяти шайб не бывает, а в этом сезоне 
залетает. Это хоккей, тут ничего не предугадаешь, - сказал Цыплаков в эфире 
программы "Все на Матч!" на канале "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008251_Slov_net_odni_emocii_Khokkeis
t_Spartaka_Cyplakov__o_pokere_v_vorota_Dinamo_v_matche_KKhL 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Цыплаков о самом быстром покере в КХЛ: "Рад, что вошел в историю" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 января 2024) 
Нападающий "Спартака" Максим Цыплаков, оформивший покер в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ против "Динамо" (6:3), поделился эмоциями от игры. 
Форвард сделал самый быстрый покер в истории лиги со старта матча: ему 
удалось забросить четыре шайбы за 26 минут и 58 секунд. 
 - Что запомнится больше - первый хет-трик в карьере или самый быстрый покер 
в истории КХЛ?  
 - Мне кажется, и то, и другое, - передает корреспондент "СЭ" Анна Бирюкова 
слова Цыплакова. - Если говорить про покер, то я очень рад, что войду в историю. 
 - В прошлом сезоне команда не вышла в плей-офф, как раз после игры с 
"Динамо". С этой точки зрения, насколько было важно выиграть этот матч?  
 - У нас много было ненужных поражений, сегодня мы вышли и показали, что 
можем обыграть любую команду. Я думаю, нужно просто правильно играть. 5 на 
5 мы никому не проигрываем. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-spartaka-cyplakov-
prokommentiroval-svoy-poker-v-vorota-dinamo-stavshiy-samym-bystrym-v-istorii-khl-
2171369/ 

Похожие сообщения (1): 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008251_Slov_net_odni_emocii_Khokkeist_Spartaka_Cyplakov__o_pokere_v_vorota_Dinamo_v_matche_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2008251_Slov_net_odni_emocii_Khokkeist_Spartaka_Cyplakov__o_pokere_v_vorota_Dinamo_v_matche_KKhL
https://www.sports.ru/hockey/1115791371-czyplakov-o-pokere-dinamo-mozhno-skazat-chto-vpisal-imya-v-istoriyu-cl.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-spartaka-cyplakov-prokommentiroval-svoy-poker-v-vorota-dinamo-stavshiy-samym-bystrym-v-istorii-khl-2171369/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-spartaka-cyplakov-prokommentiroval-svoy-poker-v-vorota-dinamo-stavshiy-samym-bystrym-v-istorii-khl-2171369/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-spartaka-cyplakov-prokommentiroval-svoy-poker-v-vorota-dinamo-stavshiy-samym-bystrym-v-istorii-khl-2171369/


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук: Капитан в "Спартаке" только один - это Вишня (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 24 января 2024) 
"Спартак" в Москве победил столичное "Динамо" (6:3). Покер сделал 
нападающий Максим Цыплаков. Его партнеры по звену Александр Бурмистров и 
Александр Беляев отдали по две голевые передачи. Впервые в карьере 
40‑летний Илья Ковальчук вышел на лед с нашивкой капитана "Спартака". 
 - Вы стали капитаном "Спартака". Это похоже на "Авангард", когда в 2021 году у 
команды были два капитана - вы и Алексей Емелин?  
 - Нет, у нас капитан в команде один - это Вишня (Дмитрий Вишневский). Он с 
самого начала в сезоне, ребята его выбрали. А я чем могу - всегда помогу. Они 
все это знают, тренерский штаб - тоже. Просто Вишневский не играл с "Динамо", 
из‑за этого нашивка досталась мне. Но это не так важно, у кого она. Самое 
главное - зацепиться нам за те два последних матча. За ту игру, которую мы 
показываем, - сказал Ковальчук в интервью "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2008376_Ilja_Kovalchuk_Kapitan_v_S
partake_tolko_odin__eto_Vishna 

К заголовкам сообщений 

Виталий Давыдов: "Кудашов третий год возглавляет "Динамо", команда 
должна работать как часы" (Russia-hockey.ru, Москва, 24 января 2024) 
Об итогах московского дерби "Динамо" - "Спартак" (3:6) - трехкратный 
олимпийский чемпион, заслуженный тренер СССР, легендарный защитник бело-
голубых, для Russia-Hockey.ru  
ЕСТЬ ОСОБЫЕ МАТЧИ, КОТОРЫЕ НЕЛЬЗЯ ТАК ПРОИГРЫВАТЬ  
- Ожидали, что после второго периода счет на табло будет 1:6?  
- Такие матчи бывают, когда все валится из рук. Хотя начало получилось очень 
хорошим - "Динамо" открыло счет уже на первой минуте. Что произошло затем - 
загадка.  
- У вас есть разгадка?  
- В обороне нельзя играть как "дуборезы". Одна ошибка у синей линии, другая - 
и все посыпалось. Очень обидное поражение, причем от самого 
принципиального соперника. Наш худший матч в сезоне.  
- Вопросы - к игрокам или тренерам?  
- Ко всем. Хотя ничто не предвещало такого разгрома. Команда стабильно 
проводит регулярный чемпионат, и где-то, видимо, расслабилась. Тем более что 
в соперниках - "Спартак", у которого травмированы многие лидеры. Это могло 
расхолодить наших игроков.  
Конечно, есть вопросы и к тренерскому штабу. Полный стадион наших 
болельщиков, "Спартачок" в соперниках... Игроки должны понимать, что есть 
особые матчи, которые нельзя так проигрывать. А тренеры обязаны доносить эту 
мысль до игроков - и до матча, а не после его завершения.  
НЕ "СПАРТАК" ВЫИГРАЛ, А МЫ ПРОИГРАЛИ  
- Главный тренер "Динамо" Алексей Кудашов может быть под давлением 
контракта, о чем пишет пресса?  
- Кудашов работает в "Динамо" уже третий сезон, поэтому команда должна 
работать как часы, а тренерский штаб - знать все механизмы. Особенно в самых 
принципиальных и кубковых матчах.  

https://allhockey.ru/news/show/504747-Cyplakov_rasskazal_o_samom_bystrom_pokere_v_KHL
https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2008376_Ilja_Kovalchuk_Kapitan_v_Spartake_tolko_odin__eto_Vishna
https://matchtv.ru/hockey/khl/matchtvnews_NI2008376_Ilja_Kovalchuk_Kapitan_v_Spartake_tolko_odin__eto_Vishna


 

 

Думаю, этот матч со "Спартаком" наши тренеры разберут по мельчайшим 
эпизодам. Если все уроки удастся извлечь, то это будет полезное поражение. В 
преддверии плей-офф.  
- Что скажете о "Спартаке"?  
- Красно-белые сыграли хорошо, остро в атаке. Но в первую очередь это не 
"Спартак" выиграл, а мы проиграли. Очень много ошибок, два пропущенных гола 
в большинстве - команда выглядела размагниченной.  
ТОЛЬКО У ЦСКА И СКА СОСТАВ РОВНЕЕ  
- Может, для тренерского штаба "Спартака" во главе с бывшими "динамовцами" 
Алексеем Жамновым и Алексеем Ковалевым игра была более принципиальной, 
чем для штаба Кудашова?  
- Сомневаюсь. К сожалению, сегодня в хоккее короткая память. Многие, 
наверное, уже и не помнят, что два Алексея в свое время играли в "Динамо".  
- Такой разгром - это тревожный звонок для "Динамо" перед плей-офф?  
- Повторюсь, если все выводы будут сделаны, то этот матч может оказаться 
полезным. Болельщики "Динамо" уже заждались результата, состав у команды 
крепкий, качественный. На мой взгляд, в КХЛ только у двух соперников - ЦСКА и 
СКА - состав поровнее, чем у нас.  
Поэтому рассчитываю на то, что весной в плей-офф "Динамо" будет серьезной 
силой.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalchuk/davydov_kudashov_tretiy_god_dynamo_komanda_chas
y_/ 

К заголовкам сообщений 

Алексей Потапов - о последней победе минского "Динамо", выступлении 
Энаса и характере Стася (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 23 
января 2024) 
Эксперт КХЛ ТВ Алексей Потапов поделился впечатлениями от победы минского 
"Динамо" против СКА (2:1 ОТ) в рамках регулярного чемпионата КХЛ, а также 
высказался об игроках "зубров". 
- Что помогло победить "Динамо" в матче со СКА? 
- Даже по ходу репортажа я говорил о том, что "Динамо" втянуло СКА в свою игру. 
Наверняка, тренеры говорили "армейцам" не подстраиваться под ритм 
соперника, но "зубры" завязали соперника. Такая борьба в партере, борцовский 
клинч. Вязли атаки "армейцев" в средней зоне, поэтому и на синей линии 
приходилось часто выбрасывать шайбу. Хотя тех моментов, чтобы отличиться, 
все-таки было достаточно: и большинства хватало, и в штангу Глотов попадал. 
Но эти попытки останавливал Колосов. 
- Как вам игра Алексея Колосова? 
- Мне нравится этот вратарь и не только по вчерашнему матчу. Визуально 
довольно-таки спокойный вратарь, что говорит о его психике. Плюс Алексей 
здорово занимает позицию в воротах. Несмотря на молодой возраст и то, что 
ему есть куда расти, даже на сегодняшний день Колосов - это вратарь, на 
которого будут засматриваться клубы из топ-6. Потому что внешне спокоен, 
здорово играет по позиции и неплохо действует за воротами. 
- Помогает ли ему большая нагрузка, которая идет в матче? 
- Колосов - яркий пример вратаря, который постоянно в игре, постоянно 
чувствует шайбу - это ему помогает. За два периода команды нанесли по 15 
бросков, а вот в третьем периоде вратарь действительно был в тонусе, отражал 
многие выстрелы со стороны СКА. 
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- В последнее время в белорусских медиа обсуждалось, что Сэм Энас чаще 
забрасывает в матчах со слабыми командами. Вчера он стал автором победной 
шайбы в ворота СКА. Как вам его игра, если убрать за скобки его гол? 
- Сэм набирает очки - это главное. Даже Дмитрий Квартальнов перед матчем 
сегодня сказал о том, что иностранные товарищи должны помочь - это о многом 
говорит. О том, что иностранцы наравне с белорусами и россиянами, тренер от 
них многого требует. Без разницы, с какими командами набирает очки Энас. По 
большому счету, определение "слабая команда" уже неактуален. В преддверии 
плей-офф не нужно недооценивать любую команду. Тот же "Куньлунь" 
обыгрывал "Локомотив", "Салават Юлаев". 
- Андрея Стась сегодня не играл, но вам знаком хорошо. Многие отмечают, что в 
"Динамо" он переживает вторую молодость, согласны с этим? 
- Да никакую вторую молодость Андрей не переживает. Он переживает 
колоссальное доверие со стороны тренерского штаба, играет и в большинстве, 
и в самых тяжелых моментах, и против лидеров соперника. Стась хорошо играет 
на точке, забивает важные шайбы, в том числе в формате "6 на 5". Так что ни о 
какой второй молодости речи не идет, он все такой же взрослый, просто ему 
доверяют тренеры. 
- Вы были со Стасем в одной команде. Какой он в раздевалке, какой он человек? 
- Я его постоянно подкалывал, мы с ним рядом сидели в раздевалке и в 
"Авангарде", и в "Тракторе". Он любил со мной поспорить, но вообще у него есть 
одна страсть - автомобили. Следит за всеми новостями и новинками. Стась 
настолько сильно погружен в эту тему, что знает машины до мельчайших 
деталей. Как взрослый парень, Стась готов в сложной ситуации взять все в свои 
руки. Но в основном он больше наблюдатель. Вот хороший интервьюер слушает 
и не перебивает. И Андрей такой же: приходил, слушал, но если что-то надо было 
сказать, то обязательно говорил. Но мне нравилось с ним спорить 

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/23/aleksej-potapov-o-poslednej-
pobede-minskogo-dinamo-vystuplenii-enasa-i-haraktere-stasja/ 

К заголовкам сообщений 

Владислав Кодола - о победе над СКА, характере Колосова и предстоящей 
игре с ЦСКА (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 23 января 2024) 
Форвард минского "Динамо" Владислав Кодола подвел итоги встречи в рамках 
регулярного чемпионата КХЛ против СКА (2:1 ОТ). 
 - Интересная игра, все быстро, много эмоций. Очень похоже на плей-офф. 
Всегда приятно побеждать. Тем более вырывали победу на последних секундах 
овертайма. 
 - После первого гола в овертайме все радовались? 
 - Да, многие уже выскочили на лед. Уже потом судьи объявили о своем решении, 
и мы продолжили дальше. 
 - Каково было вновь настраиваться на игру? 
 - Конечно, непросто после таких ситуаций вновь сфокусироваться. Но мы хотели 
победить и мы сделали это. Считаю, что все справедливо. 
 - Отмечали, что после матча с московским "Динамо" надо было перестроиться, 
сделать выводы. Над чем работали? 
 - Все было в штатном режиме. Смотрели видео, разбирали ошибки. Прошлый 
матч со СКА хорошо сыграли. Делали на этом акцент. И недавний матч отлично 
провели, выиграли. 
 - Алексея Колосова в раздевалке признали лучшим игроком. Он не захотел 
делать традиционное фото в шляпе. Почему он такой скромный? 
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 - Леха - скромняга. Мне импонирует это. Как говорится, скромность украшает. 
Пусть он будет тут скромным, а на льду - нет. Леха - красавец. В игре очень помог. 
Если бы не он, то был бы другой результат. 
 - Ты сделал ассист. До заброшенной шайбы долго играли в большинстве, но не 
реализовали моменты. 
 - Мы пропустили атаку, здорово, что Леха выручил нас. Затем шайба отскочила 
ко мне, увидел, что Вадик Мороз с Ромой Горбуновым убегают, сделал передачу 
через борт, и дальше они разыграли - мастера. 
 - Впереди матч против ЦСКА. Что надо учитывать? 
 - Команда в хорошем состоянии после победы. Должны уверенно выходить на 
матч. Проведем тренировку, разберем соперника. Надо побеждать. Можем 
играть с любым соперником. Важно сохранять концентрацию с первых минут и 
до финальной сирены. 
 - Такой сложный выезд поможет еще больше сплотиться, подготовиться к плей-
офф? 
 - Да. Любой выезд непростой. Этот получается чуть длиннее, плюс в соперниках 
топовые команды. Но ничего страшного, работаем, готовимся. 
 - Понятно, что свободного времени немного. Но для культурной программы в 
Москве и Питере была возможность? 
 - Когда приезжаешь в отель, то хочется полежать, поспать. Максимум полчаса 
погулять возле гостиницы. В общем, сон, питание, восстановление. 
 - Что предпочитаешь из еды? 
 - Что дают, то и ем. Все по классике: суп, салат, рис или спагетти, мясо или рыба, 
- цитирует игрока пресс-служба клуба.  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/01/23/vladislav-kodola-o-pobede-nad-ska-
haraktere-kolosova-i-predstojaschej-igre-s-cska/ 

К заголовкам сообщений 

Король цитат. Наставник "Лады" Олег Браташ знает, что нужно зрителю 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024) 
Собрали лучшие фразы тренера. 
"Лада" продолжает борьбу за попадание в плей-офф. В какой-то момент клуб из 
Тольятти шел в лидерах Востока, но все-таки тяжело держать свехрезультаты. 
Необходимо понимать, что клуб проводит свой первый сезон в КХЛ после 
возвращения. Команда собиралась заново, в том числе и тренерский штаб. 
Многие видели "Ладу" в аутсайдерах сезона, но в итоге она превысила ожидания 
экспертов. 
Хорошая игра - это не все, хотя и самый важный фактор. Главный тренер "Лады" 
Олег Браташ в нынешнем сезоне стал любимчиком фанатов лиги. Дело не 
только в результате, а еще в пресс-конференциях. Браташ не делает какое-то 
шоу после матчей, но он доносит информация интересно, не отделавшись 
односложными предложениями. В какие-то моменты включает высокий уровень 
самоиронии. Поэтому мы решили собрать лучшие фразы главного тренера, 
которые он выдал в нынешнем регулярном чемпионате. 
 Браташ - самый скромный тренер в КХЛ. Он приложил руку к главной сенсации 
сезона 
 "Лада" - лидер Востока. Объясняем, почему это не сенсация 
Пожалуй, по уровню пресс-конференций - в плане детальных объяснений, а не 
"нам не хватило времени", рядом с Браташом на одной ступени только Игорь 
Никитин, который временами выдает очень хлесткие и запоминающиеся 
эпитеты.  
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 Никитин - самый интересный тренер сезона: никаких штампов, а его речь после 
матчей - сборник цитат 
Про тренера "Локомотива" мы писали, а что с главным "Лады"? 
"Нам просто повезло" 
В середине регулярного чемпионата Олег Владимирович использовал одну 
фразу, когда обыгрывал именитые команды: "Да нам просто повезло". Браташ, 
очевидно, ссылался на критиков, которые занижали успехи команды фактором 
"везения". Это такая ответка. Очевидно, что ни о каком везении в достижениях 
"Лады" говорить не приходится - это труд и руководителей, и тренеров, и игроков.  
Разложил по полочкам игру с московским "Динамо" 
Браташ, после победы дома над бело-голубыми, решил полностью пересказать 
ход встречи. Получилось элегантно. Тем самым, Олег Владимирович "передал 
привет" общественности, которая говорит, что матчи "Лады" тяжело смотреть. 
Видео сильно завирусилось, но какие могут быть вопросы? Получилось 
интересно. 
"Покушали, поспали, потом опять покушали" 
"Важно было правильно подготовиться. И от этого зависел результат. Мы 
приехали. Покушали. Поспали. Потом опять покушали. Потом вышли на игру, и 
удалось выиграть", - сказал Олег Браташ после матча с "Барысом". 
 Браташ: дорого стоит сейчас победа и любые очки на финише чемпионата 
Такой залог успеха точно по душе многим. Цитата впоследствии стала хоккейным 
мемом. 
Попросил журналиста "не ругаться"  
После игры с "Автомобилистом", журналист на пресс-конференции решил задать 
вопрос с помощью хоккейных терминов из Северной Америки. Олег 
Владимирович попросил представителя СМИ "не ругаться", так как подобных 
выражений не знает. 
"Оверперформанс в начале сезона? Ой-ой, вы не ругайтесь, я таких слов не 
понимаю, по-русски. Переходит ли команда к регрессии к среднему? А вы по-
русски говорить умеете, русскими словами? У нас никаких очков не ожидается, 
мы в каждой игре выходим с одной целью - победить", - сказал главный тренер 
"Лады". 
Объяснил причины нецензурной лексики от тренеров 
Браташ в одном из интервью рассказал, что главные тренеры используют 
нецензурную лексику не потому, что им это нравится, а чтобы лучше усилить 
смысл своих слов и донести их до игроков. Так что теперь многое становится 
понятным. 
"Не люблю лозунги. Можно вспомнить какой-то афоризм или поговорку, которая 
подходит в конкретной ситуации, но просто разговаривать поговорками не по 
мне. Я не против применить что-то к месту. Да, ты подбираешь слова, но это не 
значит, что нужно кого-то цитировать. Самое важное - найти те слова и тот тон, 
которые принесут пользу. Почему часто говорят: "Вот, тренер матерится". Это 
происходит не из-за того, что он такой матершинник. Если тренеры и применяют 
нецензурные слова, то для того, чтобы усилить смысл и лучше донести до 
игрока. Они считают, что в данной ситуации это принесет пользу, - сказал 
Браташ. 
Рассказал, что "пилить" очки в КХЛ невозможно 
Главная фишка "Лады" в том, что команда борется за каждый балл. В связи с 
этим у критиков появлялись сомнения относительно честности результатов игр с 
клубом из Тольятти. Однако Браташ заявил, что подобное в КХЛ просто 
невозможно. И в шутку добавил, что если бы кто-то его научил "пилить", то с 
удовольствие "распилил" бы оставшиеся матчи.  



 

 

"Научил бы кто пилить, я б с удовольствием распилил оставшиеся игры, чтобы в 
плей-офф зайти. Это шутка, конечно же. В нынешних реалиях ничего нигде не 
пилится, это просто невозможно сделать, в отличие даже от того же советского 
времени. Сейчас это просто нереально, поэтому все результаты честные, кто на 
что может, на то и нарабатывает. У нас много ничьих в основное время. В первую 
очередь это говорит о неуступчивости нашей команды. Еще летом заявляли, что 
не знаем, чего сможем добиться, но будем всем сопротивляться и хотим быть 
неуступчивыми. Мы это обещание точно сдерживаем, и эти результаты тоже 
отсюда, - сказал Браташ. 
 Браташ: научил бы кто пилить, я б с удовольствием распилил оставшиеся игры 
К слову, есть отдельная каста фанатов лиги, которая действительно верит в 
заговоры. И смотрит, скорее всего, матчи КХЛ в шапочке из фольги. Тренеры и 
руководители КХЛ устали доказывать, что в лиге "договорняков" нет. Но адепты 
"свидетелей распила очков" не меняют свое мнение. 
Сравнил неудачи с болезнью 
2024 год проходит для "Лады" тяжелее, чем 2023. Главный тренер отметил, что 
видит неудачи, и тренерский штаб хочет нормализовать результаты, чтобы они 
вернулись на прежний уровень. Но донес это через слова "болезнь", 
"диагностика" и "лечение". 
"У нас команда "болеет". Диагноз пока мы не поставили. После Нового года 
команда пришла больная, и мы мучаемся, через эту непонятную болезнь 
пытаемся добывать очки.При очень плохой игре, скажем откровенно. Пока мы не 
понимаем, что происходит. Надо поставить диагноз, чтобы назначить лечение. 
Ломаем голову, работаем. Сыграли девять игр после Нового года, пока 
выздоровления не видно. Хочется вернуться к здоровой команде, будем 
стараться", - сказал Браташ.  
 Браташ: у нас команда "болеет" 
Нельзя относиться к тому, что говорит главный тренер "Лады" с негативом. Он 
шутит, проводит прекрасные сравнения и отвечает весьма открыто, но при этом 
не критикуя публично кого-то. То, что в лиге появляются такие тренеры, которые 
делают интересной не только игру, но и все, что проходит после нее и рядом с 
ней - это круто. Поэтому и количество людей, которые симпатизируют "Лады", 
которые хотят видеть ее в плей-офф, стало заметно больше. 

https://allhockey.ru/article/show/504702-
Korol_citat_Nastavnik_Lady_Oleg_Bratash_znaet_chto_nuzhno_zritelju 

К заголовкам сообщений 

Избили в стиле "Слово пацана"! Стало известно, за что тренер КХЛ 
пострадал от гопников (Sport24.ru, Москва, 23 января 2024) 
Олег Леонтьев, мы с тобой!  
Криминал в отношении профессиональных спортсменов - явление, как казалось, 
давно ушедшее в небытие. Это в 90-х был и рекет, и другие неприятные 
ситуации. Известных спортсменов пытались "крышевать", а кого-то могли и 
прессануть. Известно, что Сергей Зубов долгое время не хотел возвращаться в 
Россию из-за неприятного инцидента с женой. Да и за рубежом самих наших 
хоккеистов обвиняли в связях с русской мафией.  
В XXI веке насилие будто почти ушло из нашей жизни. Как и из 
профессионального спорта. Однако главный тренер "Нефтехимика" наверняка 
придерживается иного мнения. Ведь инцидент с его участием произошел утром 
20 января в Нижнекамске. Один из неизвестных молодых людей толкнул 53-
летнего тренера, проходя мимо, а затем нанес удар по голове. К счастью, 
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Леонтьев серьезно не пострадал, ему наложили два шва. Тренер обратился с 
заявлением в полицию. Им оказался 17‑летний житель Нижнекамска. Он был 

задержан в ходе оперативно‑розыскных мероприятий.  
"20 января утром, отправляясь за машиной, главный тренер ХК "Нефтехимик" 
встретил на своем пути трех молодых людей, которые неожиданно 
спровоцировали инцидент, в результате которого он вынужден был обратиться 
за медицинской помощью", - написали в соцсетях "Нефтехимика", когда тренер 
вернулся к своим прямым обязанностям. С Леонтьевым на тренерском мостике 
"моряки" обыграли "Адмирал" со счетом 3:2.  
Тут нужно сделать отступление и пояснить, кто вообще такой Олег Леонтьев .  
Речь идет об уроженце Саратова, который помимо местного "Кристалла" 
начинал профессиональную карьеру в Белоруссии. Выступая на позиции 
защитника, он становился чемпионом России в составе магнитогорского 
"Металлурга". Именно там он познакомился с Андреем Разиным, который сыграл 
важную роль в тренерской карьере Леонтьева.  
Леонтьев был чуть ли не самым главным и самым надежным помощником 
Разина. Впервые они начали работать еще в Саратове, потом был Ижевск. Когда 
Андрей Владимирович пошел на повышение, он не забыл о товарище. Леонтьев 
ассистировал Разину в Екатеринбурге, Ханты-Мансийске и Владивостоке. А 
после самостоятельной работы в "Горняке", специалист принял "Нефтехимик", 
которым руководит уже третий сезон. В двух случаях из двух Леонтьев выводил 
"волков" в плей-офф. Вот и сейчас нижнекамцы занимают восьмое место на 
Востоке.  
А каковой была реакция самого Леонтьева на инцидент?  
"Вообще посмотрите, с выходом сериала "Слово пацана. Кровь на асфальте" как 
выросла агрессия на улицах. Я сам не смотрел, но знаю, что там дело тоже 
происходит в Татарстане. Я включаю телевизор, подписан на телеграм-каналы. 
Вижу, что информации очень много, как агрессивно себя ведут малолетки. Что 
же они творят! Почему-то хорошие фильмы их не провоцируют делать добро. А 
вот из-за этого сериала у них чешутся кулаки. Значит, столько зла сидит в людях, 
что им достаточно такой кинематографической искры, чтобы в душе вспыхнул 
пожар. Но это их проблемы", - говорит Леонтьев.  
Молодой человек рассказал, что в этот день, идя по узкой тропинке вдоль улицы 
Чулман, случайно задел идущего навстречу неизвестного мужчину, после чего 
между ними возник словесный конфликт, в результате которого молодой человек 
ударил мужчину по лицу и убежал. В настоящее время по данному факту 
проводится проверка, по результатам которой будет вынесено процессуальное 
решение.  
Кажется, что Леонтьев натягивает сову на глобус, упоминая самый популярный 
сериал последнего года. Однако вопрос безопасности участников чемпионата 
неожиданно стал актуальным. Пока в КХЛ существовал профсоюз игроков, его 
глава Андрей Коваленко считал, что обнародованные зарплаты - реальная 
опасность. А игрокам в таком случае необходима охрана. Теперь, когда зарплаты 
вроде бы известны всем благодаря инсайдерам, вопрос охраны кажется не 
менее актуальным. Пусть даже он напрямую и не связан с публичными 
заработками.  

https://sport24.ru/hockey/article-614522-izbili-v-stile-slovo-patsana-stalo-izvestno-za-
chto-trener-kkhl-postradal-ot-gopnikov 

К заголовкам сообщений 
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Известный адвокат оценил нападение на главного тренера "Нефтехимика" 
Олега Леонтьева (Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024) 
Известный российский адвокат Сергей Жорин прокомментировал нападение на 
главного тренера "Нефтехимика" Олега Леонтьева. На улице Нижнекамска на 
специалиста напали трое молодых людей, один из которых ударил Леонтьева по 
голове. 17-летний подросток уже был задержан полицией. 
"Во-первых, все будет зависеть от степени тяжести вреда, причиненного 
здоровью - а это будет установлено в результате экспертизы. Все зависит от 
того, какие были последствия от этого удара. Во-вторых, нужно будет установить 
истинные цели человека, который этот удар нанес. Например, было ли это по 
причине личной неприязни или, например, из хулиганских побуждений. Либо он, 
может, хотел завладеть каким-то имуществом Леонтьева. 
Все эти случаи разного характера. Необходимо узнать мотив этого подростка, и 
от этого будет зависеть возможная статья и возможное наказание в случае 
установления вины. Если все было именно так, как говорит этот парень, и был 
причинен только легкий вред здоровью, а не средний или тяжкий, то лишения 
свободы не будет". 

https://www.championat.com/hockey/news-5406706-izvestnyj-advokat-ocenil-
napadenie-na-glavnogo-trenera-neftehimika-olega-leonteva.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

"В КХЛ секунду промедлишь - и на тебя уже несется кто-то в два раза 
больше". Вячеслав Малов - о дебюте в "Торпедо" и переходе в "Чайку" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 23 января 2024) 
Нападающий сменил Омск на Нижний Новгород.  
Нападающий "Чайки" Вячеслав Малов перебрался с Нижний Новгород после 
Кубка Вызова в Туле. Вместе с "Омскими Ястребами" он стал серебряным и 
бронзовым призером чемпионата МХЛ и был признан лучшим новичком сезона 
2021/2022. Перед переходом в "Чайку" он набрал за омичей 10 (4+6) очков в 14 
матчах, а за девять встреч в новой команде уже обогнал этот график (5+6 в 
девяти играх). Также нападающий провел первый матч в КХЛ за "Торпедо".  
В выпуске программы "Zoom МХЛ" Вячеслав Малов рассказал Даниилу 
Колышеву о переезде в новый город, дебюте в КХЛ и матчах против бывшей 
команды.  
- Ты уже больше месяца в новой системе, как дела?  
 - Да все хорошо. Переезд дался нормально, в команде приняли.  
- Ты до перерыва на Матч Звезд знал, что поедешь в новую команду. Переживал 
по этому поводу?  
 - Немного переживал, потому что нужно было переезжать так далеко от дома. 
Омск все-таки ближе к родному городу (Вячеслав родился в Новосибирске - 
прим). А так спокойно отнесся, к матчам также готовился. Где-то улучшали 
моменты, которые получались не очень.  
- О чем думал в первые дни после трансфера?  
 - Первым впечатлением был небольшой шок, не думал, что такое может 
случиться. А потом понимал, что для меня это будет только в плюс. Привык к 
одним условиям, а тут нужно было перестраиваться. Один из важных элементов 
- часовой пояс. В бытовом плане привык к своим друзьям в Омске, мы много 

https://www.championat.com/hockey/news-5406706-izvestnyj-advokat-ocenil-napadenie-na-glavnogo-trenera-neftehimika-olega-leonteva.html
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времени проводили вместе. Но ничего, перестроился, уже привык, все 
нормально. Если говорить о хоккее, я поиграл и в ВХЛ, и в молодежной команде. 
Стили немного отличаются, как и на уровне сборной. С этим перестроиться 
удалось легче.  
- Как приняла раздевалка? Все-таки еще весной вы с "Чайкой" были 
соперниками.  
 - Приняли нормально, я знаю многих парней. В этом трудностей никаких не 
было.  
- В "Чайке" у тебя сразу пошли очки. Получается, удачно влился?  
 - Возможно. Вроде бы играю так же, как и раньше. Все тайны раскрывать не буду, 
но стили команд отличаются. В первое время некоторые моменты были в 
новинку. Но со временем это превращается в норму и выполняешь все, как будто 
играл так весь сезон.  
- У тебя состоялся дебют в КХЛ в составе "Торпедо". Что можешь сказать про 
него?  
 - Приятно, что дали шанс проявить себя, очень был этому рад. Когда узнал, что 
поеду на матч и выйду на лед - было волнение. Все-таки первая игра, дебют. А 
когда сыграл пару смен - мандраж прошел и стало спокойнее.  
- Играло роль то, что вышел против "Спартака"? На тот момент это один из 
лидеров.  
 - Лично для меня - нет, потому что я больше думал о своей игре, о том, как я 
буду действовать. Конечно, было приятно дебютировать против такой команды, 
тем более лидера. Но было важнее самому сыграть правильно.  
- Почувствовал разницу между лигами? "Торпедо" и "Спартак" играют в быстрый 
хоккей.  
 - Да, скорости гораздо выше, чем в молодежки и в ВХЛ. Уровень силовой 
борьбы, скорость принятия решений - все другое. К этому нужно адаптироваться, 
и чтобы играть на таком уровне, необходимо показывать его в МХЛ. Очень 
хорошо это прочувствовал в "Торпедо". Секунду промедлишь - и на тебя уже 
летит кто-то в два раза больше. Там без шансов куда-то деться.  
- Какие выводы сделали после матча?  
 - Мне сказали, что нужно перестраиваться головой, делать быстрые передачи, 
быстрее двигать шайбу, быть готовым к силовой борьбе в любой момент. В тело 
всегда могут сыграть. Неважно, отдал ты, или принял.  
- У "Чайки" последние два матча регулярки против "Омских Ястребов". Ждешь 
этих игр?  
 - Был бы не против сыграть (улыбается). У нас там выезд, еще будет 
Новосибирск. Это мой город, в котором я родился. Там тоже будут 
принципиальные матчи для меня.  
- Тебя же подключали к тренировкам основы?  
 - Да, когда была пауза в чемпионате, я почти неделю тренировался с командой 
на льду и в зале. Бросился в глаза профессионализм как на тренировках, так и 
вне льда. Ко всему игроки подходят с головой: к питанию, к тренировкам, к быту.  
- По питанию пришлось перестраиваться? Все помнят салаты и малину.  
 - Немного пришлось перестроиться (улыбается).  
- Какие ставишь задачи на сезон?  
 - Задачи как обычно максимальные: помочь команде выиграть Кубок Харламова. 
Конечно, хочется играть на взрослом уровне, но не всегда все происходит так, 
как мы хотим.  
- В этом году финал снова будет "Чайка" против "Омских Ястребов"?  
 - Надеюсь на это!  

https://mhl.khl.ru/news/20080/1049937/ 
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К заголовкам сообщений 

"Локо" вышел в плей-офф (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 23 января 2024) 
Ярославцы первыми на Западе обеспечили себе кубковую весну.  
Стал известен первый участник розыгрыша Кубка Харламова от Западной 
конференции. Им стал трехкратный обладатель трофея ярославский "Локо".  
Команда Олега Таубера набрала 73 очка после 42 матчей. Участником плей-офф 
она стала после победы над МХК "Спартак" со счетом 3:2 Б. В этой встрече 
ярославцам достаточно было набрать один балл.  
"Локо" является единственной командой МХЛ, которая три раза выигрывала 
Кубок Харламова (сезоны 2015/2016, 2017/2018, 2018/2019). В сезоне 2014/2015 
ярославцы стали обладателями бронзы, а в 2021 году впервые уступили в 
финале. В 2023 году они проиграли в полуфинале "Чайке" и во второй раз взяли 
бронзу.  
В "Золотом" дивизионе Запада осталось четыре прямые путевки в плей-офф. 
Помимо "Локо" в первой пятерке находятся "СКА-1946", "Алмаз", МХК "Спартак" 
и МХК "Динамо-Москва".  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1049949/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лучший новичок ЖХЛ ноября и декабря Софья Лукоянова: "Мечтаю 
попасть на Олимпиаду и выиграть золото" (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 23 января 2024) 
Выпуск "Алло ЖХЛ" с 16-летней хоккеисткой, которая дебютировала в ЖХЛ в 
ноябре - и дважды за два месяца стала лучшим новичком.  
16-летняя Софья Лукоянова проводит свой первый сезон ЖХЛ. Нападающий 
"7.62" дебютировала 24 ноября 2023 года, и с тех пор на постоянной основе 
привлекается в состав. Лукоянова провела всего 18 матчей в Лиге и уже 
отличилась пятью голами и тремя результативными передачами. Два раза 
подряд нападающий признавалась лучшим новичком месяца - в ноябре и 
декабре.  
Нападающий "7.62" о том, как была лидером в мужской команде, первом голе в 
ЖХЛ, совмещении учебы и хоккея и заветной мечте.  
 - Расскажите, как пришли в хоккей?  
 - Когда мне было 6 лет, я начала ходить на каток. С каждым разом мне все 
больше и больше нравилось. Затем я узнала, что в подмосковном городе 
Электросталь есть хоккейная школа. Решила съездить на тренировку. Она 
прошла хорошо, и я решила, что нужно начать заниматься хоккеем.  
 - Какая реакция была у родителей? 
 - Нормально, поддержали.  
 - В какой момент поняли, что хотите связать с этим жизнь? 
 - В 12-13 лет. Я тогда была лидером команды. Много забивала и отдавала. Была 
лучшим бомбардиром не только команды, но и всего первенства Московской 
области. После такого удачного сезона поняла, что не нужно останавливаться и 
надо посвятить свою жизнь хоккею.  
 - Было ли когда-то тяжело совмещать школу и хоккей? Как это вообще 
происходит?  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1049949/


 

 

 - Мне достаточно легко совмещать. Если пропускаю уроки, то прохожу темы 
самостоятельно, делаю все домашние задания, и хорошо, что учителя относятся 
ко мне с пониманием.  
 - Есть ли свободное время между учебой и хоккеем? Как его проводите?  
 - Сначала еду в школу, потом на тренировку, вечером часа 2 делаю уроки и 
потом час-два остается свободного времени.  
 - Девочка в хоккее - для некоторых это все еще непривычно звучит. Как 
реагировали одноклассники на такой выбор?  
 - Отреагировали хорошо. Негативно отнеслись к этому учителя. Кто-то считал, 
что это просто не женский вид спорта, а кто-то из-за учебы, потому что я больше 
внимания стала уделять хоккею.  
 - Как попали уже в профессиональную хоккейную команду? 
 - На Спартакиаде в апреле поступило предложение от главного тренера "7.62", 
и я согласилась. Очень сильно удивилась, только потом осознала и 
обрадовалась. С родителями обговорили и решили, что стоит переходить.  
 - Насколько тяжело было адаптироваться? 
 - Насчет коллектива - я легко адаптировалась, так как большинство хоккеистов 
я знала. И с тренерским штабом тоже была знакома. Насчет нагрузок и 
тренировок - сильно отличается. У мальчиков больше на скорость и силу упор 
делают, а здесь на тактику. И игра тоже отличается. Мальчики все-таки 
побыстрее и помощнее.  
 - Хотите сказать, что до "7.62" играли в мужской команде? 
 - Да, с девяти лет с мальчиками играла. Сначала было две девочки. Потом одна 
ушла, я осталась одна, через какое-то время я перешла в команду другого года 
рождения, там снова была еще одна девочка. Всегда было 1-2 девочки, включая 
меня.  
 - А как мальчики к тебе относились?  
 - Сильно нравилось с ними играть. Они хорошо ко мне относились. Только в 
детстве была какая-то, возможно, зависть, когда я была лидером команды. Тогда 
они могли что-то мне сказать. А в старшем возрасте, лет в 15, никто уже ничего 
не говорил. Наоборот, все поддерживали, у нас были хорошие отношения.  
 - Помните, как забили первый гол?  
 - Да, 27 ноября. Играли с "Динамо-Невой". Я обвела защитника и забила между 
ног. После матча только осознала, что смогла забить 2 гола. Сначала вообще не 
верила, что получилось. После матча много положительных эмоций было. 
Девочки и тренерский штаб поздравляли.  
 - Какие командные и личные цели на сезон? 
 - Улучшить свою статистику, бросок, поработать над тактическими действиями 
и реализовывать свои моменты - это личные. А как команде нам советуют 
наладить реализацию, цепляться за моменты, меньше удаляться и, конечно, 
побольше выигрывать.  
 - Глобально: какая главная мечта в хоккее? 
 - Попасть на Олимпиаду и выиграть золото.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1047085/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: "Мониторим ситуацию на рынке агентов. Отмечаем 
своевременность поручения Путина о закреплении мер, направленных на 
совершенствование их деятельности" (Sports.ru, Москва, 23 января 2024) 

https://whl.khl.ru/news/20038/1047085/


 

 

ФХР опубликовала заявление относительно работы с неаккредитованными 
агентами.  
"Федерация хоккея России в соответствии с Федеральным законом "О 
физической культуре и спорте в Российской Федерации" осуществляет контроль 
за деятельностью хоккейных агентов. 
Образована Комиссия по аккредитации хоккейных агентов, сформированная с 
участием представителей Федерации хоккея России и Континентальной 
хоккейной лиги. 
Для осуществления работы в качестве хоккейного агента необходимо получить 
аккредитацию в соответствии с Положением о деятельности хоккейных агентов. 
Работа с неаккредитованными хоккейными агентами влечет применение 
санкций, включая штрафные санкции, дисквалификации, в том числе как к 
хоккеистам, так и к работникам хоккейных клубов. 
Все допущенные нарушения оперативно выявляются, к нарушителям 
применяются санкции, либо материалы передаются в правоохранительные 
органы. 
ФХР на постоянной основе мониторит ситуацию на рынке хоккейных агентов и 
отмечает своевременность поручения президента Российской Федерации В.В. 
Путина о законодательном закреплении дополнительных мер, направленных на 
совершенствование деятельности хоккейных агентов. 
С учетом наработанной практики ФХР готовит свои предложения по усилению 
ответственности недобросовестных посредников, которые вводят спортсменов в 
заблуждение относительно законности их деятельности. 
В настоящее время Комиссия готовит материалы по ООО "ЛОВИ ГОЛ", 
предлагающему хоккеистам агентские услуги без аккредитации при явном 
проявлении конфликта интересов, что является нарушением Положения о 
деятельности хоккейных агентов и Кодекса этики Федерации хоккея России. По 
двум лицам, работающим без аккредитации, материалы переданы в 
прокуратуру", - говорится в заявлении ФХР. 
Напомним, в декабре 2023 года Владимир Путин принять меры, направленные 
на совершенствование деятельности спортивных агентов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115790266-fxr-monitorim-situacziyu-na-rynke-
agentov-otmechaem-svoevremennost-por.html 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com, Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Каменский не видит ничего страшного в автоголе Малкина: "Такой 
инцидент может случиться с каждым" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 23 января 2024) 
Олимпийский чемпион Валерий Каменский в разговоре с "СЭ" прокомментировал 
автогол нпадающего "Питтсбурга" Евгения Малкина в матче регулярного 
чемпионата НХЛ против "Аризоны" (2:5). 
"Это инцидент, который может случиться с каждым. Здесь ничего страшного нет. 
Конечно, это обидная ошибка, но никакой серьезной реакции на это со стороны 
команды не будет. Пошутят над ним и все", - сказал Каменский корреспонденту 
"СЭ" Денису Сафронову. 

https://www.sports.ru/hockey/1115790266-fxr-monitorim-situacziyu-na-rynke-agentov-otmechaem-svoevremennost-por.html
https://www.sports.ru/hockey/1115790266-fxr-monitorim-situacziyu-na-rynke-agentov-otmechaem-svoevremennost-por.html
https://www.championat.com/hockey/news-5406418-fhr-otmetila-svoevremennost-porucheniya-putina-o-regulirovanii-deyatelnosti-agentov.html


 

 

"Питтсбург" с 48 очками занимает 12-е место в Восточной конференции, 
"Аризона" с 49 очками - на девятой строчке "Запада".  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-
avtogol-evgeniya-malkina-v-matche-protiv-arizony-2171094/ 

К заголовкам сообщений 

В Америке унижают русскую легенду! Малкина разносят за гол в свои 
ворота: "Он - главный лентяй в истории лентяев" (Sport24.ru, Москва, 23 
января 2024) 
"Тупейший гол в истории НХЛ". 
"Питтсбург" проиграл в гостях "Аризоне", сыграв невыразительно и бледно (2:4), 
а в концовке с "Пингвинами" случился настоящий кошмар. Евгений Малкин и Крис 
Летанг, играя на отложенном штрафе с пустыми воротами, которые покинул 
голкипер Тристан Джарри, недопоняли друг друга и забили автогол. Пас назад от 
Летанга на россиянина оказался настолько неожиданным, что Евгений неудачно 
махнул клюшкой, смог лишь задеть шайбу, но не овладеть ей - снаряд закатился 
за линию собственных ворот, а Малкин стал его автором.  
 ВИДЕО  
Само собой, что столь необычный момент привлек внимание и экспертов, и 
болельщиков, которые не стеснялись в комментариях.  
"Она зашла! Она залетела в ворота, вы видели! Боже мой", - кричал актер Мэтт 
Макконнелл, который присутствовал на трибунах и видел момент живьем.  
"Эта команда нуждается в смене тренера и перетряске кадров. Майк Салливан 
просто не справляется с работой. В его интервью не появилось ни одной эмоции 
после автогола! Он продолжал ставить Летанга и Малкина вместе. Никакой 
ответственности для ветеранов! А ведь молодых сажают на скамейку за гораздо 
меньшие провинности. "Питтсбургу" нужны другие люди. Тот же Эрик Карлссон 
пропускает тренировки. Может, новый тренер расшевелит его? Я не знаю, но 
игроки чувствуют себя слишком вольготно. Надо развести огонь", - написал в 
социальной сети болельщик Crossidney.  
"Тупейший гол в истории НХЛ был забит в матче между "Койотис" и "Пингвинз". 
Крис Летанг сделал это с помощью Евгения Малкина".  
"Джино Малкин и Летанг сейчас сотворили хоккейный эквивалент того, как врач 
бросает новорожденного ребенка на пол больницы".  
" Евгений Малкин в регулярном чемпионате - самый ленивый человек в истории 
лентяев".  
"Летанг и Малкин слишком часто бесцеремонно обращаются с шайбой. Это 
сводит на нет всю игру, все старания других хоккеистов. Это непростительно! 
Данный тандем - генератор плохих передач, ошибок. Конечно, они были не 
единственными, кто ошибался, но тот момент с автоголом был самым ярким. 
Трудно представить, что еще может быть хуже этого", - отметил автор блога 
Pensburgh, пишущий под ником Хукс Орпик.  
"Этот неуклюжий автогол обрек "Питтсбург" на поражение. Летанг и Малкин 
просто провалили момент, передача казалась совсем простой, но они отправили 
шайбу в свои ворота. Это практически уничтожило все надежды на победу, на 
попытку возвращения", - считает Сет Рорабо из Pittsburgh Tribune-Review.  
" У "Питтсбурга" был шанс сравнять счет, если бы забили в большинстве в конце 
третьего периода. "Пингвины" и забили, но только в свои ворота. Это был 
микрокосм разочаровывающего сезона для "Пингвинз". Сегодня все совершали 
ужасные ошибки, даже Сидни Кросби. Вопрос теперь в том, чего действительно 
хотят игроки. Скоро перерыв на Матч всех звезд, это ключевой момент для 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-avtogol-evgeniya-malkina-v-matche-protiv-arizony-2171094/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-avtogol-evgeniya-malkina-v-matche-protiv-arizony-2171094/


 

 

генменеджера Кайла Дубаса, чтобы оценить команду. Какой сигнал они ему 
посылают?", - задался вопросом Дэн Кингерески из Pittsburgh Hockey Now.  
"Малкин сыграл ужасно, но у меня вопросы и к Летангу. Делать пас в пустые 
ворота на отложенном штрафе - это верх безалаберности", - добавил коллега 
Кингерески по изданию Джош Йохе.  
"Если вы посмотрите внимательно, то увидите, что я делал пас не в створ ворот, 
а в угол площадки. Но мне следовало быть внимательней. Я не должен был 
пасовать назад, когда мы играли без вратаря", - попытался спихнуть вину на 
Малкина защитник Крис Летанг . Сам Евгений от комментариев отказался.  
"Какая звездная шайба для "Аризоны"! У "Койотов" таких игроков нет. Два 
супермена взяли и забили гол. Звездный гол", - отметил в социальной сети 
болельщик с ником Sidney Crosby Enthusiast.  
"Во так посидишь и подумаешь. А надо ли было этих веселых парней продлевать 
на новые контракты?", - резюмировал Wesley Brown.  

https://sport24.ru/hockey/article-614428-v-amerike-unizhayut-russkuyu-legendu-
malkina-raznosyat-za-gol-v-svoi-vorota-on-glavnyy-lentyay-v-istorii-lentyayev 

К заголовкам сообщений 

Малкин вышел на 39-е место в истории НХЛ по набранным очкам 
(Sport24.ru, Москва, 23 января 2024) 
23 января "Аризона Койотис" на своем льду победил "Питтсбург Пингвинз" в 
матче регулярного чемпионата КХЛ - 5:2.  
Российский нападающий "пингвинов" Евгений Малкин отметился в этой игре 
результативной передачей. Она стала его 1267-м (486+781) набранным очком в 
регулярных чемпионатах НХЛ . Для этого Малкину потребовалось провести 1107 
матчей.  
Евгений повторил результативность Жана Рателя, но поскольку тот свои 1267 
очков набрал в 1280 играх, Малкин опередил канадца и вышел на 39-е место в 
истории НХЛ по набранным очкам.  
Ближайшие цели Малкина - Эл Макиннис (1274), Алекс Дельвеккио (1281) и 
Джером Игинла (1300). Рекордсменом НХЛ является Уэйн Гретцки (2857).  

https://sport24.ru/hockey/news-614416-malkin-vyshel-na-39-ye-mesto-v-istorii-nkhl-
po-nabrannym-ochkam 

К заголовкам сообщений 

Покорял Америку и завоевывал медаль ЧМ, а теперь не нужен в России 
никому. Как Любимов докатился до Франции (Sport24.ru, Москва, 23 
января 2024) 
Там он уже выиграл Кубок страны на глазах у 18 тысяч зрителей.  
Париж. Accor Arena, также известная как стадион "Берси". Здесь в свое время 
проводили чемпионат Европы по баскетболу и матч по теннису Кубка Дэвиса 
между сборными России и Франции. Видел этот стадион и другие события и виды 
спорта. Даже хоккей: в 2017 году французская часть чемпионата мира, который 
в основном проводился в Кельне, принимала среди прочего четвертьфинал 
Россия - Чехия.  
А на днях легендарный "Берси" был местом проведения финала Кубка Франции 
по хоккею. Интересен он был тем, что впервые с 2004 года в нем приняла участие 
команда из второго по силе дивизиона. До столь высокой стадии добрался 
"Дюнкерк". Правда, закончилась эта сказка поражением со счетом 4:7 от 
"Гренобля" - участника Континентального кубка и третьей команды Франции на 
данный момент. А два года назад эта команда была чемпионом страны.  

https://sport24.ru/hockey/article-614428-v-amerike-unizhayut-russkuyu-legendu-malkina-raznosyat-za-gol-v-svoi-vorota-on-glavnyy-lentyay-v-istorii-lentyayev
https://sport24.ru/hockey/article-614428-v-amerike-unizhayut-russkuyu-legendu-malkina-raznosyat-za-gol-v-svoi-vorota-on-glavnyy-lentyay-v-istorii-lentyayev
https://sport24.ru/hockey/news-614416-malkin-vyshel-na-39-ye-mesto-v-istorii-nkhl-po-nabrannym-ochkam
https://sport24.ru/hockey/news-614416-malkin-vyshel-na-39-ye-mesto-v-istorii-nkhl-po-nabrannym-ochkam


 

 

Нам же успех "Гренобля" интерес тем, что в его составе было сразу несколько 
знакомых лиц. Даже MVP Кубка Франции Дамьен Флери семь лет назад 
засветился в КХЛ, отыграв сезон за "Куньлунь". Несколько лет в нашей лиге 
провел чешский вратарь французского клуба Якуб Штепанек. Из чемпионата 
Словакию во Францию по ходу этого сезона перебрался Никита Пивцакин - 32-
летний защитник и чемпион мира среди молодежи. А еще там играет Роман 
Любимов .  
На счету российского нападающего 12 очков в 16 матчей чемпионата Франции. 
В Кубке Франции Любимов смотрелся еще убедительнее - 5 очков в 4 играх. 
Выходил Роман в первом звене "Гренобля" и по праву считается одним из 
лидеров команды. Впрочем, могло ли быть иначе, если мы говорим о бронзовом 
призере чемпионата мира и человеке, который пусть недолго, но играл в НХЛ? 
Тем не менее, последние годы Любимову с трудом давались голы и даже 
передачи, так что результативная игра даже на таком уровне - это для него 
глоток свежего воздуха.  
"Во Франции хоккей очень любят, вчера на финале в Париже было около 18 
тысяч болельщиков. Была прекрасная атмосфера, поддержка. У "корсаров" 
болельщики с музыкальными инструментами приехали - целый оркестр. Мы 
играем в хоккей, а на трибунах всю игру трубы, барабаны, песни - классная 
атмосфера", - делится впечатлениями Любимов.  
На данный момент в чемпионате Франции играет восемь наших хоккеистов. Это 
не самое очевидное направление для продолжения карьеры выбрали немало 
поигравший в КХЛ вратарь Никита Беспалов, бывший игрок молодежной сборной 
Андрей Полодян и Геннадий Столяров, за плечами у которого более полутысячи 
матчей в сильнейшей российской лиге. Но на их фоне Любимов все равно стоит 
особняком. Как-никак, на заре карьеры он был капитаном чемпионского состава 
"Красной Армии" с Кучеровым и Гусевым, Григоренко и Марченко, Ожигановым 
и Прохоркиным.  
В звезду уровня Кучерова и даже Гусева Любимову вырасти было не суждено. 
Это стало понятно уже давно. При этом в системе родного ЦСКА он рос и 
развивался. Не всегда в атакующем направлении, но Дмитрий Квартальнов 
находил ему место в первом звене, рядом с Александром Радуловым. И Роман 
ничуть не портил картины. Квартальнов, приняв "армейцев" в 2014 году, к весне 
2016-го довел Любимова и Ивана Телегина до сборной России. На чемпионате 
мира в Москве эта пара трудяг из ЦСКА помогла нашей национальной команде 
завоевать бронзу.  
На домашнем чемпионате мира Любимов в некотором роде даже прыгнул выше 
головы, набрав 8 (4+4) очков. Возможно, именно это яркое выступление 
позволило Роману ворваться в сильнейшую лигу мира. Он получил контракт от 
"Филадельфии", за которую в итоге провел 47 матчей. Любимов избежал 
командировок в АХЛ, но при этом не появлялся в ведущих звеньях "летчиков" и 
очков набрал меньше, чем на тот самом ЧМ. Его поездку в Пенсильванию нельзя 
назвать провальной, но россиянин мало в чем превосходил местных молодых и 
голодных парней из фарм-клуба.  
Чемпионат мира и сезон в НХЛ принято считать пиком карьеры Любимова. Это 
совпадало с тем, что Роман находился в оптимальном хоккейном возрасте. 
Однако мало кто помнит, что рекорд результативности (13 голов и 21 очко) он 
установил не в родном ЦСКА, а в "Магнитке". Правда, уже на второй сезон в 
Магнитогорске наступил спад, который будто не завершился до сих пор. 
Приближаясь к 30-летию, Любимов пробовал себя в Казани и Хабаровске, 
дважды приходил в "Спартак", но оба раза не смог избежать ссылки в ВХЛ.  



 

 

Последний матч Любимова в России датирован 26 февраля 2023 года. Его он 
провел в форме "Спартака" против "Динамо". Очков не набрал и заработал 
четвертый подряд "-1". Москвичи в плей-офф не попали, пошли в перестройку, а 
Алексей Жамнов Любимова в составе обновленной команды не видел. Как не 
увидели и другие клубы КХЛ, которые, кажется, Романа уже списали. А ведь ему 
всего 32 года.  
Позволит ли игра во Франции и победа в кубке вернуться именитому форварду 
вернуться обратно? Даже если нет, прямо сейчас он живет в интересной и 
комфортной стране, играет при полных трибунах и испытывает новые эмоции. 
Кажется, если так и выглядит хоккейная пенсия, то от нее не откажется 
подавляющая часть российских хоккеистов. А если это не пенсия, а трамплин 
обратно в элиту, то тем более.  

https://sport24.ru/hockey/article-614410-igral-v-nkhl-i-bral-medali-chm-a-teper-
vyigral-kubok-frantsii-kak-lyubimov-dokatilsya-do-grenoblya 

К заголовкам сообщений 

Щитов о том, кто олицетворяет российский хоккей: "Кучеров. Он шикарно 
проводит последние сезоны в НХЛ. Это наш лучший игрок" (Sports.ru, 
Москва, 23 января 2024) 
Никита Щитов назвал игрока, который олицетворяет российский хоккей.  
"Думаю, Кучеров. Он шикарно проводит последние сезоны в Национальной 
хоккейной лиге. 
Я считаю, это лучший наш хоккеист. Раньше бы я ответил, что Малкин", - сказал 
бывший хоккеист клубов Фонбет Чемпионата КХЛ Никита Щитов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115790315-shhitov-o-tom-kto-oliczetvoryaet-rossijskij-
xokkej-kucherov-on-shikarn.html 

К заголовкам сообщений 

У Кучерова пошло (Известия, Москва, 24 января 2024) 
Кучеров проводит один из лучших сезонов в НХЛ 
Звезда "Тампы" проводит один из лучших сезонов в НХЛ 
Один из сильнейших нападающих НХЛ последних десяти лет Никита Кучеров 
имеет хорошие шансы второй сезон подряд набрать свыше 100 очков по системе 
"гол + пас" в регулярном чемпионате. В пятерке лучших бомбардиров находится 
и Артемий Панарин из "Нью-Йорк Рейнджерс". С трудом движется к рекорду 
Уэйна Гретцки Александр Овечкин. Главным негативным моментом для наших 
стало загадочное прерывание своего лучшего сезона форвардом "Колорадо 
Эвеланш" Валерием Ничушкиным. А один из главных успехов российских 
легионеров - результативное выступление трех российских нападающих "Колам 
бус Блю Джекетс" - Егора Чинахова, Дмитрия Воронкова и Кирилла Марченко. 
Если считать только те сезоны, когда Никита Кучеров мог выступать от начала 
до конца, то удивляться его космической результативности не стоит. Еще в 2017-
2019 годах он набирал два сезона подряд 100 (39+61) и 128 (41+87) очков в 
регулярном чемпионате. Во втором случае 128 баллов до сих пор остаются 
рекордом по результативности российских хоккеистов за одну "регулярку". 
Но затем были два подряд сокращенных из-за ковида сезона, когда проводилось 
ограниченное количество матчей, что лишало возможности демонстрировать 
такую статистику. 
А Кучерова еще стали мучить травмы. 
В сезоне-2020/21 он и вовсе пропустил весь регулярный чемпионат, 
восстановившись только к плей-офф. Вряд ли наш хоккеист сильно 

https://sport24.ru/hockey/article-614410-igral-v-nkhl-i-bral-medali-chm-a-teper-vyigral-kubok-frantsii-kak-lyubimov-dokatilsya-do-grenoblya
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расстраивался, поскольку в этот период он и его команда выиграли два подряд 
Кубка Стэнли. 
В сезоне-2021/22 Никита также не смог сыграть всю "регулярку". Он провел лишь 
47 матчей и за это время показал хорошую статистику - 69 (25+44) очков. А 
заодно помог "Тампе" дойти в плей-офф до финала, но на этот раз Кубок Стэнли 
ей не покорился - решающую серию "Молнии" проиграли "Колорадо Эвеланш". 
Прошлый сезон Кучеров отыграл уже полностью и набрал 113 (30+83) очков. В 
плей-офф "Тампа" вылетела в первом раунде от "Торонто Мейпл Лифс". И 
сейчас с той же командой конкурирует за попадание в Кубок Стэнли. Проблемы 
в "регулярке" у подопечных Джона Купера возникли по разным причинам. По 
мнению бывшего нападающего "Молний" Александра Волкова, ныне 
выступающего в КХЛ за минское "Динамо", связаны они с травмами лидеров и с 
тем, что соперники приспособились к сверхуспешному коллективу после его трех 
финалов Кубка Стэнли. 
В начале сезона из-за травмы много пропустил вратарь Андрей Василевский. В 
январе в лазарете находится защитник Михаил Сергачев. Но и помимо россиян 
случались потери среди ведущих игроков. На этом фоне трав матичный ранее 
Кучеров как раз почти избегает повреждений и пытается втащить клуб в плей-
офф. 
В 46 матчах он набрал 76 (28+48) очков. Всего на один балл в споре бомбардиров 
Никита отстает от звезды "Колорадо" Натана Маккиннона. До конца "регулярки" 
осталось больше 30 игр, поэтому лишь тяжелая травма может помешать 30-
летнему россиянину вновь набрать больше 100 очков. 
 - Не удивлен такой результативностью Никиты, - поделился мнением с 
"Известиями" Александр Волков. - Она у него всегда была такой, если не мешали 
травмы. 
Просто бывают разные обстоятельства. Человек играл три сезона подряд в 
финале Кубка Стэн ли, еще прошел через травмы. При таких нагрузках 
невозможно каждый год показывать подобные результаты. Поэтому в прошлом 
сезоне "Тампа" вылетела в первом раунде. Вот Никита провел после этого лето, 
отдохнул, перезагрузился. И снова выдает сильный сезон. Подобный отдых 
влияет. 
Невозможно без него несколько лет подряд быть лучшим. Это тело, физика - 
очень тяжело поддерживать на высоком уровне. Тем более возраст. Отдыхать 
надо. Вот отдохнул Кучеров немножко - и снова среди лучших. 

https://iz.ru/1638668/aleksei-fomin/u-kucherova-poshlo-zvezda-tampy-provodit-odin-
iz-luchshikh-sezonov-v-nkhl 

К заголовкам сообщений 

Гашек извинился перед украинцами за участие в открытии матча НХЛ (Р-
Спорт, Москва, 23 января 2024) 
Двукратный обладатель Кубка Стэнли, олимпийский чемпион в составе сборной 
Чехии Доминик Гашек извинился перед украинцами и болельщиками за свое 
участие в открытии матча Национальной хоккейной лиги (НХЛ) между "Баффало 
Сэйбрз" и "Чикаго Блэкхокс".  
В феврале 2022 года Гашек призывал НХЛ приостановить действие контрактов 
российских игроков из-за ситуации на Украине. В декабре 2022 года он сообщил, 
что направил соответствующее письмо в НХЛ. В 2023 году Гашек раскритиковал 
Матч звезд НХЛ, назвав его "рекламой российской агрессии" и заявил, что лига 
"опустилась на самое дно".  
"Я считаю свое участие в матче и его открытие своей огромной ошибкой. Я хочу 
извиниться перед всеми украинцами. Я также прошу прощения у фанатов, 
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которые меня поддерживали и продолжают поддерживать, а также у всех тех, 
кого я разочаровал своими действиями. Мне очень трудно оправдать эту мою 
личную неудачу. Сейчас я могу вам обещать, что подобная ситуация больше не 
повторится", - написал Гашек в соцсети Х.  
Летом 2022 года Гашек предлагал сажать чехов в тюрьму на 15 лет за работу в 
России. Появление на льду капитана "Вашингтона" Александра Овечкина в 
Матче всех звезд НХЛ вместе со своим старшим сыном Сергеем, ставших 
победителями конкурса на самый эффектный буллит, двукратный обладатель 
Кубка Стэнли назвал "гнусным поступком" и "плевком" на украинских детей. 
Позднее комиссар НХЛ Гэри Беттмэн заявил, что последние заявления Гашека 
по поводу политики лиги в отношении российских игроков вряд ли отражают 
позицию чешского народа и властей страны.  

https://rsport.ria.ru/20240123/nkhl-1922971097.html 

К заголовкам сообщений 

"Человек бредит": Кожевников посоветовал Гашеку обратиться к 
психиатру (Р-Спорт, Москва, 23 января 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников заявил РИА Новости, 
что двукратный обладатель Кубка Стэнли, олимпийский чемпион в составе 
сборной Чехии по хоккею Доминик Гашек нуждается в помощи психиатров.  
Ранее Гашек извинился перед украинцами и болельщиками за свое участие в 
открытии матча Национальной хоккейной лиги (НХЛ) между "Баффало Сэйбрз" 
и "Чикаго Блэкхокс".  
"Это диагноз, с головой у человека не все в порядке. Только лечиться и остается, 
это вопросы к психиатрам. Может, в Чехии их нет, а в США или Канаде ему 
помочь не могут. Еще и трус, оказывается. Сначала языком мелет, а потом 
извиняется. Болезнь, что тут сказать. Нормальные люди уже давно не обращают 
внимание на его заявления. Человек же бредит", - сказал Кожевников.  
В феврале 2022 года Гашек призывал НХЛ приостановить действие контрактов 
российских игроков из-за ситуации на Украине. В декабре 2022 года он сообщил, 
что направил соответствующее письмо в НХЛ. В 2023 году Гашек раскритиковал 
Матч звезд НХЛ, назвав его "рекламой российской агрессии", и заявил, что лига 
"опустилась на самое дно".  

https://rsport.ria.ru/20240123/khokkey-1923017430.html 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт, Москва, 23 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 23 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" в рамках регулярного чемпионата ВХЛ взяло реванш у "СКА-
Невы" (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-
Петербург, 23 января 2024) 
"Юбилейный" принял второе в сезоне петербургское дерби. С приходом на 
тренерский мостик Владимира Крикунова игра бело-голубых заметно 
преобразилась, они становятся фаворитами турнира.  
Встреча с земляками для петербургских команд главное событие регулярного 
чемпионата ВХЛ. Да и для болельщиков тоже - четыре тысячи зрителей не такая 
уж плохая цифра для турнира, который публика обычно не особо балует своим 
вниманием, хотя городское дерби собирало народу и больше.  
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"СКА-Нева" к этой игре подошла основательно. Из главной команды на усиление 
была командирована целая тройка нападения - скоростной Святослав 
Гребенщиков, рассудительный Артем Швец-Роговой и задиристый Илья 
Федотов. Для Гребенщикова ВХЛ лига привычная. В ней он провел не многим 
меньше матчей, чем в КХЛ. А в 2018 году на площадке "Юбилейного" стал 
автором уникальной шайбы, забросив ее за ту же "СКА-Неву" спустя семь с 
половиной часов после стартового свистка в пятой игре финала за Кубок 
Петрова. Когда команды уходили в овертайм, никто не предполагал, что выйдут 
они из него в три часа ночи на 164‑й минуте матча.  
Гребенщиков забросил и теперь. Непривычно рано по своим меркам - в начале 
второго периода, но в привычном стиле. Включил реактивные ноги и красиво 
отправил шайбу мимо вратаря с неудобной руки. "СКА-Нева" к тому моменту 
уступала 0:1, но равный счет продержался недолго. Спустя две минуты 
Владимир Михасенок исполнил, как выяснится позже, победный бросок 
"Динамо".  
Ассистентом шайбы Гребенщикова выступил Илья Федотов. Еще в пятницу этот 
20‑летний форвард выходил в основе СКА против "Куньлуня", но тут было 
решено, что "СКА-Неве" он нужнее. Федотов был напорист настолько, что бил не 
только защитников "Динамо", но и заградительные стекла. Защитники, понятно, 
выталкивали его с пятака, но чем стекло‑то провинилось?  
Ну а Швец-Роговой, некогда игрок сборной, набирает в ВХЛ игровые кондиции. 
Из-за непростой травмы он пропустил почти полтора года. "Артем играть умеет, 
это известно. Вопрос в том, как скоро он вернется на свой уровень, - размышляет 
главный тренер "СКА-Невы" Николай Воеводин. - Травма у него была тяжелая, и 
тут важна психология - чтобы он не стал жалеть себя, опасаясь травмироваться 
еще раз".  
Владимира Крикунова, некогда тренера сборной России, в ВХЛ видеть странно. 
Но именно с его приходом петербургское "Динамо" заиграло. В конце ноября, 
когда он пришел в команду, та была в таблице 23‑й, теперь бело-голубые, 
проиграв лишь трижды в 18 матчах, в топ-10 турнира. "Да ничего особенного я не 
делал, - скромничает Владимир Васильевич. - Просто собрал ведущих игроков, 
говорю: "Дорогие мои! 23-е место! Это что за хоккей?! Куда такое годится?! 
Играть надо! Вы чего?..". В команде всегда есть хоккеисты, ответственные за 
результат в первую очередь. Парни поняли, мы, тренеры, какие‑то моменты 
подправили, а в целом я особо ничего не менял. Порешали, правда, еще 
кое‑какие вопросы, о которых рассказывать не стану".  
Колесить в 73 года по стране - не самая спокойная хоккейная пенсия. Но 
Крикунов на привычном позитиве, еще коллекцию личных баек новыми 
сюжетами дополняет: "В Ростове играли на мини-площадке, есть так 
называемый канадский формат - 60 х 26 метров. А у "Ростова" какой‑то 
супермини - еле поместились... В Тамбове на лавке так замерз, что пришлось 
куртку надевать, а судьи записали в протоколе - был одет не по правилам. 
Сделайте нормальное отопление, буду в костюме стоять. Пока же холодина 
такая, что на улице теплее".  
Крикунов, конечно, неподражаем. И рассказчик замечательный, и тренер 
прекрасный. "Динамо" повезло, что он решил повременить с пенсией, - такого 
специалиста получили. Для хоккеистов и тренеров он - кладезь знаний. 
Питерское "Динамо", кстати, пятое в тренерской карьере Крикунова. Начинал он 
в минском, затем было екатеринбургское "Динамо-Энергия", а после московское 
и рижское.  
"СКА-Неву" его нынешние подопечные перебросали в два раза, хотя в третьем 
периоде пострадал вратарь "Динамо" Ярослав Озолин. Из его конька - 



 

 

удивительное дело - вылетело лезвие. Но еще более удивительно, что лезвие 
не сразу вставили в паз, хотя обычно это делается на раз-два. Пришлось даже 
резервного голкипера Сергея Белова выпускать на лед, пока сервисмен 
разбирался с поломкой.  
Других проблем воротам "Динамо" в третьем периоде "СКА-Нева" не доставила, 
хоть и штурмовала на последней минуте их вшестером. Хозяева "Юбилейного" 
за это время могли довести счет до 3:1, но, трижды бросив из своей зоны по 
пустым, ни разу не попали в створ. "Хороший матч: высокие скорости, много 
болельщиков - чувствуешь себя настоящим хоккеистом, - улыбался после игры 
автор победного броска Владимир Михасенок. - Мы, как и соперник, играли после 
отдыха, сил много, трибуны гнали вперед. И хотя "Юбилейный" - наша арена, 
болельщиков "СКА-Невы" тоже немало собралось. Атмосфера - как в детстве, 
когда сам приходил на хоккей и видел полный стадион".  
Петербургскую часть своих матчей обе команды продолжат встречей с "Рязанью-
ВДВ". "СКА-Нева" примет ее в "Хоккейном городе" 23 января, "Динамо" в 
"Юбилейном" - 25‑го.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/dinamo-v-ramkakh-regulyarnogo-chempionata-
vkhl-vzyalo-revansh-u-ska-nevy/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Проект "Спорт на высоте" стартует на колесе обозрения на ВДНХ в 
Москве 27 января (ТАСС, Москва, 23 января 2024) 
Эстафеты, мастер-классы и встречи с известными спортсменами и тренерами 
будут проходить в течение всего года на площадке колеса обозрения "Солнце 
Москвы" на ВДНХ в рамках проекта "Спорт на высоте". Открытие проекта 
запланировано на 27 января, сообщили ТАСС в пресс-службе аттракциона.  
"2024 год объявлен президентом России Владимиром Путиным Годом спорта. 
Поддерживая инициативу, "Солнце Москвы" запускает новый проект - марафон 
"Спорт на высоте", организованный совместно с ведущими спортивными 
клубами и федерациями России. В течение всего года на территории 
крупнейшего в Европе колеса обозрения будут проходить встречи с известными 
спортсменами и тренерами, автограф сессии, зарядки чемпионов, эстафеты и 
мастер-классы для детей. Участие во всех активностях бесплатное", - сказали в 
пресс-службе.  
Там добавили, что премьера проекта запланирована на 27 января. В этот день 
на территории аттракциона состоится День регби при поддержке Федерации 
Регби России. Посетители смогут встретиться с российским регбистом, 
капитаном сборной России на Кубке мира 2019 года Василием Артемьевым. 
Также посетители смогут попробовать свои силы в этом виде спорта на 
симуляторе регбийных ворот вместе с профессиональными регбистами из РК 
"Слава", которые научат правильно держать и бросать мяч. Для гостей будут 
организованы регби-квиз, конкурсы и розыгрыши.  
"Являясь знаковым общественным пространством, "Солнце Москвы" уже стало 
традиционным местом притяжения известных людей страны, в том числе 
знаменитых спортсменов. Спортивные активности, успешно организованные 
летом, были встречены нашими посетителями с большим интересом. Новый 
проект представляет собой серию бесплатных мероприятий, которые будут 
проходить круглогодично и объединят более десяти спортивных направлений. 
Всего в 2024 году запланировано более 30 активных выходных, призванных 
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повысить спортивный дух москвичей и гостей столицы", - добавили в пресс-
службе.  
Кроме того, 3 февраля Континентальная хоккейная лига и хоккейный клуб 
"Спартак" проведут "Урок хоккея с КХЛ". Посетители смогут узнать много 
интересного о хоккее, поучаствовать в викторине, получить подарки от КХЛ и 
"Спартака", сфотографироваться с талисманом КХЛ Крутом и талисманом 
"Спартака" Гладиатором. 17 февраля на "Солнце Москвы" пройдут мероприятия, 
посвященные восточным единоборствам - представители Федерации кунг-фу 
России расскажут о древнем боевом искусстве Китая, оздоровительных 
практиках, помогающим укреплять не только тело, но и дух. Специальный гость 
- четырехкратный чемпион мира по кунг-фу Владимир Сурков.  

https://tass.ru/obschestvo/19792127 

К заголовкам сообщений 

Во Владикавказе открыли ледовую арену "Тагбан" на 500 зрительских 
мест (ТАСС, Москва, 23 января 2024) 
Ледовую арену "Тагбан", рассчитанную на 500 зрителей, открыли во 
Владикавказе. Строительство реализовали по инициативе группы инвесторов, 
что является хорошим примером по взаимодействию бизнеса и государства, 
подчеркнул министр спорта России Олег Матыцин в ходе визита на объект, 
передает корреспондент ТАСС.  
"Ледовая арена "Тагбан" - это хороший пример того, как взаимодействует бизнес-
сообщество и государство. Мы видим большой интерес бизнеса к 
инвестированию в спорт республики", - сказал Матицын журналистам.  
Объект общей площадью более 32 тыс. кв. м создали по инициативе группы 
инвесторов - Ирины и Алексея Бояркиных. Подготовку и сооружение 
осуществляли специалисты ООО "Формула льда" из Санкт-Петербурга.  
Главной целью создания арены является развитие ледовых видов спорта и 
представительство спортсменов республики в командах КХЛ 5-7 лет. Арена 
включает в себя два ледовых катка. Один из них - по канадскому стандарту, на 
который переходит КХЛ, второй - малый, на котором можно отрабатывать 
отдельные элементы.  
Максимальное количество зрительских мест составляет 500. Также там создали 
хостел на 60 человек и три спортзала для общей и специальной физподготовки.  

https://tass.ru/obschestvo/19795235 

К заголовкам сообщений 

В Китае стартовал турнир по хоккею среди юниоров из КНР, России и 
Монголии (Труд (trud.ru), Москва, 23 января 2024) 
В соревнованиях примут участие по три команды от каждой страны, возрастная 
категория спортсменов - от 14 до 16 лет  
В Китае начался международный пригласительный турнир по хоккею среди 
юниорских команд КНР, России и Монголии 2024 года. Об этом сообщает 
информационное агентство "Синьхуа". 
Соревнования началисm23 января на катке "Дунхэ" в городе Хух-Хото - 
административном центре автономного района Внутренняя Монголия на севере 
Китая. Турнир продлится пять дней. В рамках состязаний пройдут 15 матчей, в 
ходе которых три команды из России и Монголии будут соревноваться с 
китайскими сборными: с командами Хух-Хото и ассоциации хоккея Харбина, а 
также с Эвенкийской командой Внутренней Монголии. Возрастная категория 
спортсменов - от 14 до 16 лет. 

https://tass.ru/obschestvo/19792127
https://tass.ru/obschestvo/19795235


 

 

Организатором спортивного мероприятия является администрация города Хух-
Хото. Как сообщил представитель городского управления по делам спорта и 
физкультуры, проведение данного турнира нацелено на активизацию 
международных обменов и сотрудничества в области спорта, а также на 
отработку навыков китайских юниорских хоккейных команд.  

https://www.trud.ru/article/23-01-
2024/1582231_v_kitae_startoval_turnir_po_xokkeju_sredi_juniorov_iz_knr_rossii_i_
mongolii.html 

К заголовкам сообщений 
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